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                                                     NOTE DE L’EDITEUR 

 

 

  Jésus-Christ était une âme pure et noble, un être Divin dont la vie et les enseignements sont 
révérés aujourd’hui, par des millions et des millions de personnes  – même 2000 ans après son 
passage parmi les Juifs et les Gentils (Goyes - étrangers) de son époque. Dans Soyez comme 
Jésus, une tentative est faite pour répondre au profond désir de ses gens de comprendre la 
pureté de ses enseignements à travers diverses citations tirées des discours de  BHAGAWAN SRI 
SATHYA SAI BABA. 

  Les « bonnes nouvelles » que Jésus vint partager avec tous ceux qui écoutèrent et placèrent 
leur foi en ses paroles, étaient que ‘Dieu est Un, nous sommes tous enfants de Dieu, et le Divin 
demeure en chaque être’. Jésus répandit son message avec Amour et  compassion, déclarant que 
chaque être doit s’efforcer de réaliser sa nature divine en prenant conscience que le royaume de 
Dieu est dans son propre cœur. 

  La vie de Jésus était toute axée sur l’Amour Divin, et qui donc peut illustrer et illuminer cela 
mieux que la véritable incarnation de l’Amour, BHAGAWAN SRI SATHYA SAI BABA, qui termina son 
discours de Noël 1998 par ces paroles : 

  Quand Noël fut célébré pour la première fois à Prasanthi Nilayam, J’ai chanté cet hymne : 

      Love is My forme   L’Amour est Ma forme,  
     Truth is My breath             la Vérité est Mon souffle,  
     Bliss is My food                  la Béatitude est Ma nourriture ; 
     My life is My message        Ma vie est Mon message,  
     Expansion is My life           expansion est Ma vie, 
     No reason for love              pas de raison pour Aimer  
     No season for Love             pas de saison pour Aimer; 
     No Birth ; No Death           Pas de naissance, pas de mort. 
 
  Si quelqu’un vous demande de lui parler de SAI BABA chantez-lui ce chant. Il transmet le 
message tout entier. Dites-leur, « L’Amour est Sa forme, et Sa vie est Son message. » 
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 Tout comme Jésus déclara qu’il n’était pas venu pour rejeter la loi Juive mais pour l’accomplir, 
BHAGAWAN SRI SATHYA SAI BABA encourage les gens à poursuivre le chemin de dévotion 
religieuse qu’ils ont choisi. Dans Ses discours de Noël, Il exhorte donc les Chrétiens à  pénétrer 
plus profondément dans les enseignements de Jésus et de les vivre sincèrement au jour le jour : 

 Efforcez-vous d’être comme Jésus. Jésus était un être dont la seule joie était de répandre 
l’Amour Divin, d’offrir l’Amour Divin, de recevoir l’Amour Divin et de vivre dans l’Amour Divin. 

  Ce livre contient de pures vérités spirituelles qui sont applicables par tous ceux qui désirent 
sincèrement connaitre Dieu, vivre une vie pieuse et atteindre la pleine libération spirituelle. 

  Le Trust des publications Sri Sathya Sai est heureux de publier ce volume, qui contient les 
paroles de BHAGAWAN SRI SATHYA SAI BABA sur la vie et les enseignements de Jésus Christ.          

 

 

                                                                                                     Le secrétaire 

                  Sri Sathya Sai Baba Books and PublicationsTrust  
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PREMIERE PARTIE 
 

LA VENUE DE JESUS 
 

 
 

1. POURQUOI DIEU S’INCARNE-t-Il EN TANT QU’HOMME 
 
   Au commencement était le Verbe. 
 
  Au commencement était le Verbe !l’univers apparut quand Dieu prononça le premier Mot, et 
c’est pourquoi le Verbe est aussi appelé Dieu. Dieu voulut et l’univers apparut. Il est la cause et la 
conséquence – le potier, l’argile et le pot. Dieu est omniprésent. Il est dans le passé, le présent,  
le futur. Dieu n’a ni commencement ni fin. Dieu resplendit avec éclat dans l’univers, et de même 
l’univers resplendit en Dieu. C’est Son jeu, la manifestation de Sa puissance. Le rapport entre 
Dieu et l’univers est intime et inséparable. Ce ne peut être que Dieu qui est devenu tout cela. 
L’univers est le corps de Dieu qui jaillit de Dieu quand le désir de devenir multiple surgit en Dieu. 
 
   L’attribut qui permet d’avoir conscience de l’espace est le son, ou le verbe ! Quand le mot fut 
prononcé, l’objet fut créé ou devint manifesté et le mot représenta son sens. L’ « objet » est le 
but pour qui le mot fut prononcé, la validité du mot n’a de sens que par l’objet qu’il représente. 
Nous avons le mot « arbre » et son sens est l’arbre qui lui fait face !  Nous avons le mot 
« homme » et le sens c’est vous. Le mot et son sens sont inséparables, indiscernables. Le mot n’a 
pas surgi sans qu’il n’y ait l’objet, ni l’objet sans le mot. 
 
 Il en est de même pour le mot Dieu, ainsi, puisque le mot Dieu existe cela indique que le but, Dieu 
existe. Le mot Dieu commença à circuler à cause de l’existence de Dieu. Un mot surgit sur la 
langue des gens pour indiquer un objet ou une idée,  dont ils ont eu conscience. S’il n’y avait pas 
de Dieu, le mot Dieu n’aurait pas pris naissance et ne serait pas utilisé. Une entité non-existante 
n’aura pas d’étiquette pour l’identifier ! Vous pouvez voir Dieu ou vous pouvez ne pas le voir, mais 
le mot est la preuve de l’existence de Dieu. Dieu est la puissance éternelle – omnipotent et 
omniscient. 
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  Méditez sur le commencement des choses, de la nature, de la vie, de l’homme, du cœur – tout 
émane de Dieu et voyage vers Dieu. La création pose le principe d’un Créateur. Avant le 
commencement de toutes choses, il doit y avoir une Volonté qui  veut qu’elles apparaissent. Sans 
Dieu, il n’y aurait pas d’univers ; rien ne peut arriver sans la Volonté de le faire arriver. Cette 
Volonté est amour, cette volonté est sagesse, cette volonté est puissance, cette volonté est 
béatitude. 
 
 
Dieu en tant que Trinité est présent dans tous les êtres 
 
  Personne n’a le pouvoir de voir le cosmos infini et la Trinité qui l’imprègne. Pourtant, la Trinité 
est symboliquement présente en chacun. Personne n’a vu ses différentes formes ; ces formes ont 
en quelque sorte été conçues pour développer la foi de diverses façons. Faites un bon usage de la 
Divine Trinité présente en vous. Quand la Trinité est perçue comme le symbole des qualités 
divines en vous, vous découvrirez la Divinité intérieure. 
 
  Le corps humain a trois éléments importants – le cœur, l’esprit et la parole. Ainsi l’homme 
symbolise-t-il la Divine Trinité. Le cœur symbolise le principe Divin (Atma) dans l’homme. Ceci se 
réfère non au cœur physique mais au cœur spirituel. Le cœur représente la Divinité de même que 
le principe d’amour. Dieu est illimité et grâce à cela l’Amour aussi est sans aucune limite. 
 
  L’esprit émane du cœur et il symbolise ce qui imprègne toutes choses dans l’univers. L’aspect 
individualisé de Dieu (aham) surgit alors de l’esprit. Quand vous vous regarderez, en tant que 
« Je », considéré comme le Divin, vos pensées et vos actions ne s’égareront pas ; votre esprit 
sera alors un moyen de libération. Quand votre esprit devient pur, le Divin est expérimenté 
spontanément. Le Divin n’est pas séparé de vous. Vous êtes le Divin. Cette conviction doit 
s’imposer en vous. 
 
  L’Amour de Dieu, la crainte du péché, et l’observance de la moralité sociale – ce triple principe 
est comme la Trinité Divine et il facilitera la pureté de pensée de parole et d’action. Tout ce qui 
est accompli avec cette pureté sera favorable à la réalisation de Dieu. Quand Dieu est réalisé, 
tout le reste sera obtenu sans le moindre effort. 
 
 
Dieu recherche des dévots sincères. 
 
   Dans la Bible, il est dit que Dieu recherche Son propre soi. Méditez là-dessus. Dieu est partout 
en tous temps. Mais Dieu doit chercher ceux qui Le recherchent et luttent pour Le connaitre. 
Que recherche Dieu ? Il recherche un dévot sincère, authentique, désintéressé, sérieux. 
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  Seul un dévot ardent peut comprendre et expérimenter la béatitude de son unicité avec Dieu. 
Le sucre a un goût amer pour une personne qui souffre de la malaria. Ce défaut vient de sa 
langue, pas du sucre. C’est la même chose dans le cas d’une personne plongée dans les désirs 
mondains, car elle ne peut pas expérimenter la douceur de la Divinité. Un jour un dévot se 
lamentait, « O Dieu ! Vous m’avez oublié ! » Ceci n’est jamais possible ; c’est le dévot qui oublie 
qu’il est enfant de Dieu, que Dieu est son ami et son guide à jamais fidèle. 
 
  Aujourd’hui l’homme est en recherche de Dieu et il enquête sur la nature de la Divinité. L’homme 
est en quête de Dieu et n’arrive pas à réaliser qu’Il imprègne tout, et qu’il n’est pas nécessaire de 
parcourir le monde pour Le chercher. Il n’a pas à être cherché en un lieu ou à un moment donné. 
Quand Dieu est à l’intérieur de nous, quel besoin y a-t-il de Le chercher ? 
 
  Le Seigneur réside en chaque être humain. Il est plus proche que le plus proche parent et ami, 
et Il est plus cher que n’importe qui d’autre. Il est l’unique sauveur et refuge de l’homme. 
Renforcez le sentiment que Dieu est en vous, avec vous, au-dessus de vous, en dessous et autour 
de vous. Comment pouvez-vous chercher Dieu qui imprègne tout ? Ayez cette ferme conviction : 
« Dieu est en moi, avec moi, autour de moi, derrière moi. » Quand vous pensez ainsi vous devenez 
divin. Ne nourrissez jamais la pensée que vous êtes séparé de Dieu. 
 Dieu est l’incarnation de l’amour. Le dévot qui est conscient de l’omniprésence de Dieu Le verra 
partout. Le dévot est inséparable de Dieu. Quand vous êtes rempli de l’amour de dieu et que vous 
vous oubliez totalement, vous pouvez expérimenter l’unicité avec Dieu. Vous devez vous engager à 
partir d’aujourd’hui à mener une vie pieuse. Vous devez avoir la ferme conviction qu’il n’y a aucun 
lieu où Dieu ne soit présent. Quand vous réaliserez que vous êtes avec Dieu, pour Dieu, et issu de 
Dieu, vous verrez Dieu partout. Ceci est la véritable marque de la dévotion. 
  Un effort sincère et une activité véritable vous donne droit à la grâce de Dieu, aussi concentrez 
tous vos efforts à la réalisation de Dieu. Quelle que soit l’activité dans laquelle vous vous êtes 
engagé, où que vous soyez, de quelque manière que vous alliez, soyez convaincu que vous êtes 
toujours en Dieu, que tout est Divin, que tous les actes sont des offrandes à la gloire de Dieu et 
rendez ainsi vos vies pleines et fécondes. Soyez engagés pendant le bref séjour sur terre à aimer 
Dieu et à faire le travail de Dieu. 
 
 
Dieu élève la conscience de l’homme. 
 
 Dieu, par Son Amour, Son affection et Sa compassion doit s’incarner en tant qu’homme pour 
élever et réveiller la conscience Divine dans l’homme. Dieu rend l’homme conscient de Dieu en lui, 
quand Il le voit chercher désespérément Dieu à l’extérieur de lui-même, alors qu’Il est son 
véritable cœur. L’homme incarne la Volonté de Dieu, Sa puissance, Sa sagesse, mais il est 
inconscient de cette gloire. Le nuage de l’ignorance voile la vérité. Donc, Dieu envoie des sages, 
des saints et des prophètes pour dévoiler la vérité et Lui-même apparait en tant qu’Incarnation 
Divine (Avatar) pour l’éveiller et le libérer. 
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  Dieu doit parler à l’homme dans son propre style et son propre langage ; Il doit lui enseigner les 
méthodes qu’il peut adopter et pratiquer. Les oiseaux et les animaux n’ont nul besoin d’une 
Incarnation Divine pour les guider, car ils n’ont aucun penchant à s’éloigner de l’essence de leur 
nature (dharma). L’homme est le seul à oublier ou ignorer le but de la vie. 
  La destinée de l’homme est de voyager de l’humanité à la Divinité. Dans ce pèlerinage, il est 
appelé à rencontrer divers obstacles et épreuves. Les sages, les prophètes, les âmes réalisées, 
les personnalités Divines et les Incarnations de Dieu prennent naissance et forme humaine pour 
illuminer le sentier et aider l’homme à vaincre ces difficultés. Ils évoluent parmi les affligés et 
les chercheurs qui ont perdu leur chemin ou se sont égarés dans le désert, et ils leur redonnent 
confiance et courage. Certaines personnalités naissent et consacrent toute leur vie à ce seul but. 
On peut les appeler karana-janmas (nés pour un but), car ils prennent naissance (janma) pour une 
cause ou un but (karana). 
  La vie de ses personnalités Divines comme Jésus est donnée avec l’objectif de rétablir le bien-
être de l’humanité, la prospérité et la paix du monde ainsi que la libération individuelle des 
attachements aux désirs des sens et aux passions. Ces guides, exemplaires leaders, apparaissent 
parmi tous les peuples et dans tous les pays. Ils inspirent la foi afin d’atteindre des idéaux 
élevés, et enseignent avec la voix de Dieu, en donnant des conseils venus du cœur. 
 
 
Jésus, le but de Sa vie. 
 
  Il y a deux mille ans, quand un orgueil étriqué et que l’ignorance d’une intensité rare polluait 
l’humanité, Jésus arriva en tant qu’Incarnation de l’Amour et de la compassion et Il vécut parmi 
les hommes, pour exposer les idéaux suprêmes de la vie. Il était karana-janma, un maître né avec 
un but, la mission de restaurer l’amour, la charité et la compassion dans le cœur des hommes. Il 
n’avait aucun attachement au soi, Il n’avait ni joie ni peine, Il ne tenait aucun compte de la perte 
ou du gain. Il avait un cœur qui répondait à l’appel de la souffrance, et Il parcourait la terre en 
prêchant les leçons de l’Amour. Sa vie fut une libation pour l’élévation de l’humanité. Jésus 
transforma beaucoup de pêcheurs en saints. 
 
  Le nom originel de Jésus est Isa, qui en le répétant donne Sai. Isa et Sai  ces 2 noms signifient 
Dieu (Ishwara), l’Eternel Absolu, Etre – Conscience – Béatitude (Sath-Chith-Ananda). Etre, 
conscience et béatitude sont les trois attributs permanents de tout individu. Dans le manuscrit 
Tibétain, au monastère où Isa passa quelques années, son nom est écrit Isha, qui veut dire « le 
Seigneur de tous les êtres vivants ». 
 
 Jésus fut appelé le Christ car Il était vu comme le messager « élu » de Dieu. Les enseignements 
fondamentaux du Christ sont liés à la promotion de la compassion, de la solidarité, de l’amour, du 
sacrifice, et de la fraternité parmi les êtres humains. Ceci est le message essentiel de Jésus. 
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  Le Christ a proclamé que Dieu est tout-puissant et omniprésent, le Un sans second. Ses 
enseignements doivent être interprétés, compris et suivis selon ce point de vue universel. Ce 
concept de Dieu ne devrait pas être limité à une attitude exclusive de l’esprit. Il y a grand besoin 
dans le monde  cassé en blocs raciaux et religieux, de cultiver une vision élargie et des attitudes 
magnanimes. Une loyauté étriquée est source de frictions et de conflits. 
 
  Jésus enseignait des leçons simples et pratiques pour le progrès spirituel et le bien de 
l’humanité. Il manifestait des pouvoirs Divins pour instiller la foi en la validité de ses 
enseignements. Il montrait le chemin qui peut donner à l’homme le doux nectar de la béatitude 
Divine (ananda). Il exhortait les gens par le précepte et l’exemple à cultiver les vertus de 
compassion, de patience, d’amour et de foi. Ce ne sont pas des qualités distinctes et séparées ; 
elles ne sont que les multiples facettes du Divin en l’homme, que celui ci doit reconnaître et 
développer. 
 
  Vous devez vous embarquer dès maintenant, pour le voyage de l’unité avec le Divin. Au début 
vous vous voyez comme un simple être humain. Puis, vous arrivez au stade où vous réalisez votre 
Divinité potentielle. Finalement vous atteignez le stade où vous réalisez votre propre Divinité. 
Ces trois étapes sont marquées dans le parcours de Jésus. D’abord, Il se considéra seulement 
comme un messager de Dieu. Plus tard,  pressentant une parenté plus étroite avec Dieu, Il se 
déclara Fils de Dieu. Finalement, Il affirma : « Moi et mon Père sommes Un ».  Au travers de ce 
processus, le Christ acheva son unité avec le Divin.  
 
  Voilà le voyage spirituel, dont Jésus montra le chemin en termes clairs. Il annonça très tôt dans 
sa vie qu’Il était venu éclairer le chemin spirituel. 
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     2.- JESUS - SES  PREMIERES ANNEES  
 
 
La naissance de JESUS 
 
  Il y a deux mille ans, en Palestine, une province de l’Empire Romain, il y avait des Juifs 
professant le Judaïsme. Des siècles avant le Christ, le judaïsme existait en tant que religion des 
Juifs. Dans la Bible, Dieu est décrit comme omnipotent et contenant le tout. Les juifs croyaient 
en un Dieu appelé Yehovah. 
 
 Vous êtes informé de l’existence de Moïse, décrit dans la Bible, comme un homme très pieux. Il 
était un de ceux qui priaient sans cesse le Seigneur. C’était un fervent adorateur de Dieu ; il 
méditait toujours sur Dieu et dédiait sa vie entière à Dieu. Grâce à cela, Moïse obtint l’éclat du 
Divin.  
 
  Le visage est le reflet de l’être intérieur. Toutes les pensées et les émotions qui emplissent 
l’homme se reflètent sur son visage. Moïse demeurait en permanence fixé sur la gloire de Dieu, 
ainsi son visage reflétait le rayonnement et la splendeur du Divin. Son intense dévotion et son 
amour infini firent que son visage fut transformé et le remplirent d’un rayonnement Divin. Ceci 
est révélé dans la Bible. 
 
  Dans la pensée Chrétienne, la Bible a été choisie comme œuvre de référence. Les juifs 
croyaient que Dieu enverrait un Messie pour protéger le peuple d’Israël. Jérusalem était la ville 
sainte des Juifs et elle continua à l’être sous la domination romaine. C’est à cette époque que 
naquit Jésus. Quand nous nous documentons sur l’histoire de Sa vie, nous en arrivons à la 
conclusion qu’Il est né de la Vierge Marie. 
 
  Le dirigeant du royaume avait ordonné un recensement, et chaque individu devait être 
comptabilisé dans son propre village. Marie et son mari se mirent donc en route pour rejoindre 
leur village natal. Marie portait l’enfant dans son sein et les douleurs commencèrent à mi-chemin 
du voyage. Ils ne connaissaient personne dans le hameau qu’ils traversaient, aussi prirent-ils 
refuge dans une étable. Joseph prépara un espace entre deux vaches, et sortit sur la route à 
minuit pour trouver une femme qui pourrait les aider. Mais, bientôt, il entendit les cris du bébé. 
 
  De splendides apparitions, et autres signes annonciateurs de l’ère qui se lève sont naturels 
quand des Incarnations arrivent sur terre. Ceci est illustré par l’étrange phénomène qui arrive à 
l’époque de leur avènement. Il est raconté que quand le Christ naquit il y eut de telles 
manifestations. 
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 L’histoire dit qu’il y avait une étoile dans le ciel, qui descendit avec une nouvelle lumière, et 
conduisit quelques Tibétains et diverses personnes jusqu’ au lieu où le sauveur était né. Cette 
histoire est lue et prise très au sérieux par bon nombre de personnes, bien que les étoiles ne 
descendent pas ni même ne glissent si soudainement. L’étoile qui apparut ce jour-là – qui apparait 
seulement une fois tous les 800 ans – n’avait vraiment rien à voir avec la naissance de Jésus. Il 
n’y a aucune règle visant à ce qu’une étoile doit apparaitre, quand l’énergie Divine ou une 
Incarnation Divine descend sur Terre. Ceci est seulement l’opinion des dévots. 
 
  Mais Jésus lui-même était une « étoile » d’une infinie valeur, répandant la brillance d’une 
dimension infinie. Pourquoi poser le principe d’un autre éclat moins brillant ? Ce que l’histoire 
signifie est ceci… Il y eu un énorme halo de splendeur qui illuminait le ciel au-dessus du village où 
le Christ venait de naître. Cela signifie que Lui, qui devait triompher de l’obscurité du mal et de 
l’ignorance, avait pris naissance et qu’Il allait répandre la lumière de l’amour dans le cœur de 
l’homme et des conseillers de l’humanité. Jésus devait détruire les ténèbres qui avaient envahi le 
monde et l’aura de lumière était le signe qui annonçait l’évènement. Les Maîtres comme Jésus 
arrivent en réponse à la prière de l’homme, « Conduis-nous de l’obscurité à la lumière ! » (Tamaso 
ma jyotir gamaya ). 
 
  Quand Jésus naquit trois rois Arabes vinrent le voir. Ils furent fous de joie en voyant le 
nouveau-né. Avant de repartir le premier roi dit à Marie, « Mère, vous avez donné naissance à un 
enfant qui aime Dieu. » le second roi dit, « Mère vous avez donné naissance à un enfant qui sera 
aimé de Dieu. » Le troisième roi dit, « Mère, Marie, votre enfant n’est pas différent de Dieu ; 
tous les deux sont Un seul et même Etre. » 
 
  La première déclaration indiquait le rôle de Jésus en tant que « messager de Dieu ». La 
deuxième déclaration indiquait qu’Il serait le « Fils de Dieu ». La troisième déclaration indiquait 
que l’enfant déclarerait un jour « Moi et mon Père sommes Un » Une fois que nous avons compris 
le sens profond de ces trois déclarations, nous connaissons la vérité. Celui qui aime Dieu est le 
messager de Dieu ; celui que Dieu aime est le fils de Dieu ; celui qui comprend le principe de 
l’unité devient Un avec Dieu. 
 
Comment célébrer la naissance de JESUS 
 
  Ce jour marque le début de l’Ere Chrétienne, l’année du Christ. Quand nous lisons la Bible, nous 
voyons que le Christ est une personnalité idéale qui proclama la vérité au monde. Le moment de 
l’histoire où la naissance du Christ est révélée à la Vierge Marie, tous les fidèles qui suivent 
correctement le Christianisme en sont très fiers et savent que cette mystérieuse naissance est 
le résultat d’un pouvoir Divin et que Marie est une très sainte femme. Ainsi ils proclament ce fait 
au monde avec une grande fierté. 
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 Le Christ a sacrifié Sa vie pour le salut de ceux qui avaient foi en Lui. L’anniversaire de la 
naissance de Jésus doit être célébré par toute l’humanité, car de tels Êtres Divins qui naissent 
avec un but (Karanas-janmas) appartiennent à toute la race humaine. Ils ne doivent pas être 
limités à un seul pays ou une seule communauté. 
   Il est donc tout à fait approprié que la naissance de Jésus, qui savait la nécessité de sauver 
l’humanité et qui s’efforça d’y parvenir, soit célébrée. Mais la célébration doit se dérouler 
conformément à ses enseignements, elle doit adhérer de façon loyale à ses principes, les 
disciplines doivent être mises en pratique, et chacun doit expérimenter la conscience du Divin 
qu’Il a cherché à éveiller. Ce jour doit être dédié à la purification de ses passions et de ses 
émotions par la méditation sur les vertus et les valeurs que Jésus a portées. 
 
 Il est inutile de prier juste ce jour-là et oublier Dieu le reste de l’année. C’est une 
démonstration vide et inutile ; elle n’émane pas du cœur. Nous sommes de vrais Chrétiens 
seulement quand nous vivons en accord avec les enseignements du Christ et quand nous les 
mettons en pratique quotidiennement dans notre vie. Même si nous ne suivions que deux de ses 
enseignements, cela serait suffisant. 
  
  Jésus a dit : « Aimez tout le monde. » Noël est célébré mais comment et dans quelle mesure 
l’amour  est-il mis en pratique? L’Amour est présent dans le cœur de chacun. Partagez-le avec au 
moins dix personnes chaque jour. Cela est rarement fait. Les gens sont plus enclins à recevoir 
qu’à donner. Ils ne veulent donner que les choses qu’ils n’aiment pas ou ne veulent plus. Il n’y a 
aucun sacrifice dans cette attitude.  
 
  Le Christ enseigna aux gens à aimer tous les êtres et à les servir tous avec compassion. Ce n’est 
que par la pratique de ces idéaux que son anniversaire peut véritablement être célébré. Le siège 
de la vérité est dans votre cœur, donc la Divinité intérieure devrait se refléter dans chacun de 
vos actes.  Vous devez vivre dans l’Amour et mener une vie de service désintéressé fondé sur 
l’Amour. 
 
  Les chants de Noël, les bougies, les lectures de la Bible et l’interprétation des incidents qui 
entourèrent la naissance de Jésus ne sont pas suffisants pour célébrer la naissance de Jésus. Ce 
n’est pas non plus par des réjouissances et des amusements que vous devez célébrer Noël. 
Célébrez-le plutôt, en prenant la résolution de mettre en pratique au moins un des idéaux qu’Il a 
énoncé, ou  essayez d’atteindre au moins un des buts qu’Il a placés devant l’homme. Purifiez vos 
cœurs, sanctifiez vos activités, et que vos sentiments soient bénéfiques pour tous. C’est la 
meilleure des façons de célébrer la naissance du Christ. 
 
  Quand Jésus naquit, il annonça lui-même qu’Il était le messager de Dieu. En fait tous les 
humains naissent comme messagers de Dieu. Le seul but de cette vie humaine est de propager 
l’omniprésence de Dieu, Sa puissance et Sa gloire.  
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Chaque homme est un messager pour ses semblables, chargé du devoir de répandre la 
connaissance de la joie qui a disparu. S’il fait un mauvais usage de cette mission et gaspille  ses 
années en se mettant au service de ses sens, il ne fait que perdre une occasion. 
 
 Laissez-moi vous rappeler d’abandonner, en souvenir de ce jour sacré de Noël, deux maux de 
votre mental : la vantardise et la manie de cancaner. Adoptez une habitude : l’habitude du service 
affectueux envers les faibles, les démunis, les affligés, et les inconsolables. Adorez Jésus en 
suivant ses idéaux. Dans ce sens, adorer signifie  aimer les autres de tout votre cœur. C’est le 
seul chemin juste pour célébrer la naissance du Christ. 
 
  Noël est célébré dans de nombreux pays avec beaucoup de faste, de joie et de multiples 
festivités exubérantes. Dans chaque pays, des petits groupes de gens vont dans leurs églises 
respectives, écouter le sermon et reviennent chez eux. Il y a de nombreuses communautés parmi 
les Chrétiens et les membres célèbrent Noël chacun à leurs manières avec diverses différences. 
 
  Mais nulle part dans le monde vous ne verrez Noël être célébré avec solennité et sainteté 
comme à Prasanthi Nilayam. Il n’y a qu’ici que les Chrétiens de toutes confessions et les hommes 
et les femmes des autres traditions religieuses s’unissent pour célébrer Noël – venant ensemble 
adorer Dieu et célébrer ce festival dans cette atmosphère sacrée. Ici sont rassemblés des 
hommes et des femmes de tous les pays ; venant d’Allemagne, de Russie, d’Argentine, d’Amérique 
et bien d’autres pays qui parlent de nombreuses langues différentes. Ici, ils viennent tous 
ensemble pour travailler à l’unisson ; ici il y a la manifestation concrète de la Fraternité de 
l’homme et de la Paternité de Dieu. Ici vous voyez la fraternité en action, de cœur à cœur et 
d’amour à amour. Cela devrait se passer ainsi et se répandre dans tous les pays. 
 
L’enfance de JESUS et le début de sa vie d’adulte. 
 
  Dès l’enfance Jésus afficha ces qualités sacrées de compassion, d’amour, de sacrifice, et 
l’esprit de service social l’illuminait. Même en bouton, il exhalait un doux parfum. L’inspiration 
pour tout cela lui venait de sa mère Marie qui lui transmit ces bonnes qualités que sont la vérité, 
la bonté, la compassion et la justice. 
 
  Comme le parfum existe déjà dans le bouton de fleur, la Divinité de Jésus fut évidente en lui 
dès son enfance. Dans sa douzième année, Jésus et ses parents, Joseph et Marie, allèrent à une 
fête Juive à Jérusalem. Dans la bousculade de la foule Jésus fut séparé de ses parents. Ne le 
trouvant nulle part, Marie s’assit sous un arbre et pria Dieu de lui venir en aide. A l’instant même, 
la pensée jaillit dans son esprit, que Jésus était peut-être dans le temple voisin tout proche. 
 
  Ils s’y rendirent et trouvèrent Jésus assis dans un coin du temple écoutant les paroles du grand 
prêtre. La scène lui rappela les paroles prophétiques de l’un des rois Arabes qui étaient venus  
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rendre visite à Jésus lors de sa naissance, paroles qui disaient qu’Il aimerait Dieu. Marie se 
précipita vers lui affectueusement et l’étreignit. 
 
  Quand Marie parla à Jésus de l’anxiété qu’ils avaient ressentie quand ils l’avaient perdu, Jésus 
répondit : « Mère ! Pourquoi devriez-vous avoir peur ? Ceux qui croient dans le monde ont des 
peurs. Mais pourquoi celui qui croit en Dieu devrait-il avoir peur ? Je suis en compagnie de mon 
Père. Vous m’avez enseigné que Dieu est tout pour nous. Comment alors pouvez-vous vous 
inquiéter ainsi ? Ceci est le temple de Dieu ; c’est la maison de mon Père. Rien ne manquera ici. 
Dans cette demeure sacrée et éternelle, Je suis parfaitement en sécurité et protégé. » 
 
  Ceci montre que déjà du haut de ses douze ans, Jésus était rempli de qualités Divines et 
dispensait le message Divin à ceux qui l’entouraient. Il avait appris ses leçons de sa mère et 
développé sa foi spirituelle. Dans ces paroles, Jésus révélait qu’Il se reconnaissait comme le Fils 
de Dieu. 
 
  Réalisant dès ses plus jeunes années que remplir ses devoirs était la  principale obligation de 
l’être humain, Jésus prit l’habitude d’aider son père dans son travail de charpentier. Quelques 
années après son père mourut. Marie lui dit : « Maintenant que votre père n’est plus,  vous devez 
poursuivre le métier de votre père afin que nous puissions gagner notre vie. » Mais Jésus n’avait 
aucune inclinaison à continuer le travail de son père. Sa mère n’avait nulle intention de s’opposer 
aux penchants naturels du jeune Jésus. Pendant un temps Il continua le travail de son père, mais 
le temps venu il commença son ministère et fut au service du peuple. 
 
  Comme la plupart des chercheurs, Jésus rechercha d’abord le Divin dans le monde objectif. 
Mais Il réalisa vite que le monde était une image kaléidoscopique créée par sa propre imagination 
et il pensa qu’Il devait trouver Dieu en lui-même. Ses séjours dans les monastères Himalayens au 
Cachemire, et dans divers centres occidentaux d’ascèse et de recherche philosophique lui 
permirent d’atteindre une conscience élevée. Elle grandit en lui par étapes. 
 
  Jésus se considéra tout d’abord comme un messager de Dieu. Plus tard, Il se demanda, «  Suis-
je juste un messager, ou suis-je dans une relation plus proche avec Dieu, une partie de Dieu, dont 
l’essence serait le Divin ? » Jésus passa douze longues années, errant seul dans les déserts pris 
par cette quête. Il erra intentionnellement dans des lieux isolés occupé à étudier, à faire des 
exercices spirituels et à méditer sur Dieu. Il passa ces nombreuses années en ascèses  afin de 
pouvoir faire tomber une pluie d’Amour et de compassion sur toute l’humanité. A la fin de cette 
période, Il retourna dans la société des hommes et annonça, «  Je suis le Fils de Dieu. » Au fur et 
à mesure que la conscience de Dieu se développait en lui, grâce à la contemplation et à la 
méditation, Il réalisa son identité avec Dieu et Il put affirmer, « Moi et mon Père sommes Un. » 
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Qui est « messager de Dieu ? » Celui qui comprend le but de sa vie.  Le « fils de Dieu » est celui 
qui apparait Divin aux yeux des autres. « Moi et mon Père  sommes Un » signifie la vraie nature 
de l’individu, son identité avec la divinité. C’est de cette manière que le Christ progressa dans son 
ministère. Il transmit son message en termes simples et convaincants.  
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 3.-  JESUS - SA DIVINE MISSION  
 
 
 
Les plus grandes tâches de JESUS 
 
  Jésus prêcha que la première des obligations pour chacun des individus est d’avoir de la 
gratitude envers ses parents. Après la mort de son père, le jeune Jésus considéra qu’il était de 
son devoir d’aider sa mère et Il la révérait comme étant Divine. Ainsi, quand Jésus atteignit l’âge 
de trente ans il demanda à sa mère la permission de s’embarquer dans sa Divine mission. 
 
  Il fut ensuite baptisé par Jean le Baptiste et passa quarante jours en austérités dans le désert. 
Pendant cette pénitence, Il pria Dieu pour trois choses : la première, Il voulait être bénit de 
recevoir la capacité d’aimer tout le monde de façon équanime ; la deuxième, pour avoir la force et 
la longanimité à supporter patiemment toute indignité ou persécution que les uns ou les autres lui 
feraient subir ; la troisième, qu’il lui soit permis d’utiliser son corps, donné par Dieu, entièrement 
pour le service de Dieu.  
 
  Ainsi donc, Jésus était résolu à accomplir ses trois tâches : en premier, le but principal de sa 
vie, être rempli de l’Amour Divin et le partager avec les autres ; en deux, ne pas succomber ni à la 
louange ni à la critique dans l’exécution de sa mission ; en trois, insuffler aux hommes que la 
Divinité intérieure est omniprésente. Après 40 jours, Jésus sortit de sa pénitence convaincu que 
ses prières étaient exaucées.  
 
  Jésus considérait que répandre l’évangile de l’Amour était une de ses plus grandes tâches. Il 
rencontra de nombreuses et dures épreuves en accomplissant sa mission, mais il les considérait 
toutes comme des défis à relever. Il était déterminé à traiter le plaisir et la peine, la maladie et 
l’échec avec équanimité. 
 
  Jésus déclara au monde trois choses importantes : la 1ère - Dieu est Un ; la 2ème  Dieu est 
omnipotent ; la 3ème  ne blessez personne. Dieu est le résident intérieur en chaque être. Le Christ 
entreprit sa mission et invita les gens à conquérir l’amour de Dieu en développant l’amour envers 
Dieu. 
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Jésus et ses proches disciples. 
 
  Un jour Jésus se rendit au sommet d’une colline isolée, Il s’assit et médita sur Dieu tout le 
temps. Après un certain temps, Il revint. Lors de son retour, il rencontra un groupe d’hommes 
soucieux, sur la côte de la Mer de Galilée. Quand Jésus leur demanda la cause de leur souci, ils lui 
dirent qu’ils étaient pêcheurs et que depuis quelques temps ils étaient incapables de prendre du 
poisson dans leurs filets. Jésus leur dit, « Suivez-moi. Existe-t-il des eaux qui n’ont pas de 
poisson ? » 
 
  Il monta avec eux sur un de leurs bateaux, les emmena au milieu de la mer et leur demanda de 
jeter leurs filets en un point particulier. A leur total étonnement et à leur grande joie, les 
pêcheurs virent que leurs filets regorgeaient de poissons. Cet évènement laissa une grande foi 
dans l’esprit des pêcheurs. Jésus instilla autant de foi chez de nombreuses personnes. 
 
  A partir de ce moment-là, les pêcheurs emmenèrent régulièrement Jésus dans leurs 
expéditions. Et après leur retour dans la soirée, Jésus avait coutume de disserter avec eux sur 
des sujets spirituels. De cette manière, Jésus prêchait et instillait la confiance chez les gens qui 
l’entouraient. Ainsi, la communauté des pêcheurs de Galilée passait son temps joyeusement en 
compagnie de Jésus et beaucoup d’entre eux devinrent ses premiers disciples. 
 
Jésus leur dit qu’Il était venu pour établir le règne de l’Amour sur terre et qu’ils seraient ses 
assistants dans sa mission. Il leur disait que la naissance humaine est précieuse et il les incitait à 
rechercher le royaume de Dieu à l’intérieur d’eux-mêmes. Pour entrer dans ce royaume ils 
devaient cultiver l’amour dans leurs cœurs. Puis leurs cœurs deviendraient le royaume des cieux. 
 
  Jésus avait 12 disciples proches, dont la plupart avaient foi en Lui et vivaient selon ses 
enseignements. Luc, Pierre et Thomas furent parmi ses premiers apôtres. Mathieu qui était un 
des douze, était percepteur et avait l’habitude de rencontrer les pêcheurs pour encaisser les 
impôts. Jésus donnait ses enseignements sacrés aux pêcheurs tous les jours ; Mathieu notait 
tous ses enseignements et ensuite il écrivit le Saint Evangile. Plus tard, beaucoup d’autres 
personnes écrivirent la Bible fondée sur leurs propres sentiments, et de nombreux disciples de 
Jésus interprétèrent ses enseignements à leur manière. 
 
   Au début les pêcheurs voulaient que Jésus exauce leurs désirs matériels. Jésus appela un des 
pêcheurs Pierre et Pierre voulait plus de poisson. Mais très vite, il réalisa la futilité des désirs 
matériels. Il développa un amour et une foi intenses envers Jésus et voulut dépasser le niveau du 
corps et du mental, conformément aux enseignements de Jésus. Jésus lui dit d’abandonner la 
haine, d’aimer tout le monde et de servir tout le monde. Il l’encouragea à développer sa foi dans 
le principe de l’unité. 
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  Quand le père de Pierre décéda, sa mère était pleine d’affliction, mais Jésus la consola en lui 
disant, « La mort n’est qu’un vêtement de la vie. Pourquoi versez-vous des larmes ? La mort est 
comme un changement de vêtement. Donc cessez de vous affliger. Ces corps physiques vont et 
viennent. En conséquence ne gaspillez pas vos pensées à ses choses éphémères. Le résident qui 
vit à l’intérieur de ce corps est la vraie Divinité. » 
 
  Thomas, un autre des proches disciples, doutait toujours de la Divinité de Jésus. Dans la 
conduite d’une vie bonne et pieuse, vous pouvez rencontrer beaucoup de difficultés et de 
troubles. De nombreux doutes et questions surgissent. Ne laissez jamais ces doutes  vous 
envahir; vous serez ainsi obligés de réussir. Jésus expérimenta et propagea cette vérité. Ce n’est 
que lorsque ces difficultés sont affrontées franchement et que les ennuis sont supportés avec 
patience et courage que vous pouvez comprendre la vraie nature de la réalité. 
 
 
Jésus traversa trois étapes de croissance spirituelle 
 
 La lune se reflète dans les profondeurs de l’eau courante de la rivière ; la lune se reflète aussi  
sous l’eau calme du lac ; dans le ciel la lune apparait comme étant dessus. La lune reflétée dans 
l’eau courante est l’âme individuelle engagée dans l’activité, entraînée dans la loi de cause à effet. 
La lune qui se reflète dans l’eau calme du lac est le Yogi, celui qui a atteint l’équilibre, la paix, qui 
est immergé dans le Un. La lune réelle dans le ciel est le Témoin Eternel, l’Absolu, le principe 
Primordial. 
 
  Bien que la lune, en tant qu’objet original, soit la même dans ces trois cas, tout comme le 
Principe Divin est le même dans ces trois situations, nous le voyons de différentes manières. 
Dans le 1er  cas nous voyons cela du point de vue de notre propre mental, et dans l’autre cas nous 
voyons cela en se rapportant à notre propre corps ; et selon la façon dont nous regardons, nous  
donnons des noms différents. 
 
  Le Christ a parlé de ces trois étapes de conscience de la réalité au travers des trois 
déclarations qu’Il fit, l’une après l’autre. Se référant à l’âme individuelle active, la lune 
tremblotante, Il dit, « Je suis le messager de Dieu. » Se référant à lui-même devenu Yogi, qui 
s’est élevé au-dessus des dualités et a atteint l’équilibre, Il dit, « Je suis le fils de Dieu. » 
Réalisant que ces deux états ne sont que des reflets, et que seule la lune réelle est le témoin 
dans le ciel et qu’Il était lui aussi  l’Absolu Sans Forme et Sans Nom, Il a déclaré vers la fin de sa 
vie, « Moi et mon Père sommes Un. » 
 
 Voici ces trois étapes : dans la première étape le messager et le maître sont fondamentalement 
séparés, ainsi donc cette étape est celle de la dualité (dvaita). 
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 Après avoir utilisé tous les pouvoirs et les énergies mises à sa disposition de manière correcte, 
Jésus apprit qu’Il était le Fils de Dieu. A partir du stade ou Il se déclara ‘ messager de Dieu’, 
Jésus put atteindre grâce à la floraison de sa Divinité, à l’expansion de sa compassion et du 
service à autrui, le stade où Il put déclarer  être le Fils de Dieu. 
 
 Dans cette seconde étape, le fils et le père, bien qu’étant deux entités séparées, sont liés par 
l’affection, des sentiments et des attitudes semblables. Ils sont comme le tout et la partie, 
comme le corps et le membre ; le lien de parenté est maintenant indéfectible. Cette étape est 
appelée et qualifiée de non-dualisme (Visishtadvaita). Quand la conscience du corps était 
prédominante, Il était un messager. Lorsque la conscience du cœur fut à l’apogée, Il ressentit 
une proximité et une affection intenses, et donc le lien père-fils devint un état naturel. Quand 
Jésus déclara qu’Il était le Fils de Dieu, il eut accès à la majesté et à la puissance paternelles. Il 
ne put  proclamer cela que lorsqu’ Il eut développé les qualités que son Père avait. Dans la 
troisième étape, Jésus atteignit la fusion (sayujya), ce qui l’amena à affirmer, « Moi et mon Père 
sommes Un. » C’est l’étape du non-dualisme (advaita).Ensuite seulement Il eut l’expérience du 
Saint-Esprit, le Divin. 
 
  Les personnes qui ont des pensées sacrées et des idées saintes expriment toujours le point de 
vue de la non-dualité (advaita) dans tout ce qu’elles disent. Vous devriez faire un effort pour 
trouver le bien dans tout ce que vous voyez. Que vous voyiez le bien ou le mal, vous devez le 
considérer comme bien. Par ailleurs si vous commencez à rechercher le mal dans les bonnes 
choses que vous voyez, vous êtes fautif. 
 
  Dans la Bible il y a un très bon exemple fourni par le Christ pour ce type de situation. A une 
certaine place il y avait un chien mort, les oiseaux et divers autres animaux mangeaient chacun 
des parties de ce chien. Les morceaux de viande étaient éparpillés pêle-mêle tout autour. 
Personne ne pouvait regarder cette scène répugnante et tous se détournaient de ce chien mort 
et s’en éloignaient. Dans le même temps, Jésus marchait sur ce chemin et vit que toutes les 
personnes le délaissaient à cause du chien mort. Il dit alors qu’on doit apprendre à voir le bon 
côté des choses. Il demanda si l’un d’entre eux avait remarqué la dentition très propre du chien 
et Il demanda si quelqu’un avait pu brosser ces dents pour qu’elles soient si propres. Il leur 
conseilla ainsi de voir seulement le bien en toutes choses. 
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4.-JESUS INSPIRE CHACUN A ETRE UNE LUMIERE                               
DANS LE MONDE 

 
 
 Jésus traversa ces trois étapes de la réalité et Il inspira toute l’humanité par son exemple et 
ses enseignements à se montrer généreux et aimable, détaché et avisé, et Il apporta la  lumière 
et l’Amour à tous. Il avait la lumière en lui. Il attirait les gens par ses miracles et les 
transformait en apôtres et serviteurs exemplaires de l’homme. 
 
  Chaque homme est tout d’abord, un messager de Dieu. Quand il accomplit ses devoirs en tant 
que messager, il réalise qu’il est -fils de Dieu-, et ensuite il réalise qu’il est Un avec le Divin. Ces 
trois stades peuvent aussi être décrits comme : « J’étais dans la Lumière, » « la Lumière était en 
moi, » et « Je suis la Lumière. » Ces mêmes triples étapes sont aussi décrites dans les 
déclarations de Zoroastre (prophète perse il y a 4000 ans). 
 
  Ces déclarations peuvent être comparées aux trois systèmes de la philosophie Indienne : 
dualisme, non-dualisme qualifié et non-dualisme. La troisième et dernière étape est celle où toute 
dualité a été supprimée. 
 
  Pour franchir ces trois étapes, vous travaillez d’abord comme messager ou serviteur ; plus tard, 
vous rendez hommage comme un fils le fait à son père, et finalement, vous parvenez à la sagesse 
que vous et Dieu êtes un. C’est l’essence-même de toutes les disciplines et de tous les 
enseignements religieux. 
 
  Si chacun fait son devoir dans un esprit de dévouement, la lumière peut tout illuminer. Mais, si 
les portes du cœur sont fermées à la lumière, comment l’obscurité peut-elle disparaître ? Une 
lampe posée sur une colline va illuminer la région ; si on la met dans un fossé, elle ne répandra 
aucune lumière. Une vertu pratiquée est une lampe qui brille pour tous ; les bonnes pensées et les 
bonnes actions ont obligatoirement une influence sur les autres. Les perles de sagesse, la lumière 
de l’expérience intuitive ne doivent pas être tenues éloignées de ses semblables. Elles doivent 
être partagées, même au prix de sa vie. C’est la leçon que Jésus a enseignée et symbolisée. 
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DEUXIEME PARTIE 
 

LES ENSEIGNEMENTS DE JESUS 
 
 
 

        5.- LE  MESSAGE  DE  JESUS  EST UNIVERSEL, 
                                     POUR TOUTE L’HUMANITE 
 
 
 
   JESUS suivait l’esprit de la loi 
 
   Jésus trouvait que les érudits et les ritualistes avaient embrumé la vraie religion, aussi Il 
s’engagea à enseigner à la fois la spiritualité et la moralité, car cette éducation est la vraie 
lumière de la vie. Jésus voyait que les gens couraient après des perles de verroterie, croyant que 
celles ci  étaient des diamants et de plus ils y attachaient une grande valeur. 
 
  Les Juifs pratiquaient les rites et suivaient les règlements établis par les prophètes, trouvés 
dans les écritures, considérant qu’ils étaient valables pour tous les temps et donc, ils tenaient les 
enseignements de Jésus pour faux. Ils n’étaient pas motivés par une haine personnelle envers 
Jésus. Ils exhortaient tout le monde à observer les enseignements basiques validés par les 
anciennes écritures et ils devaient en retirer paix et joie. 
 
  Ce problème s’élève à chaque époque - le conflit entre la lettre et l’esprit – les doctrines qui 
sont considérées comme sacrées, la formule sacrée qui est tenue pour être sainte, tout ce qu’il 
faut faire et tout ce qu’il ne faut pas faire, doit être scrupuleusement suivi, et toutes les vérités 
sous-jacentes. 
 
  Toutes choses dans la nature observent leurs lois avec une régularité rigoureuse. Le soleil, la 
lune, les saisons observent leurs lois respectives. Les animaux obéissent à leurs instincts et ont 
leurs saisons pour régler leurs vies. 
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 L’homme est l’exception. Il a besoin que lui soit enseignées les règles d’une vie de droiture. Il 
doit cultiver la moralité et l’intégrité. Il n’y a qu’un moyen par lequel il peut le faire et c’est  en 
suivant le chemin spirituel. La joie, pure et inépuisable ne peut venir que de Dieu grâce à 
l’obéissance aux lois et aux directives Divines. 
 
 Pour l’homme le meilleur moyen d’éradiquer les conflits et d’annihiler les confusions qui entravent 
le progrès moral, éthique, matériel, technologique et spirituel est de vivre aussi parfaitement 
qu’il le peut, et il doit s’élever à la hauteur du Divin qui est sa réalité. C’est l’enseignement unique 
éternel, universel. 
 
 
JESUS enseignait la vérité 
 
  Chaque religion a déclaré que Dieu est Un et que le Divin réside en chaque être. Jésus aussi 
proclamait cette vérité que l’Esprit Unique réside dans tous les êtres. Toutes les religions 
appellent les gens à adhérer au chemin de la vérité. Seule la vérité permet de réaliser le paradis. 
 
  La vérité est ce qui ne subit aucun changement, elle ne change jamais ni selon le lieu ni selon les 
circonstances. Dieu est l’incarnation de la vérité et en fait, n’a ni naissance ni mort ; Dieu est 
immuable et permanent. La vérité est valable en tout temps – passé, présent et futur ; cette 
vérité protège la vie et la soutient. 
 
  Comment pouvez-vous réaliser cette vérité ? Uniquement quand vous expérimentez le non-
dualisme. Voir le même Dieu dans tous les êtres est le véritable esprit du non-dualisme. Aussi 
longtemps que vous serez imprégné de dualisme (croyant que vous et le Divin êtes différents), 
vous serez obligatoirement torturé par les opposés : joie et chagrin, réel et irréel. Cherchez la 
vérité et vous cherchez Dieu. Dieu est la véritable forme de la vérité. Cette vérité est en vous ; 
elle est éternelle et immuable. C’est de la folie de penser que vous devez chercher la vérité 
quelque part. 
 
  La vérité est votre vraie nature et quand vous êtes vous-même, il y a  un grand flot de joie qui 
jaillit en vous. Quand vous vous reniez et vous vous trompez, la honte obscurcit votre esprit et 
engendre la peur. Puis vous prenez le chemin du mensonge. C’est le devoir des humains de garder 
la vérité comme l’idéal et d’y adhérer à n’importe quel prix. La vérité est la demeure de Dieu. La 
vérité est une, indépendamment de la nation ou de la religion. C’est la base de toute  connaissance 
et de toute sagesse. Connaître son Soi est la vérité. 
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JESUS enseignait la droiture 
 
  « Vous devez adhérer à la vérité et ne pas succomber au mensonge ou à l’injustice », déclara 
Jésus. Dans tous les pays et dans toutes les communautés, l’homme a établi certaines règles et 
règlements dans le but d’assurer un fonctionnement régulier de son programme d’activités 
quotidiennes orienté vers le processus de la vie actuelle. Comme ils sont devenus une partie du 
code de conduite, ils sont aussi qualifiés de « discipline ». Ils se trouvent ainsi logiquement situés 
dans les principes fondamentaux de la droiture (dharma). La droiture favorise la paix et le 
bonheur, le contentement et la joie. Dans chaque communauté, sont apparues par périodes de 
grandes personnalités comme Jésus qui façonnèrent et polirent les codes et adaptèrent les 
détails aux besoins du moment. 
 
  Un bon caractère, une bonne conduite et la connaissance de Dieu sont les trois trésors 
véritables à réunir. La terre et les constructions, l’argent et l’or, les dollars et les autres 
monnaies sont temporaires et futiles. Elles ne sont possessions que le temps de la durée de cette 
vie. Si l’argent et la santé sont perdus ils peuvent être regagnés, mais si le caractère est perdu 
tout est perdu. Aujourd’hui l’homme s’acharne à chercher la richesse et le bonheur, et il néglige 
le caractère. Mais ces trois trésors resteront toujours, ils vous soutiendront et ils vous 
fortifieront jusqu’à ce que vous atteigniez l’union avec l’Infini. 
 
  Vous devez aussi rectifier votre conduite et contrôler vos actions, parce que tout dépend de 
vos actions. En adhérant au chemin de la droiture, avec un cœur pur, votre vie devient divine. Ni 
la force physique, ni la richesse, ni même l’aptitude intellectuelle, ne peuvent vous rendre 
respectables et honorables ; c’est la manière dont vous vivez qui confère honneur et dignité. Pour 
cela, vous devez tous acquérir des qualités bonnes et sacrées ; toutes les disciplines spirituelles 
ont été conçues dans ce seul but. 
 
 
JESUS enseignait la paix 
 
  Le message de la « Paternité de Dieu et la Fraternité de l’homme » que Jésus-Christ proclamait 
il y a 2000 ans, devrait devenir une foi vivante afin d’acquérir une paix véritable et réaliser 
l’unité de l’humanité. Vous devez avoir cette attitude dans votre vie quotidienne. L’unicité de 
toute la création affirmée par les prophètes et les sages anciens doit s’exprimer par un amour 
transcendantal qui embrasse tout le monde quels que soient la croyance, la communauté ou la 
langue. 
 
  De la vision étroite du « besoin personnel » vous devez passer à la vision élargie de 
« l’universel ». Quand une goutte d’eau tombe dans l’océan, elle perd son individualité étroite, son 
nom et sa forme,  et elle  prend la forme, le nom et le goût de l’océan. 
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 Chacun de vous doit prendre conscience qu’il est une partie de la vérité unique qui contient tout 
dans l’univers. Rendez votre cœur grand et votre esprit pur. Alors seulement la paix et la 
prospérité pourront régner sur la terre.  
 
  Pour savourer la paix de l’esprit, il est essentiel de pratiquer la longanimité et l’équanimité. Les 
hommes aujourd’hui sont contaminés par l’orgueil ou le blâme. Mais celui qui est rempli de l’amour 
Divin transcende orgueil et critique. Il est indifférent à la critique comme à la flatterie. Il traite 
la joie et le chagrin, le profit et la perte, la victoire et la défaite de la même façon. Semez 
l’amour et il fleurira en tant que compassion et tolérance et il produira le fruit de la paix. 
 
  Jésus était grand parce qu’Il montrait la valeur de la discipline spirituelle et de l’équanimité qui 
peut en découler. Vous ne pouvez pas rester assis, et attendre que Jésus vous apporte la paix et 
la joie. Jésus est venu pour avertir, guider, éveiller, montrer le chemin, et y répandre la lumière 
de l’amour. Mais vous devez écouter, apprendre et obéir avec espoir et foi. La pratique spirituelle 
est le seul moyen pour acquérir la paix du mental. Le manque de paix est causé par l’engagement 
dans des expériences extérieures tout en ignorant le Soi profond. Expérimenter le Soi profond 
est paix. 
 
 
JESUS enseignait l’amour 
 
  Jésus est venu enseigner à l’humanité la grandeur de l’Amour Divin. Si vous ne récoltez pas la 
moisson de l’Amour dans votre cœur vous n’êtes pas un vrai chrétien. L’amour lie une personne à 
une autre. L’amour attache une chose à une autre. Sans amour l’univers n’est que néant.  
 
  L’amour suprême nous rend conscients de la présence du Seigneur en chacun, et en toutes 
choses. La puissance transformatrice de l’Amour est  illimitée. Saint Paul, qui était à l’origine un 
critique invétéré de Jésus, fut transformé par l’Amour du Christ en l’apôtre le plus grand de 
Jésus et fut le premier propagateur de la foi chrétienne. L’Amour peut changer le cœur,  même 
celui d’un ennemi invétéré. 
 
  En y regardant d’un peu plus près, nous découvrons que la vie elle-même est Amour. Ils ne sont 
pas deux mais un. L’Amour est la véritable nature de la vie, comme brûler est la nature du feu 
comme l’humidité est la nature de l’eau, ou la douceur est celle du sucre. La vie est amour ; 
l’amour est Vie. 
 
  L’amour est le fruit de la vie. Le fruit se détaille en 3 parties : la peau, l’amande juteuse et la 
graine. Pour goûter le fruit nous devons d’abord enlever la peau. La peau représente 
l’égocentrisme, le sentiment du « Je », le principe qui exclut, qui limite, qui individualise.  
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La graine représente « l’égoïsme », le sentiment du « mien », le principe possessif, avide, cupide. 
Ceci aussi doit être abandonné. Ce qui reste est le jus sucré, l’Amour Divin suprême. Tout le 
monde a le droit de prendre ce nectar d’amour (Prema) et de le partager avec les autres. 
Personne n’en est exclu quelque soit le critère de la race, de la caste, de la croyance ou du lieu de 
naissance. La seule condition est : « La peau et la graine ont-elles été ôtées ? » 
 
  L’homme est doué de la qualité d’amour non pour l’exprimer dans des buts égoïstes, mais pour le 
diriger vers Dieu. Dieu est l’incarnation de l’Amour et peut être atteint seulement grâce à 
l’Amour. L’Amour seul rend la vie sacrée. Seul un être vivant avec amour est un véritable être 
humain. Celui qui est saturé d‘amour ne peut jamais être soumis à la souffrance. 
 

Commencez la journée avec amour, 
Remplissez la journée d’amour, 
Passez la journée dans l’amour, 
Finissez la journée avec amour, 
C’est le vrai chemin vers Dieu. 

 
 
 
JESUS enseignait la non-violence 
 
  « Vous devez aimer même vos ennemis » déclara Jésus. Jésus a déclaré qu’il n’y avait rien de 
grand à rendre le bien pour le bien ; il a dit que vous deviez faire le bien même à ceux qui vous 
blessent. Bienheureux celui qui est conscient de ses fautes. Celui qui voit le bien chez les autres 
est également béni. Dispensez l’amour à tous. 
 
  Etre amical envers tous les êtres est le devoir de chacun, car le même principe de Dieu (Atma) 
est présent dans tous les êtres. Ayant compris cette vérité, il est du devoir de chacun, né en 
tant qu’être humain, de faire le bien aux autres sur la base de l’amour. Plus vous aimez les autres, 
plus grande sera la joie que vous expérimenterez. Plus vous développez la haine, plus votre vie 
sera misérable. 
 
  Si vous trompez les autres, cela équivaut à tromper votre propre soi. Si vous ne les aimez pas, 
tenez-vous loin d’eux mais ne les trompez jamais. La quantité de bon travail que vous avez fait ne 
sera d’aucune utilité si vous n’abandonnez pas les mauvaises qualités. Si vous ne pouvez pas faire 
le bien aux autres, dites au moins de bonnes paroles. 
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 Vous ne pouvez pas toujours rendre service, mais vous pouvez toujours parler aimablement. Si 
vous rencontrez quelqu’un qui souffre, essayez de l’aider. Aujourd’hui c’est son tour, mais demain 
ce sera peut-être le vôtre. Gardez toujours cela à l’esprit. Personne ne peut échapper à la 
douleur et à la souffrance. Priez toujours pour le bien-être de tous. 
 
  Saint Jean considérait tout le monde comme ses frères. Mais, en une occasion il punit un frère.  
Jésus  lui apparut dans un rêve et le questionna, « Penses-tu que tu blesses cet homme ? Non, 
c’est moi que tu  blesses. » Vous devez comprendre cette vérité que toute blessure faite à un 
semblable blesse le Divin. Vous devez cultiver l’esprit d’unicité. 
 
 
JESUS enseignait le service désintéressé 
 
  Dans la Bible, il est rappelé que Jésus lavait les pieds de ses disciples. Quand ils lui 
demandèrent pourquoi Il faisait cela, Jésus répondit : « Je lave vos pieds car je suis votre 
serviteur, pour que vous appreniez à servir le monde ». L’Amour doit se manifester en tant que 
service envers les autres et ce service doit prendre la forme de nourriture pour les affamés, de 
consolation pour les désespérés, et de réconfort pour les malades et les souffrants. Jésus 
s’épuisa lui-même dans ce service envers l’humanité. 
 
  Il n’y a rien de plus facile dans le monde que le chemin spirituel, qui peut être suivi sous la 
forme de service affectueux. Il y avait un fonctionnaire du gouvernement qui arborait une 
impressionnante moustache. Un jour où il allait à son bureau,  il passa près d’un homme qui gisait 
sur la route, victime d’un accident. Il poursuivit sa route sans porter le moindre secours à 
l’homme blessé, tandis que quelques femmes se précipitaient pour l’aider. 
 
  Dans le bureau il réfléchit à sa conduite et eut honte de s’être abstenu d’aller aider un homme 
blessé, alors que des femmes étaient allées l’aider. Sentant qu’il avait agi de manière pusillanime, 
il rasa sa moustache. Quand il se rendit au club des fonctionnaires le jour suivant, les membres 
remarquèrent le changement sur son visage et lui demandèrent de leur expliquer pourquoi. Il 
confessa qu’il avait manqué d’agir comme un véritable être humain et avait perdu le droit de 
s’appeler un homme. A partir de ce jour, il  dédia sa vie au service social. 
 
  Vous pouvez dire que vous avez fait du service rural ou servi les victimes d’inondations. Mais 
ceci ne peut pas être appelé service dans son vrai sens si vous avez le sentiment que vous avez 
servi les autres. Servez avec le sentiment que vous servez Dieu, car Dieu est omniprésent. Le 
meilleur moyen d’aimer Dieu, c’est d’aimer et de servir la création toute entière, ensuite la 
récompense appropriée pour toutes vos actions vous sera accordée par Dieu. 
 
 



 

 
 
  Accomplissez aussi toutes vos activités sans attendre 
Divinité se manifestera une fois que vous a
erreur de vous croire un dévot si vous 
quelque chose en retour.  Vous devez rendre service avec le sentiment que Dieu est présent en 
tout. 
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vos activités sans attendre aucun retour. Le devoir est Dieu. La 
Divinité se manifestera une fois que vous aurez accompli votre devoir avec sincérité. C’est une 

de vous croire un dévot si vous vous engagez dans des activités de service en attendant 
quelque chose en retour.  Vous devez rendre service avec le sentiment que Dieu est présent en 

 

. Le devoir est Dieu. La 
ez accompli votre devoir avec sincérité. C’est une 

vous engagez dans des activités de service en attendant 
quelque chose en retour.  Vous devez rendre service avec le sentiment que Dieu est présent en 
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6.- BENIS SOIENT LES HUMBLES CAR LE ROYAUME DES                       
CIEUX EST A EUX 

 
 
 
Soyez comme des enfants 
 
  Vous devez prendre refuge dans le principe Divin pour échapper aux tempêtes de la vie. Vous 
serez accueillis par le Divin seulement quand, comme l’a dit Jésus, vous redeviendrez des enfants. 
« Laissez venir à moi les enfants, » a dit le Christ, aussi considérez-vous comme les enfants de 
Dieu. 
 
  Chez les enfants, l’esprit est dans sa pureté originelle, car, ils n’ont aucun sens du « mien ». Ils 
ont le sens de l’émerveillement, frais et libre ; ils ont l’impatience simple et sincère de savoir ; ils 
ont du respect envers la connaissance et la puissance. Vous aussi devez être des exemples 
d’humilité pour que les enfants puissent apprendre sa valeur et sa validité. L’humilité favorise la 
charité et la pureté. 
 
  Jésus prenait un enfant et le portait sur ses épaules. Les enfants sont des anges innocents. Les 
enfants sont heureux et ils répandent la joie, l’enthousiasme, l’innocence et la confiance. 
Comment se fait-il qu’ils soient si frais et si joyeux ? Leurs esprits sont dénués de l’infection de  
la recherche du plaisir des sens. Les enfants n’ont aucun désir puissant après lequel courir ; ils 
n’ont aucune passion de haine ou d’avidité dominante ; ils sont les incarnations de la paix. Ils se 
grisent de la joie pure de leur propre nature innée. 
 
  Le Christ traitait les enfants avec tendresse, et conseillait à tous les adultes de devenir comme 
des enfants, afin qu’ils soient sauvés. C’est pourquoi Il déclarait : «  Si je pouvais être un enfant 
chaque jour pendant un moment, avec une foi totale en ma mère, combien je serais heureux ! » 
Qu’il est doux le sourire du bébé dans son berceau ou de l’enfant jouant dans le jardin ! Dans 
cette innocence d’enfant il y a l’ignorance de tous les mensonges et les tromperies du monde. 
C’est la pureté de l’esprit. C’est la nature authentique de l’homme, qu’il ternit sottement, année 
après année, au fur et à mesure qu’il grandit. 
 
  Le Christ a dit un jour que la béatitude gambade autour des tendres joues des enfants, chez 
lesquels il n’y a aucuns désirs. Souvent les enfants manifestent cette béatitude d’une manière 
remarquable.  
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La béatitude et la joie exprimées par les enfants ne sont comparables à rien d’autre dans le 
monde. Par exemple, si une mère porte un enfant et marche sur la route, l’enfant quelquefois se 
retourne et rit. Les enfants ont reçu cette extraordinaire qualité qu’ils peuvent aussi faire rire 
les aînés. La raison en est qu’ils n’ont aucune illusion à propos de l’importance de leurs corps. Les 
adultes sont tellement immergés dans la pensée de leur corps et des choses qui concernent le 
corps que même s’ils veulent rire, ils ne le peuvent pas ; ils affichent seulement un semblant de 
rire. 
 
  Rendez-vous humbles, purs, et utiles aux autres ; cette voie conduit à la paix et à la joie. Ne 
vous précipitez pas à tirer des conclusions sur les autres et leurs motivations. Tous sont des 
enfants de Dieu et ont également droit à l’Amour du Seigneur. A ce propos, vous viendrez à 
savoir que Dieu aime ceux qui aiment Ses enfants et Il répandra Sa grâce sur ceux qui servent le 
faible, le débonnaire et l’ignorant. 
 
  Vous devriez aussi cultiver la patience, ce qui n’est pas communément fait à ce jour. La hâte 
produit le gaspillage ; le gaspillage engendre l’inquiétude ; aussi vous devez développer la patience 
pour éviter l’inquiétude. La pureté, la patience et la persévérance sont essentielles pour tous. Si 
vous développez ces trois vertus, vous resterez toujours jeune et énergique. 
 
 
Abandonnez l’ego pour entrer dans la demeure de Dieu 
 
  Jésus fut honoré par la multitude en tant que Christ, car elle ne trouvait dans ses pensées, ses 
paroles et ses actions aucune trace d’ego. Il n’avait ni envie ni haine, et était plein d’Amour, de 
charité, d’humilité et de compassion. 
 
   Si vous voulez entrer dans la demeure de Dieu, vous êtes confrontés à deux portes fermées – 
le désir de vous louer vous-même et celui de diffamer les autres. Les portes sont verrouillées par 
l’envie, et il y a aussi l’énorme verrou de l’égoïsme qui empêche d’entrer. Aussi si vous êtes 
sincère, vous pourrez utiliser la clé de l’Amour Divin (Prema) et ouvrir la serrure, ensuite vous 
enlèverez le verrou et vous pourrez ouvrir les portes en grand. 
 
  Quand vous entreprenez le voyage vers l’unité avec le Divin lui-même, la première exigence est 
l’élimination de l’ego. Si on ne se débarrasse pas de l’ego, la béatitude de la Divinité ne peut être 
expérimentée. Quand l’ego s’en va, vous ne ressentez ni la supériorité ni l’infériorité. Vous devez 
réaliser que le courant Divin qui coule et fonctionne dans chaque être vivant est une Entité 
Unique et Universelle. Si vous entretenez des pensées justes, vous réaliserez que vous et tous 
les autres, êtes dans la demeure de Dieu. 
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 L’univers entier est la demeure du Seigneur et tous les pays peuvent être comparés aux 
différentes pièces de la maison. Recherchez le bien-être du monde entier. N’ayez pas le 
sentiment étriqué que seul votre pays doit être heureux. Ayez l’esprit large. Priez pour le bien-
être de toutes les nations. Sur la base de ceci les anciens maîtres spirituels priaient, « Que le 
monde entier soit heureux » - « Loka Samastha Sukhino Bhavanthu » - Une fois cette vérité 
reconnue, comment des différences peuvent-elles apparaître ? 
 
 
Dédiez votre vie à Dieu en servant la société 
 
  Jésus a dit que la vie d’un individu était inutile s’il ne remplissait pas ses devoirs envers la 
société. Que toutes vos activités soient une aide pour les autres. Engagez-vous dans le service 
humble et l’égotisme s’évanouira. Recherchez le bonheur et la joie de tous les autres, aussi 
sérieusement que vous les recherchez pour vous ; recherchez la paix du monde, aussi diligemment 
que vous la recherchez pour vous. Vous devez utiliser tous les talents qui vous ont été donnés 
dans un état d’esprit humble et pieux. Aidez toujours, ne blessez jamais. Voilà la véritable 
Divinité ; c’est la véritable humanité. 
 
 Vous devez servir la société et essayer de visualiser Dieu dans la création. Personne ne peut 
vivre pour lui-même. Vous êtes concerné par vos parents, votre famille, vos amis, vos ennemis, la 
société, vos compatriotes, etc., dans des cercles toujours de plus en plus grands. 
 
  Votre première relation est avec la réalité de votre propre soi individuel. Vous devez vous 
examiner pour voir si vous vivez en conformité avec un esprit libre de pensées et sentiments 
pollués. Mon intellect est-il assez aiguisé pour avoir une discrimination claire ? Cette question 
doit être la vôtre. 
 
  Votre deuxième relation est avec la société. Tout comme vous désirez préserver vos biens,  
votre bien-être, votre bonheur et que vous travaillez pour cela, vous devez aussi désirer 
préserver ces mêmes choses pour la société à laquelle vous appartenez et dans laquelle vous 
travaillez. Sans la société pour protéger et guider, l’homme est perdu, comme une goutte d’huile 
dans une étendue d’eau. Votre bien-être est basé sur le bien-être de la société. Le bien-être 
d’une société particulière est basé sur le bien-être du pays. 
 
  
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 Votre troisième relation est avec l’A
vraie nature. Si vous cherchez refuge dans l’Amour Divin, il soutien
Ensuite, l’individu, la société et le monde deviennent une sublime Trinité. Si vous savez que le 
Seigneur est la cause, la source de tout, vous vous conduisez avec chacun de manière humble et 
respectueuse. Dédiez votre vie entière 
offrande à Dieu. 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

37 

troisième relation est avec l’Amour Divin (Prema), car c’est la vêture du cosmos, c’est sa 
vraie nature. Si vous cherchez refuge dans l’Amour Divin, il soutient et favorise le progrès. 
Ensuite, l’individu, la société et le monde deviennent une sublime Trinité. Si vous savez que le 
Seigneur est la cause, la source de tout, vous vous conduisez avec chacun de manière humble et 
respectueuse. Dédiez votre vie entière à Dieu et conduisez toutes vos activités comme une 

 

la vêture du cosmos, c’est sa 
et favorise le progrès. 

Ensuite, l’individu, la société et le monde deviennent une sublime Trinité. Si vous savez que le 
Seigneur est la cause, la source de tout, vous vous conduisez avec chacun de manière humble et 

à Dieu et conduisez toutes vos activités comme une 
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     7.-  BENIS SOIENT CEUX QUI PLEURENT, 
                             CAR ILS SERONT CONSOLES 
 
 
 
Comprendre le bonheur et les difficultés 
 
  Sans la douleur on ne peut réaliser la valeur du plaisir. La valeur de la lumière ne peut être 
connue que parce qu’il y a l’obscurité. Ce message de vérité doit être enseigné au monde entier, 
car ce fut l’enseignement de Jésus. On doit triompher des difficultés pour réussir dans la vie. 
 
  Qu’est-ce que le bonheur ? Le vrai bonheur est celui qui est lié à Dieu. L’aspiration à la 
béatitude est la meilleure preuve de notre nature sacrée. L’homme est béatitude ; il cherche la 
béatitude et la béatitude est la félicité pour lui. Puisque Dieu est béatitude, le bonheur est 
l’union avec Dieu. Rien d’autre ne peut mener à cette joie qui n’est affectée par rien de ce qui 
arrive ou de ce qui n’arrive pas. 
 
  Ne vous sentez jamais déprimé quand vous êtes accablé par les difficultés. Les difficultés sont 
une partie et le lot des vies de grands dévots. Dieu soumet Ses dévots à des tests pour que leur 
foi en Lui puisse se renforcer et  leurs cœurs se purifier. Cependant, Dieu ne vous imposera 
jamais de souffrance que vous ne puissiez supporter. Les difficultés sont destinées à nettoyer  
le récipient de votre cœur. Ne soyez pas effrayés par les difficultés car elles sont comme des 
nuages qui passent ; ne faiblissez pas. Suivez votre cœur, qui est ferme et inébranlable. 
 
  Certains accusent, critiquent et censurent Dieu au temps des difficultés. Ne blâmez pas les 
autres et n’attribuez pas vos difficultés à la partialité de Dieu. Par-dessus tout,  ne comptez pas 
sur ce monde objectif impermanent ; il est rempli d’affliction et de changement. Chacun doit 
assumer les conséquences de ses propres actions ; personne ne peut prédire quand et comment, 
mais on est obligé de les affronter. « Vous récolterez ce que vous aurez semé. » Il n’y a aucun 
défaut en Dieu. Toutes les paroles et actions de Dieu sont parfaites. Vous voyez le reflet, la 
réaction et le retentissement de vos propres sentiments. Ils sont de nature psychologique. 
Comprenez et expérimentez cette vérité que Dieu donne toujours seulement le bien. 
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  Par-dessus tout, quelles que soient vos difficultés, quelles que soient les épreuves que vous 
deviez endurer, en toute situation, n’abandonnez pas Dieu. Dieu est Un. Que vous soyez riche ou 
sans ressources, que vous soyez érudit ou ignorant, quels que soient les ennuis que vous puissiez 
affronter, quelles que soient les pratiques spirituelles que vous puissiez adopter,  que vous soyez 
considéré comme un pécheur ou un saint, « N’abandonnez pas Dieu. Réalisez que Dieu est Un ». 
 
 
Apportez la consolation à ceux qui sont dans la détresse 
 
  Jésus a accompli de nombreux miracles. Il a enlevé de multiples souffrances à de nombreuses 
personnes dans la détresse, Il a prêché des vérités sublimes au peuple, et finalement Il a 
sacrifié sa vie. Il était la compassion (karuna) venue sous forme humaine. Il répandit l’esprit de 
compassion et consola les désespérés de leur détresse et de leur souffrance. Le Seigneur seul 
est le sauveur du délaissé et du désespéré. Aussi ne faiblissez pas dans votre foi dans le 
Seigneur en toute circonstance. Allez de l’avant dans votre travail avec foi et détermination. 
 
  Dans le service rendu il ne devrait y avoir aucune place pour quelque sorte de différences que 
ce soit. Il y a des personnes bonnes et mauvaises, des riches et des pauvres, des instruits et des 
illettrés dans chaque pays du monde. Chaque être humain a des droits égaux dans le monde. Tous 
appartiennent à une même famille. Le service devrait être le principe directeur. Si vous souhaitez 
servir la société, vous devez être prêts à sacrifier vos intérêts tant individuels que collectifs. 
 
 Toutes les religions et les écritures sont d’accord sur le fait que venir en aide à nos semblables 
qui sont dans le besoin et les sauver de situations angoissantes est la plus grande des vertus. Ce 
que Jésus prêchait était en concordance avec ces enseignements fondamentaux de toutes les 
religions. En voyant ses actes d’amour et de bonté, le peuple déclarait qu’Il était un « messager 
de Dieu ». Donnez du bonheur à ceux qui souffrent et considérez chaque activité comme le 
travail de Dieu. 
 
  Où que vous soyez, insérez-vous dans la société et rendez service socialement de toutes les 
façons possibles, ayez foi en Dieu et un esprit désintéressé. L’accomplissement de la vie humaine 
dépend du service que l’homme a  rendu, sans aucune pensée de retour, dans une attitude 
altruiste. Le service rendu dans cet esprit répand la lumière dans l’intérieur sombre de l’homme, 
il ouvre le cœur, et il purifie les impulsions et confère une béatitude durable (ananda). 
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Sachez qu’il n’y a aucune souffrance en Dieu 
 
  Comme Jésus a supporté toutes les difficultés avec force d’âme, il est adoré et vénéré à ce 
jour. Un jour, un disciple demanda à Jésus, « O maître, quand je rencontre des problèmes, 
comment dois-je les résoudre ? » Jésus répondit, « O nigaud, ne cherche pas de solutions à tes 
problèmes. Aime Dieu, qui est installé dans ton cœur. Aime même ceux qui te haïssent, parce que 
Dieu est aussi présent en eux. Comment peux-tu jamais souffrir quand tu aimes tout ? Ton cœur 
sera rempli de béatitude quand tu aimeras tout le monde. » 
 
   En guise d’illustration, le Christ énonça la parabole suivante : Dans une rivière l’eau coule avec 
un courant rapide et cependant un poisson même minuscule est capable d’y nager et de s’y 
débattre joyeusement. Dans la même rivière, un éléphant énorme pris dans les rapides a toutes 
les  chances d’être emporté et noyé malgré sa taille et sa puissance. Quelle que soit la vitesse du 
courant, les petits poissons sont capables de nager librement dans la rivière et de s’amuser. Mais 
un éléphant est incapable d’y survivre. La morale est : ce dont vous avez besoin pour survivre 
dans une rivière n’est pas la force mais la capacité à nager. 
 
  Vous aussi, devez apprendre l’art de la natation pour traverser l’océan de la vie, avec ses vagues 
de réussites et d’échecs ; c’est la réelle compétence à acquérir. Tous ceux qui traversent l’océan 
de la vie matérielle ont besoin de cultiver l’art de la natation à travers la méditation sur Dieu. 
Aussi instruit que vous puissiez être, si vous n’avez pas cet entrainement et cette culture vous 
allez sûrement couler. Et même, si vous êtes entraînés dans l’océan de l’existence terrestre, vous 
aurez moins besoin de métaphysique, d’érudition ou de détachement que de la grâce de l’Amour 
Divin. 
 
  Dieu prend sur Lui la douleur et la tristesse du monde dans le but de préparer les cœurs des 
hommes à l’amour ! Mais, quand vous regardez la vérité en face, vous saurez qu’en Dieu il n’y a 
aucune « souffrance » et que vous aussi n’avez aucune raison de souffrir ! Le monde entier est le 
jeu de l’amour ! Vous souffrez à cause de l’amour. C’est l’amour, l’amour, rien d’autre – il n’y a 
aucune raison pour la tristesse, la douleur ou la souffrance ! Ainsi, si vous pensez constamment à 
Dieu, vous ne serez jamais confronté à la souffrance. Dieu sera toujours avec vous, en vous, 
autour de vous, vous protégeant.  Rien n’affecte Dieu. Dieu est pur, sans souillure et sacré. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
  Au moment de sa crucifixion, Jésus pria, «
faites-vous souffrir ? S’il-vous
Mon cher fils, pourquoi t’inquiètes
souffrance par tes propres frères.
bon pour toi. Aussi, accepte-le allègrement.
tranquillement il ferma les yeux.
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Au moment de sa crucifixion, Jésus pria, « Oh Père, quel péché ai-je commis
vous-plait aidez-moi. » Puis une voix aérienne parla ainsi à Jésus

Mon cher fils, pourquoi t’inquiètes-tu ? Tous sont tes frères. Tu penses que tu es soumis à la 
souffrance par tes propres frères. En fait, ce n’est pas de la souffrance. Tout ce qui arrive est 

le allègrement. » A ces mots, Jésus atteignit l’état de sérénité et 
tranquillement il ferma les yeux. 

 

commis ? Pourquoi me 
» Puis une voix aérienne parla ainsi à Jésus : «  

Tous sont tes frères. Tu penses que tu es soumis à la 
ce n’est pas de la souffrance. Tout ce qui arrive est 
» A ces mots, Jésus atteignit l’état de sérénité et 



42 

 

 
 
 
 
 
 

8.- BENIS SOIENT LES DOUX,  
                 CAR ILS HERITERONT DE LA TERRE 
 
 
 
 Cherchez la véritable richesse 
 
  Jésus n’accordait aucune valeur à la richesse ou à la position sociale. Un jour un homme riche 
vint voir Jésus lorsqu’il était dans la maison de Marthe et Marie. L’homme riche dit à Jésus que 
malgré toutes ses richesses et possessions il n’avait pas la paix de l’esprit. Il était tourmenté par 
de nombreux tracas et il s’adressait à Jésus pour qu’il lui montre une issue. Jésus lui dit : « Il y a 
une voie simple mais la suivrez-vous ? Vous avez accumulé des richesses et vos soucis ont grandi 
avec elles. Qu’allez-vous faire de toute cette richesse, qu’un jour vous devrez abandonner ? 
Distribuez-la aux pauvres et aux nécessiteux et tous vos soucis s’envoleront. A la place 
accumulez la richesse de la grâce de Dieu à travers l’amour de vos semblables. » 
 
  Voilà le message que l’on doit comprendre aujourd’hui – la vérité et l’Amour Divin constituent la 
vraie richesse. Toutes les autres formes de richesse, y compris la richesse de l’érudition, sont 
sans valeur. Ce que vous devez chercher est le gain de l’amour de Dieu. Vous devez considérer 
toute richesse comme venant de Dieu pour être utilisée à des buts sacrés. Tous les plaisirs 
mondains sont éphémères et momentanés. Ne vous enorgueillissez pas de votre jeunesse, de 
votre lignée ou de votre richesse. 
 
  L’esprit vous dérobe le précieux trésor de la richesse spirituelle. Soyez toujours attentifs à son 
mécanisme. Ne laissez pas votre esprit chanceler quelques soient les circonstances, car un esprit 
chancelant perd sa sainteté. Ne passez pas vos jours à atteindre la richesse des possessions 
matérielles, elles sont souvent des obstacles dans le voyage de la vie. L’argent va et vient ; la 
moralité vient – et grandit ! L’argent n’est pas la vraie richesse ; il perd de la valeur, il gonfle 
l’ego, et il endurcit le cœur. S’il ne circule pas comme le fait le sang, il détruit la santé. 
 
  Il y a un récit de jadis  racontant que la sagesse et la richesse, un jour, se disputèrent vivement 
et longtemps à propos de leur importance respective. La richesse soutenait que sans elle, le corps 
serait faible, le cerveau serait embrumé et la sagesse serait une volonté de peu d’importance. La 
sagesse rétorqua que, sans elle l’homme ne pourrait pas distinguer la richesse de la pauvreté ni 
savoir comment la gagner ou l’utiliser. 
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L’âme intervint et leur dit qu’elles avaient toutes les deux la même importance, mais seulement 
quand elles étaient utilisée correctement. La richesse sans la sagesse devient un instrument 
d’exploitation et de tyrannie ; la sagesse sans la richesse devient un simple rêve et un tas de 
projets. Le bon usage leur donne de la valeur ; le mauvais usage les rend désastreux. Tout comme 
le couteau entre les mains d’un maniaque, devient un instrument meurtrier, Alors que, dans les 
mains d’un chirurgien, il devient un instrument qui sauve la vie ! Faites-vous le bien avec la 
richesse ? Les autres tirent-ils avantage de votre sagesse ? – c’est le test. Vous pouvez gagner 
autant de biens que vous le pouvez, mais utilisez les pour le bien-être de la société. 
 
  A la naissance personne n’arrive avec sa richesse, personne ne l’emporte dans la mort. Quelles 
que soient les richesses accumulées elles doivent être librement partagées avec les autres. Les 
fleurs exhalent un parfum ; les arbres offrent des fruits en abondance. Un cœur tendre est plus 
précieux que toutes les possessions matérielles. Quand l’excellence morale et spirituelle est 
atteinte, la Divinité en l’homme devient évidente. 
 
 
Réduisez les désirs de l’ego et développez le détachement 
 
  La vraie libération veut dire la libération des désirs. Au lieu d’apprendre les leçons que Jésus a 
enseignées, l’homme poursuit ses propres désirs selon ses sens, ainsi que son désir de renommée 
et d’autorité sur les autres. Aujourd’hui l’homme court après tous les désirs ; il ne poursuit aucun 
idéal. Il aspire à une longue vie et non à une vie vécue en Dieu. Il ne reconnait pas et ne suit pas 
les empreintes des grands. 
 
  Ce n’est pas le monde qui enchaîne l’homme. Il n’a ni yeux pour voir ni mains pour saisir.  L’homme 
est prisonnier de ses propres pensées et désirs. Dans son attachement à ce qui est éphémère et 
périssable, l’homme oublie sa Divinité inhérente et ne réalise pas que tout dans l’univers est issu 
du Divin et ne peut exister sans le pouvoir du Divin. Ce sont vos préférences qui vous séparent de 
Dieu. Si vous vous débarrassez des désirs et des aversions, vous réaliserez votre Divinité 
inhérente. 
 
  Nos problèmes commencent avec notre habitude de fixer nos pensées sur quelque chose ou 
quelqu’un. La pensée devient une épine, un thème, un piège et finalement un désir qui réduit en 
esclavage. Quand le désir rencontre des obstacles, la colère jaillit et les émotions se réveillent 
et peuvent même submerger l’humanité de l’individu. La personne perd alors la capacité de faire 
la distinction entre le vrai et le faux et s’enfonce dans le péché.  L’homme s’est réduit au rôle du 
serviteur de maison qui n’a aucun moyen de savoir où le maître a caché ses plus précieuses 
gemmes. S’il est le maître il vaudrait mieux qu’il sache. Mais ayant échoué à s’élever à ce statut, il 
est inconscient du trésor qu’il peut maîtriser. Chacun doit s’interroger pour savoir s’il se 
cramponne à des babioles ou s’il conserve les pierres précieuses. 
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  L’égoïsme et l’amour étriqué nous attache aussi au monde. Incapable de comprendre l’amour 
sacré et pur, l’homme aujourd’hui est une proie pour les soucis sans fin à cause de son 
attachement aux objets matériels. Vous devez réduire vos désirs et cultiver le détachement pour 
pouvoir trouver la paix réelle de l’esprit. L’ignorance est la cause  fondamentale des soucis. Tout 
ce qui doit arriver arrivera,  donc ne laissez pas les soucis vous envahir. Ce n’est qu’en tournant 
votre esprit vers Dieu que vous pouvez vous débarrasser de vos soucis. La clé d’or du non-
attachement ouvre le verrou qui maintient la porte du paradis fermée. « Abandonnez-vous ; je 
remplirai l’espace, » a dit Jésus. 
 
  Pour offrir entièrement votre esprit au seigneur, un profond détachement aux désirs de ce 
monde est nécessaire. La dévotion superficielle ou une persévérance sans profondeur ne peuvent 
pas mener au succès. C’est un privilège de cultiver ce détachement, de soumettre les caprices du 
mental, et de manifester la Divinité qui est latente en vous. Cette Divinité quand elle s’exprime 
par l’action s’épanouit en service affectueux envers nos semblables. Cela rend les cœurs purs, 
dépourvus d’orgueil et d’avidité. 
 
 
Connaissez votre source Divine 
 
  Il n’y a aucun principe de vie sans Divinité, aussi vous devez développer la foi en ce principe de 
Divinité. C’est le principal enseignement de Jésus. Chaque être vivant doit revenir à la source d’où 
il est issu. La véritable joie n’est disponible que là. 
 
  Vous devez vous efforcer de réaliser Dieu parce que vous venez de Dieu et retournerez à Lui. 
Un homme peut voyager pour ses affaires dans de nombreux pays et rester dans plusieurs villes 
installé dans un grand confort, mais il n’obtient le repos et la paix que lorsqu’il rentre chez lui. La 
carrière terrestre n’est qu’une étape dans son long voyage, où il a campé un moment. Le 
campement ne doit pas être confondu avec la maison, mais beaucoup le font et refusent de se 
souvenir de la maison. En oubliant le pouvoir suprême de l’Esprit à l’intérieur, les hommes placent 
leur confiance dans les pouvoirs du corps, du mental et de l’intellect. Les hommes cherchent la 
cause de la mort, mais personne ne cherche la source Divine de la vie. 
 
  Si un minuscule cristal de sucre est mélangé dans un tas de sable, même la personne la plus 
intelligente ne pourra séparer le sucre du sable et le retrouver. Mais sans avoir une intelligence 
remarquable une fourmi peut faire son chemin jusqu’à la particule de sucre dans le tas de sable 
et se délecter de sa douceur. La fourmi est consciente de la douceur du sucre et peut accéder au 
sucre même dans un tas de sable. De même, l’homme doit chercher à faire la distinction entre le 
permanent et le transitoire et réaliser ce qui est éternel. L’homme est doté de la capacité à 
discriminer entre le permanent et l’évanescent, mais malheureusement au lieu d’utiliser cette 
faculté il est pris dans les illusions du monde phénoménal et il gaspille sa vie. 
 



 

 
 
  Considérez la réalité des choses 
rochers ; le sol  sur lequel nous demeurons n’est qu’un monticule de terre
transportons avec nous n’est qu
– l’éther, l’air, le feu, l’eau et la terre. L’homme n’a pas besoin de chercher quoi que ce soit à 
l’extérieur de lui-même. Il a l’univers en lui dans son cœur. Il est potentiellement l’Etre Cosmique. 
Il a en lui la puissance magnétique d’attraction. Cela vien
Divin.  Pour comprendre cette vérité, il doit réaliser que le Divin existe dans le microcosme 
comme dans le macrocosme. 
 
  Dieu est la base de tout ce qui existe. Faites confiance à Dieu 
dépendent de Dieu. Développez la confiance en soi sur la base de la foi en Dieu
Jésus enseigna à l’homme qui mourait de faim. Le premier jour il donna à l’homme un peu de 
poisson à manger. Le jour suivant Jésus 
poisson que je t’ai donné hier. Comment vas
combien de temps dois-je satisfaire ta faim en te donnant du poisson jour après jour
savoir comment te procurer du poisson pour apaiser ta faim. Ainsi tu n’auras plus besoin de 
dépendre des autres. » Ce que chacun doit apprendre aujourd’hui est comment avoir confiance en 
soi et ne pas dépendre des autres. Comment acquérir la confiance en soi
confiance en Dieu et en adhérent à la vérité et à la droiture.
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sidérez la réalité des choses – les sommets des montagnes sont seulement des tas de 
; le sol  sur lequel nous demeurons n’est qu’un monticule de terre 

transportons avec nous n’est qu’un tas de chair et d’ os, soutenu par les cinq éléments principaux 
l’éther, l’air, le feu, l’eau et la terre. L’homme n’a pas besoin de chercher quoi que ce soit à 

même. Il a l’univers en lui dans son cœur. Il est potentiellement l’Etre Cosmique. 
étique d’attraction. Cela vient du Divin ; chaque atome a le pouvoir 

Divin.  Pour comprendre cette vérité, il doit réaliser que le Divin existe dans le microcosme 

Dieu est la base de tout ce qui existe. Faites confiance à Dieu plutôt qu’aux choses qui 
de Dieu. Développez la confiance en soi sur la base de la foi en Dieu

Jésus enseigna à l’homme qui mourait de faim. Le premier jour il donna à l’homme un peu de 
poisson à manger. Le jour suivant Jésus rencontra l’homme et lui demanda
poisson que je t’ai donné hier. Comment vas-tu te procurer la nourriture aujourd’hui

je satisfaire ta faim en te donnant du poisson jour après jour
te procurer du poisson pour apaiser ta faim. Ainsi tu n’auras plus besoin de 

» Ce que chacun doit apprendre aujourd’hui est comment avoir confiance en 
soi et ne pas dépendre des autres. Comment acquérir la confiance en soi ?  En dével
confiance en Dieu et en adhérent à la vérité et à la droiture. 

 

les sommets des montagnes sont seulement des tas de 
 ; le corps que nous 

cinq éléments principaux 
l’éther, l’air, le feu, l’eau et la terre. L’homme n’a pas besoin de chercher quoi que ce soit à 

même. Il a l’univers en lui dans son cœur. Il est potentiellement l’Etre Cosmique. 
; chaque atome a le pouvoir 

Divin.  Pour comprendre cette vérité, il doit réaliser que le Divin existe dans le microcosme 

plutôt qu’aux choses qui 
de Dieu. Développez la confiance en soi sur la base de la foi en Dieu. Voici la leçon que 

Jésus enseigna à l’homme qui mourait de faim. Le premier jour il donna à l’homme un peu de 
rencontra l’homme et lui demanda : « Tu as mangé le 

tu te procurer la nourriture aujourd’hui ? Pendant 
je satisfaire ta faim en te donnant du poisson jour après jour ? Tu dois 

te procurer du poisson pour apaiser ta faim. Ainsi tu n’auras plus besoin de 
» Ce que chacun doit apprendre aujourd’hui est comment avoir confiance en 

?  En développant la 
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      9.-  BENIS SOIENT LES JUSTES  
                         CAR  ILS SERONT EXAUCES 
 
 
 
 
  Développez la moralité et le caractère 
 
  Ce n’est que dans un individu moralement fort que la personnalité humaine trouve sa meilleure 
expression. Jésus fut une de ces personnalités qui manifesta la perfection dont l’homme est 
capable ; Il fut un exemple de la plus haute expression de l’excellence humaine. Le terme 
personnalité ne peut être appliqué qu’à celui qui manifeste par sa conduite la Divinité cachée, non-
manifestée en lui. Une simple forme humaine ne fait pas une personnalité humaine. C’est le 
comportement qui compte. Seuls ceux qui mènent des vies bien réglées peuvent être considérés 
comme de véritables êtres humains manifestant leur vraie nature Divine. 
 
  Jésus enseigna l’importance de la moralité aux dirigeants du royaume Romain et donc les 
Romains s’adressaient à lui en tant que « persona », ce qui signifie celui qui a un caractère sacré. 
Le mot anglais ‘personne’ vient de ceci. Il signifie que la Divinité est en chacun ; il y a l’Esprit 
Divin en tous. Le véritable Soi est appelé « persona ». 
 
  En écoutant les enseignements de Jésus, les habitants de Rome réalisaient que la divinité est 
présente en chaque être humain de manière invisible. 
 
  La moralité ne veut pas simplement dire l’observance de certaines règles dans le monde 
ordinaire. La moralité signifie l’adhésion  à la voie droite et sacrée de la conduite juste. C’est la 
route royale vers le summum de la réalisation humaine. L’estime mutuelle, l’égalité de caractère 
et la longanimité sont les qualités fondamentales nécessaires à chaque être humain. Seule la 
personne dotée de ces trois qualités peut être considérée comme un véritable être humain. Il est 
essentiel que chacun cultive ces trois qualités sacrées. 
 
  Par conséquent, renforcez votre moralité et votre caractère. Les hommes développent leurs 
capacités intellectuelles, mais utilisent leur intelligence à des fins mauvaises. La connaissance 
sans l’action juste est inutile.  
 
 



47 

 

 
 
La simple action sans connaissance est  de la stupidité. Il est donc nécessaire de combiner la 
connaissance et la formation du caractère. En même temps que l’acuité intellectuelle, vous devez 
acquérir les bonnes vertus. Un bon comportement, un bon intellect, l’attachement à la vérité, la 
dévotion, la discipline, le sens du devoir – voilà les six buts de l’éducation. 
 
  Vous ne serez jamais satisfaits avec une simple connaissance livresque et un savoir superficiel. 
Vous avez besoin de développer une connaissance générale et aussi développer votre 
discernement. Alors seulement vous atteindrez la connaissance pratique qui est essentielle. Par 
exemple, il y a une pratique ancienne chez les Chrétiens qui consiste à prier Dieu pour se faire 
pardonner leurs péchés. Dans les églises, la norme pour les fidèles est de confesser leurs péchés, 
faire des offrandes d’argent et obtenir l’absolution du pontife ou du prêtre. La croyance dans la 
rédemption à travers le repentir et les offrandes au Divin est répandue aussi dans les autres 
religions. Ces pratiques cependant, sont fondées sur des idées fausses du Divin. Vous devriez 
faire une enquête sérieuse sur la nature du Divin et essayer de vous débarrasser de croyances 
superstitieuses qui ne sont nullement fondées sur la vérité. 
 
  Les femmes ont un grand rôle à jouer dans la régénération morale de nos sociétés. Elles peuvent 
raconter aux enfants les épopées de sacrifice et d’héroïsme des saints qui cherchaient Dieu et 
Le virent dans la vérité, la beauté et la bonté. Partout, des grands hommes et femmes fouillèrent 
dans les secrets de l’univers et la Loi de toutes les lois, qui gouverne le microcosme et le 
macrocosme, de la même façon. Racontez-leur les histoires de ceux qu’ils peuvent imaginer et 
admirer dans leur esprit.  
 
  Vous devez apprendre aux enfants l’égale validité de toutes les religions. Enseignez-leur grâce à 
des citations de la Bible les idéaux du Christianisme. Et, aussi, utilisez les textes sacrés du 
Zoroastrisme, du Bouddhisme, de l’Islam, etc., pour leur faire connaître les hauts idéaux de ces 
religions. Racontez-leur aussi les histoires contenues dans les écritures de toutes les religions. 
Ne dépréciez aucune des religions et ne donnez aucune prédominance à l’une d’entre elles. 
Conduisez les enfants sur le joyeux chemin de la vérité. Laissez toujours vos visages montrer des 
sourires, naissant de la béatitude que vous obtenez en voyant les visages heureux des enfants. 
 
  La destinée d’une nation ou d’une communauté dépend de la fibre morale du peuple. Leur 
caractère doit être profondément enraciné dans la foi et la vérité. Sans morale, une communauté 
se détériore. Seule la moralité soutient ou perd la communauté. 
 
 
 Recherchez la bonne compagnie 
 
  Jésus tenta d’enseigner à tous la Paternité de Dieu et la Fraternité des hommes. Au moment de 
la naissance, le cœur humain est pur, altruiste et ferme.  
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Mais au fur et à mesure que le temps passe, l’homme perd sa pureté à cause de son association 
avec différents individus. L’environnement et la compagnie sont principalement responsables du 
bien et du mal en l’homme. Un morceau de papier n’a aucune odeur par lui-même. Mais si ce même 
papier est utilisé pour empaqueter du poisson ou des fleurs de jasmin, il produit l’odeur qui leur 
est associée. 
 
  Notre conduite détermine nos qualités ; et les qualités, à leur tour, déterminent notre 
comportement. Pourquoi alors y-a-t-il des différences parmi les gens ? Pourquoi n’y-a-t-il aucune 
égalité ou ressemblance ? C’est à cause des différences dans l’organisation mentale des gens. Si 
l’esprit est impur, nos actions sont destinées à être impures. Quand le mental et la conscience 
sont pervertis par l’égoïsme, le comportement humain est aussi déformé. Quand ils sont tournés 
vers le Divin, de bonnes actions s’ensuivent naturellement. Le mental est la cause des bonnes et 
des mauvaises actions. 
 
  Il y a deux sortes d’êtres humains – les déchus et les sublimes. Les déchus sont ceux qui 
cherchent ou reçoivent des choses des autres et non seulement oublient de rembourser leur 
dette de reconnaissance, mais aussi essayent de nuire à ceux qui les ont aidés. Les sublimes sont 
ceux dont la conduite naturelle est  d’aller au secours des autres. S’ils donnent leur parole ils 
essayeront de l’honorer quelles que soient les difficultés et les obstacles. Ils ne reviendront pas 
sur leurs engagements, sans tenir compte de ce que les autres puissent dire ou faire. 
 
  En tout premier lieu, reconnaissez-le fait que la mauvaise compagnie est la cause profonde de la 
chute de l’homme. L’homme développe des désirs et se permet des méfaits, qui au final le 
conduiront à sa ruine morale. Aussi, évitez la compagnie de ceux qui ont mauvais esprit. Payez 
n’importe quel prix pour éviter la compagnie des mauvais et payez n’importe quel prix pour gagner 
la compagnie des bons. En cultivant la compagnie des bons, vous pouvez vous élever, parce que vos 
mauvaises qualités se dilueront par l’association avec le bien, comme l’eau des égouts le fait quand 
elle entre dans la mer. Vous ne pouvez avoir le contrôle des sens que lorsque vous vous joignez à 
une bonne compagnie. La compagnie des bons vous rapproche de Dieu. 
 
  Telle est votre compagnie, tel est ce que vous devenez. C’est pourquoi il est dit, « Dites-moi qui 
vous fréquentez, je vous dirai qui vous êtes. » Ainsi donc, l’homme devrait toujours fréquenter 
une bonne compagnie. L’homme ne peut atteindre une position élevée que s’il fréquente des gens 
de bien. L’homme est bon par sa naissance, mais il se ruine à cause de la mauvaise compagnie. 
Acceptez les bonnes choses qui arrivent sur votre chemin. Ignorez tout ce qui est mauvais et 
essayez de garder votre esprit à l’abri des mauvaises pensées. 
 
 Par la bonne compagnie atteignez le détachement (des désirs matériels) 
 Par le détachement, atteignez la libération de l’illusion. 
 Par la libération de l’illusion, gagnez un esprit ferme. 
 Par un esprit ferme, atteignez la libération de l’esclavage. 
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Que vos pensées, paroles, actions soient Un 
 
  Jésus a mis l’accent dans ses enseignements sur l’importance de la foi et  le préjudice et le 
danger de l’hypocrisie. La vérité doit être révélée en tant qu’unité dans vos pensées, paroles et 
actions parce que la vie humaine a une grande valeur, elle est noble et sacrée. Les trois 
correspondent respectivement aux valeurs morales, aux vertus et à la spiritualité. L’homme est la 
combinaison de ces trois valeurs. 
  Les pensées que l’intellect formule doivent être reflétées en tant que  sentiments dans l’esprit 
et traduites en action par les mains. La pensée, la parole et l’action doivent être coordonnées. 
Elles doivent se réaliser ensemble. Le signe d’une personne sainte est, « Une pensée, une parole, 
une action. » Les trois sont un, sans aucune différence.  
 
  Veillez à la pureté des paroles que vous prononcez ou que vous écoutez et à la pureté des 
actions dans lesquelles vous vous engagez. Cela ne sert à rien de saluer simplement les autres 
avec des paroles venant des lèvres ; les salutations doivent venir du cœur avec sincérité et 
amour. Dites la vérité, parlez agréablement et ne dites pas de vérité dure à digérer. 
 
  Comment le mental qui nous mène sur les chemins des désirs, de la colère, de la passion, des 
préjugés et du péché peut-il être gardé sous contrôle ? les sens qui séduisent et ternissent le 
mental doivent d’abord être contrôlés et maîtrisés. Cultivez le style de discours non contaminé 
par le mensonge, l’activité corporelle non polluée par la violence,  et le processus mental non 
souillé par l’attachement ou la haine. Orientez aussi les sens sur le chemin vers Dieu. 
 
  Le maître doit pratiquer ce qu’il enseigne, éviter ce qu’il veut que ses élèves évitent ; alors 
seulement ses enseignements pourront influencer les vies de ceux qui s’engagent à les suivre. La 
pratique est le plus important ; seul importe l’exemple pratique. Si vous pratiquez ce que vous 
prêchez, les autres seront inspirés par votre exemple. Personne ne prêtera attention à 
l’enseignement d’une personne qui ne pratique pas ce qu’elle prêche. La seule forme de 
connaissance et la plus bénéfique est la connaissance pratique, applicable à tous. 
 
  Un homme ou une institution  devraient être jugés sur leur intégrité basée sur le rapport 
harmonieux entre les actes et les principes déclarés. L’esprit, le corps, et la parole – tous les 
trois doivent travailler à l’unisson. Ne dites pas une chose si vous en faites une autre ; ne 
conseillez pas aux autres de faire une chose que vous-même ne pratiquez pas. 
 
  La pensée qui s’élève dans le mental, la parole qui jaillit sur la langue et l’action qui engage la 
main doivent toutes trois être parfaitement coordonnées. Chacune doit être en conformité avec 
les deux autres. Elles doivent être à l’unisson l’une avec l’autre.  
 
 
 



 

 
 
 
Si vous avez un plan dans votre esprit 
encore autre chose, la vie est 
une telle personne et disent qu’elle est
une grande âme, la personne dont les pensées, les paroles et les actions sont alignées.
 
  En outre, vos pensées, vos paroles et vos actions doivent être accomplies avec amour. C’est 
l’Amour Divin. Dieu n’est pas ému simplement par des mots doux. Vous devez traduire ces douces 
paroles en action. Vous pouvez être un grand héros en faisant des sermons sur une estrade, mais 
si vous êtes un zéro pour les mettre en action, cela ne servira à rien
héros dans la vie pratique, pas de prêche sans pratique
travailler à l’unisson. Ne dites pas une chose 
autres de faire une chose que vous ne pratiquez pas vous
 
  L’union de la tête du cœur et de la main est essentielle pour tous. Si chacun de vos actes, les 
paroles que vous prononcez, les pensées qui façonnent vos désirs et vos émotions tirent leur 
subsistance des racines qui s’enfoncent profondément dans 
alors vous serez heureux et dispos, et vous pourrez donner 
mortels fatigués. 
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Si vous avez un plan dans votre esprit mais que vous parlez d’un plan différent et exécutez
est erronée. Ce n’est pas la vraie vie. Les textes anciens condamnent 

et disent qu’elle est mauvaise alors qu’ils portent aux nues
la personne dont les pensées, les paroles et les actions sont alignées.

En outre, vos pensées, vos paroles et vos actions doivent être accomplies avec amour. C’est 
t pas ému simplement par des mots doux. Vous devez traduire ces douces 

paroles en action. Vous pouvez être un grand héros en faisant des sermons sur une estrade, mais 
si vous êtes un zéro pour les mettre en action, cela ne servira à rien. Vous devez deveni

, pas de prêche sans pratique. Le mental, le corps et la parole doivent 
travailler à l’unisson. Ne dites pas une chose pour en faire une autre ; ne conseillez pas aux 
autres de faire une chose que vous ne pratiquez pas vous-même. 

L’union de la tête du cœur et de la main est essentielle pour tous. Si chacun de vos actes, les 
paroles que vous prononcez, les pensées qui façonnent vos désirs et vos émotions tirent leur 
subsistance des racines qui s’enfoncent profondément dans les sources intérieures de l’amour, 
alors vous serez heureux et dispos, et vous pourrez donner asile et ombrage à beaucoup de 

 

parlez d’un plan différent et exécutez 
vraie vie. Les textes anciens condamnent 

portent aux nues, disant d’elle c’est 
la personne dont les pensées, les paroles et les actions sont alignées. 

En outre, vos pensées, vos paroles et vos actions doivent être accomplies avec amour. C’est 
t pas ému simplement par des mots doux. Vous devez traduire ces douces 

paroles en action. Vous pouvez être un grand héros en faisant des sermons sur une estrade, mais 
. Vous devez devenir des 

. Le mental, le corps et la parole doivent 
; ne conseillez pas aux 

L’union de la tête du cœur et de la main est essentielle pour tous. Si chacun de vos actes, les 
paroles que vous prononcez, les pensées qui façonnent vos désirs et vos émotions tirent leur 

les sources intérieures de l’amour, 
asile et ombrage à beaucoup de 
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       10.- BENIS SOIENT LES MISERICORDIEUX 
         CAR ILS OBTIENDRONT LA MISERICORDE 

 
 
 
 
  Sanctifiez vos vies au travers des actes de compassion 
 
  Gagnez la vraie miséricorde de JESUS. Suivez le chemin qu’Il a montré et atteignez la même 
position que Lui. La compassion était son message. Jésus était profondément attristé à la vue des 
pauvres. Il s’est lui-même engagé dans une mission de miséricorde envers les malades et les 
pauvres. Il offrait de la nourriture aux affamés. 
 
  JESUS plaidait pour la compassion, afin que vous aussi développiez la compassion. Sanctifiez vos 
vies en entreprenant des activités sacrées. C’est le véritable but de la vie humaine. Le corps 
humain est donné pour servir les autres. L’homme est par conséquent profondément redevable à 
Dieu qui vibre dans chaque membre de son corps sous la forme d’énergie Divine. La seule façon 
pour l’homme de payer sa dette envers Dieu est d’entreprendre des actions sacrées et de 
travailler au bien-être de ses semblables. Vous devez sanctifier votre vie en prenant le chemin 
du service et en remboursant votre dette face à Dieu. 
 
  Un cœur plein de compassion est le temple de Dieu. Considérez votre corps comme un temple 
mobile, où Dieu réside ; reconnaissez que Dieu est toujours avec vous et autour de vous. Par 
conséquent, faites en sorte que votre corps ne souffre ni de maladies ni de chagrin. La santé 
physique, mentale et spirituelle doit être entretenue avec un soin vigilant. Le corps devrait être 
considéré seulement comme un instrument pour une vie saine. Maintenez votre corps propre, 
frais et parfumé par le développement de la compassion et de l’amour. Ce temple de Dieu ne doit 
accueillir que des pensées, des paroles et des actions saintes. 
 
  En vérité, le résident intérieur est Dieu Lui-même ; mais l’homme gaspille son temps et fait 
l’erreur de considérer le corps comme permanent et il en ignore le résident. Le temps est le 
cadeau le plus précieux de Dieu, mais vous le gaspillez en vaines poursuites et en sentiments 
profanes.  Comment alors pouvez-vous racheter votre vie ? Pour sanctifier le corps vous devez 
faire un bon usage du temps.  
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Sanctifiez le temps qui vous est donné en servant la société. Ce n’est que grâce au service que 
vous pouvez vous débarrasser de l’ego, du goût du luxe et des autres mauvaises qualités. Le 
service seul peut purifier le mental. 
 
  L’homme a inventé divers gadgets merveilleux qui peuvent même l’emmener dans la lune, mais la 
plus merveilleuse et la plus mystérieuse de toutes les machines est le corps humain-même, il est 
la création de Dieu. Dieu n’a pas créé cette machine pour seulement manger, boire et faire la 
noce. Toutes ces choses sont aussi communes aux animaux. Et alors qu’y-a-t-il de si unique dans la 
naissance humaine ? Vous pouvez posséder une voiture, mais elle ne vous sera utile que si vous 
savez conduire. Sinon elle sera l’objet de tous les dangers. 
 
  De même, vous devez savoir comment faire bon usage de votre corps, qui peut être comparé à 
une voiture. Ce corps ne doit pas être mal utilisé. Le corps humain vous a été donné par Dieu pour 
expérimenter l’Amour Divin, pas pour vous livrer à des actes mesquins. Le corps est le temple, et 
le résident en est Dieu. Aussi traitez chaque corps comme un temple. Ayez la ferme conviction 
que Dieu réside dans chaque corps. Il n’y a aucun lieu où Dieu ne soit présent. 
 
  Quand vous faites un bon usage de votre corps, alors seulement votre vie trouve son 
accomplissement. Quelle que soit l’action que vous entrepreniez, offrez-la à Dieu. Dédiez vos 
mains au service de l’humanité. Il n’y a pas d’action plus sainte que la miséricorde. Vivez dans 
l’amour. Soyez bon, faites le bien et voyez le bien. C’est le chemin vers Dieu. 
 
 
Reconnaissez les vertus et les bonnes qualités chez les autres 
 
  On peut trouver deux traits de caractère différents chez les hommes. Le 1er,  plutôt commun, 
est celui de l’homme qui se trompe en pensant qu’il est  bon, doté de nombreuses vertus, 
d’intelligence et de talent. Le 2ème, beaucoup plus rare, reconnait les bonnes qualités chez les 
autres – leurs mérites, leurs compétences et leurs bonnes actions – et apprécie leur idéal. JESUS 
appartenait à la seconde catégorie. Il voyait les bonnes qualités chez les autres, se réjouissait de 
leurs vertus et partageait sa joie avec les autres. 
 
 Seul, est lui-même vertueux, celui qui peut voir les vertus chez les autres. Vous êtes un être 
humain authentique si vous voyez seulement le bien chez les autres.  Développez une vision qui 
élargira votre cœur et vous permettra d’aider les autres et de ne pas les blesser. N’accordez 
aucune attention aux défauts et aux fautes des autres. Un bon discours est aussi essentiel qu’une 
bonne vision. Evitez tous les types de commérages. Réservez votre discours pour ce qui est pieux 
et sacré. 
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Ne voyez pas le mal ; voyez ce qui est bien 
N’écoutez pas le mal ; écoutez ce qui est bien 
Ne dites pas de mal ; dites ce qui est bien 
Ne pensez pas au mal ; pensez à ce qui est bien 
Ne faites pas le mal ; faites ce qui est bien 
Voilà le chemin vers Dieu. 

 
  Aujourd’hui les gens sont plus intéressés à rechercher les fautes chez les autres plutôt que le 
bien. Tout ce que nous voyons chez les autres n’est que le reflet de notre propre moi. Si nous 
accusons quelqu’un d’être mauvais, c’est juste que notre sentiment envers cette personne est 
mauvais. Toutes les impressions que nous avons sur les autres est un reflet de notre sentiment 
vis à vis d’eux. Tout n’est que reflet, réaction et résonnance. Par conséquent, vous ne devez pas 
trouver de fautes chez les autres. Vous n’avez pas le droit de trouver une faute, parce que votre 
estimation concernant quelque personne que ce soit est limitée à votre seule expérience avec 
elle. Personne n’a le droit de critiquer les autres. Vous connaissez si peu des nombreux aspects 
de la personnalité de la personne ! 
 
 Il y a trois choses que vous devez faire dans la vie : 
 

(1) Vous devez essayer de faire le bien à ceux qui vous ont fait du tort. 
(2) Vous devez oublier deux choses. Oublier le tort que les autres vous ont fait ; autrement, 

vous nourrirez une vengeance pour rendre la pareille. Deuxièmement oubliez ce que vous 
faites aux autres ; autrement, vous espèrerez une récompense de ces derniers, qui se 
transformera en déception si elle ne vient pas. En observant ces deux règles, la pureté de 
votre cœur se maintiendra. 

(3) Vous devez être reconnaissant envers toute personne qui est venue à votre secours en 
temps de crise. Vous ne devez pas oublier l’aide apportée par les autres. Vous devez vous 
souvenir du bien que les autres vous ont fait comme quelque chose de sacré et vous devez 
leur exprimer votre gratitude. 

  Vous êtes tous des incarnations de Dieu, car Dieu pénètre tout. Vous ne pouvez pas cataloguer 
certains comme Divins et d’autres comme non-Divins. Tous sont des reflets du même Dieu 
(Atma), qui est commun à tous. Vous devez voir la réalité derrière la création entière. Si vous 
regardez avec la vision Divine, tout sera Divin. En développant l’amour, vous verrez aussi le Divin 
dans tous les êtres. C’est comme porter des lunettes aux verres colorés. Si vous regardez le 
monde à travers les lunettes de l’amour, vous verrez l’amour partout. Les lunettes et la vision 
doivent être en harmonie. Ce n’est qu’avec les yeux de l’amour que vous pouvez utiliser les 
lunettes de l’amour pour voir la beauté du monde. 
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Plantez les graines des nobles qualités  

JESUS et MAHOMET (prophète qui vécut au 7ème siècle et fonda la religion Islamique) étaient 
d’une grande noblesse. Comment ont-ils pu acquérir une telle grandeur et une telle bonté ? 
Uniquement par leurs bonnes actions. Par conséquent, vous devez acquérir la bonté en même 
temps que la grandeur. En fait la bonté est plus grande que la grandeur ! Ce n’est qu’en cultivant 
les bons sentiments que vous deviendrez une bonne personne. Vous n’avez pas besoin d’être un 
grand homme, mais vous devez aspirer à devenir un homme bon. Vous devez gagner l’amour de 
tous sans exception. 

  Cultivez le détachement, l’équanimité, le contrôle de soi et l’amour. Partagez votre amour avec 
les autres.  Jésus a développé ces nobles qualités. Où que vous soyez – que ce soit dans la forêt 
ou dans le ciel, dans les villes ou dans les villages – vous devez développer de nobles qualités. Il 
n’y a pas en ce monde d’austérité plus grande que  la force morale, de bonheur plus grand que le 
contentement, de bonne action plus sainte que la miséricorde, et d’arme plus efficace que la 
patience. 

  Vous êtes le fermier ; le corps est le champ. Semez les graines de la bonté et vous aurez le 
bonheur comme récolte ; semez les graines du mal et vous récolterez la souffrance. Si vous avez 
de bonnes pensées et faites de bonnes actions, elles se multiplieront comme les bonnes graines 
semées dans un champ bien fumé. Mais si vous remplissez votre cœur de mauvais sentiments, les 
mauvaises pensées se multiplieront à l’infini. Vous êtes la cause de ces deux situations.  

  Vous êtes un produit de votre mental. Le mental se compose d’un tas de pensées. Les pensées 
conduisent à l’action. Les actions sont la source des joies et des peines éprouvées dans la vie de 
tous les jours. Il s’ensuit que si le monde aujourd’hui est dans une mauvaise passe, c’est parce que 
les actes des hommes sont mal dirigés. Tout le bien et le mal dans le monde est le résultat des 
actes des hommes. Si  les actes des hommes sont sublimes, le monde sera grand et noble. 

  Votre destin bon ou mauvais est aussi en relation avec vos pensées. Le destin est fondé sur le 
caractère, qui est lui-même basé sur les bonnes pratiques venant des bonnes actions, elles-mêmes 
basées sur de bonnes pensées. Ainsi, selon le développement des bonnes pensées, votre bon 
destin se développera aussi. Si vous pensez sans cesse à Dieu, vous revêtirez Sa forme. 

 

Semez les graines des pensées, vous récolterez les fruits des actions 
Semez les graines des actions, vous récolterez le fruit appelé pratique. 

A partir de la pratique, vous récolterez le fruit du caractère. 
A partir du caractère, vous récolterez le fruit de la bonne fortune. 

 
 
 
 



 

 La grandeur ne consiste pas à amasser des richesses. Cultiver de nobles qualités est d’une 
importance capitale. Vous louez le Seigneur en tant qu’amour, miséricorde, grâce
le désir ardent de les gagner ? Croyez
de les garder précieusement ? Quand vous êtes engagés dans les nombreux devoirs et obligations 
du monde matériel, ne permettez jamais à votre attention 
Soyez toujours attentifs aux signes de Sa gloire

  Remplissez d’amour chacune de vos paroles; remplissez d’amour chacun de vos actes. Parlez 
moins. Plus vous vous prêtez à des d
mauvaises qualités. La parole qui jaillit de votre langue ne poignardera pas comme le couteau ni ne 
blessera comme la flèche, ni ne frappera comme le marteau. Elle doit être une création de doux 
nectar, un conseil de sagesse spirituelle consolante, un chemin tapissé de fleurs
inonder de joie et de paix. 

  Considérez l’amour comme votre vie
et menez une vie paisible. La vérité, la droiture, la paix et l’amour sont les formes de Dieu. Ces 
quatre valeurs sont les principes qui soutiennent la vie. Ce
un véritable être humain. Il n’y a pas de plus grands pouvoirs, de plus grands idéaux, de plus grand 
soutien que ces valeurs humaines. Adhérez à ces quatre valeurs et continuez à vivre votre 
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La grandeur ne consiste pas à amasser des richesses. Cultiver de nobles qualités est d’une 
importance capitale. Vous louez le Seigneur en tant qu’amour, miséricorde, grâce

? Croyez-vous que vous pouvez les conquérir ? Vous efforcez
? Quand vous êtes engagés dans les nombreux devoirs et obligations 

du monde matériel, ne permettez jamais à votre attention de se détourner de 
Soyez toujours attentifs aux signes de Sa gloire, de Sa miséricorde et de Son omniprésence.

Remplissez d’amour chacune de vos paroles; remplissez d’amour chacun de vos actes. Parlez 
moins. Plus vous vous prêtez à des discutions oiseuses, plus vous êtes enclins à développer de 
mauvaises qualités. La parole qui jaillit de votre langue ne poignardera pas comme le couteau ni ne 
blessera comme la flèche, ni ne frappera comme le marteau. Elle doit être une création de doux 

ctar, un conseil de sagesse spirituelle consolante, un chemin tapissé de fleurs

Considérez l’amour comme votre vie-même, avancez sur le chemin de la vérité et de la droiture, 
et menez une vie paisible. La vérité, la droiture, la paix et l’amour sont les formes de Dieu. Ces 
quatre valeurs sont les principes qui soutiennent la vie. Celui-là seul qui a ces quatre qualités est 
un véritable être humain. Il n’y a pas de plus grands pouvoirs, de plus grands idéaux, de plus grand 
soutien que ces valeurs humaines. Adhérez à ces quatre valeurs et continuez à vivre votre 

 

La grandeur ne consiste pas à amasser des richesses. Cultiver de nobles qualités est d’une 
importance capitale. Vous louez le Seigneur en tant qu’amour, miséricorde, grâce ; mais avez-vous 

? Vous efforcez-vous 
? Quand vous êtes engagés dans les nombreux devoirs et obligations 

de se détourner de Dieu - le but -. 
de Sa miséricorde et de Son omniprésence. 

Remplissez d’amour chacune de vos paroles; remplissez d’amour chacun de vos actes. Parlez 
, plus vous êtes enclins à développer de 

mauvaises qualités. La parole qui jaillit de votre langue ne poignardera pas comme le couteau ni ne 
blessera comme la flèche, ni ne frappera comme le marteau. Elle doit être une création de doux 

ctar, un conseil de sagesse spirituelle consolante, un chemin tapissé de fleurs ; elle doit 

même, avancez sur le chemin de la vérité et de la droiture, 
et menez une vie paisible. La vérité, la droiture, la paix et l’amour sont les formes de Dieu. Ces 

là seul qui a ces quatre qualités est 
un véritable être humain. Il n’y a pas de plus grands pouvoirs, de plus grands idéaux, de plus grand 
soutien que ces valeurs humaines. Adhérez à ces quatre valeurs et continuez à vivre votre vie. 
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JESUS le bon pasteur 

Peinture de 5 mètres de haut dans le Poornachandra, auditorium à 
Prasanthi Nilayam (Demeure de Paix Suprême) 

SATHYA SAI BABA ashram dans le sud de l’Inde 
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            11.-  BENIS SOIENT LES CŒURS PURS 
                                 CAR ILS VERRONT DIEU 
 
 
 
  Purifiez votre cœur et votre mental 
 
  Jésus enseignait l’amour infini et la compassion. Pour ressusciter l’amour et la compassion, vous 
devez tuer la jalousie et l’égoïsme et purifier vos cœurs. La lune est unique et elle est très loin et 
inaltérable ; mais ses reflets dans des pots de matière différente, remplis d’eau diffèrent en 
brillance et en stabilité, en fonction de la clarté et du calme de l’eau. La personne qui a un cœur 
et un mental purs est comme un pot en or, la personne  qui est focalisée sur son identité propre 
est comme un pot en cuivre, et la personne qui est focalisée sur le monde physique est comme un 
pot en fer. La valeur des pots peut différer, mais la lune est également bien reflétée dans l’eau 
que chacun contient. Dans les trois pots, Dieu est l’instigateur intérieur, le résident. Donc 
respectez tout le monde, puisque le même Dieu est en tous. 
 
  Dieu ne peut être perçu seulement quand le cœur est pur et dénué d’égoïsme. Dieu se reflète 
dans le tempérament de façon naturelle. On doit avoir conscience de Son image dans tout ce qui 
est. Si le tempérament est pur, alors Dieu est aussi Divin dans l’image qu’Il l’est dans son propre 
état Divin ; c’est une personne spirituelle qui a un cœur et un mental purs. Si le tempérament est 
actif et passionné, alors l’image devient comme un individu qui se focalise sur sa propre identité. 
Si le tempérament est lourd, alors l’image ressemble à un individu qui est seulement focalisé sur 
le monde physique. 
 
   Ce dont nous devons nous efforcer aujourd’hui c’est d’atteindre la pureté à tous les niveaux de 
conscience. L’homme peut atteindre la parfaite béatitude si son cœur se libère de l’envie, de 
l’égoïsme, de l’avidité et autres traits néfastes. Ne lâchez pas la bride aux caprices du mental. 
Purifiez le mental et orientez-le vers le chemin vertueux, qui est un chemin droit et étroit. 
Comment peut-on s’attendre à ce que Dieu apparaisse devant une personne  dont le mental vacille 
et dont la perspective est  egocentrique ? L’esprit vacillant expérimentera seulement une vague 
silhouette. Dans un esprit stable, Dieu sera présent par une image nette. 
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  Le Créateur a pourvu l’homme de merveilleuses qualités. Mais à côté des six vertus que sont la 
foi, l’audace, le courage, l’intelligence, l’énergie et la vaillance, l’homme a aussi des vices. Voici les 
opposés aux six vertus que sont : le désir, la colère, l’avidité, l’attirance, l’orgueil et l’envie. Ils 
sont connus comme étant les six ennemis de l’homme et ils font partie de la création. Le mental 
est le maître de ces vices. Le mental est agité et inconstant et tous les ennuis qui affligent 
l’homme naissent du mental ; par conséquent l’homme doit entrainer le mental à triompher de ces 
vices, mais ce n’est pas facile, pour personne. Il est vital de remplir le mental d’amour et 
d’expulser les six ennemis qui y résident. Puis, chacun peut s’efforcer de découvrir comment 
utiliser convenablement son mental dans toute situation, à tout moment et en toute circonstance. 
 
  Votre bonheur est le paradis et votre malheur est l’enfer. Le concept de l’enfer et du paradis 
est introduit pour voir que vous ne faites que le bien. Le paradis et l’enfer ne sont pas séparés ; 
ils sont dans votre mental. Quel est la cause du malheur ? C’est le mental qui cause le malheur; 
c’est le mental qui est rempli de désirs ;  c’est le mental qui fait le paradis ou l’enfer. Purifiez vos 
pensées, vos paroles, vos actions, et votre cœur. Avec cela vous expérimenterez le paradis-même. 
Le vrai paradis est en vous. 
 
  Sachez que le royaume des cieux est en vous 
   
  Un jour un grand prêtre à Jérusalem appela Jésus et lui demanda : « Etes-vous le Roi des 
Juifs ? » Jésus répondit : «Je ne dis pas cela ». Le prêtre dit à jésus : « Vous induisez le peuple 
en erreur avec vos enseignements erronés. Vous leur dites que chacun peut entrer au paradis 
seulement à travers vous ». Jésus répondit qu’Il avait dit au peuple de chercher le royaume des 
cieux. Le prêtre demanda : « Où est ce royaume ? » Jésus répondit : « Le royaume des cieux est 
en vous, en chacun de vous. Si ceci est mon enseignement, comment puis-je être accusé de clamer 
que le royaume des cieux ne peut être atteint qu’à travers moi ? » 
 
  Comment Jésus trouvait le courage de parler de la sorte ? C’est parce qu’Il proclamait la vérité. 
La vérité est née de l’amour, qui vient de la foi en Dieu. Jésus a dédié sa vie à la propagation de la 
foi en un seul Dieu qui est commun à toute l’humanité. 

 
Où il y a la foi, il y a l’amour, 
Où il y a l’amour, il y a la paix, 
Où il y a la paix, il y a la vérité 
Où il y a la vérité, il y a la béatitude, 
Où il y a la béatitude, il y a Dieu. 

 
  La toute première nécessité est la foi en Dieu et en votre propre nature Divine. Sans la foi en 
Dieu, toute érudition, richesse ou nom et réputation sont sans valeur. Pour cela, développez la foi 
en Dieu jour après jour et menez une vie sous la guidance de Dieu. Quand la foi grandit, toute la 
méchanceté meurt. 
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  Dans notre expérience quotidienne, la foi est évidente dans le simple geste de poster une 
lettre. Personne n’enverra une lettre par la poste s’il n’a pas la foi dans le service postal. Celui qui 
quitte son domicile pour son bureau part avec la certitude qu’il reviendra chez lui le soir. 
Personne ne s’embarquera dans une entreprise sans qu’au départ il soit certain de pouvoir faire 
ce travail.  Ainsi la foi est essentielle pour toute activité dans la vie, et elle se doit d’être 
inébranlable et totalement dépourvue de doutes de toutes sortes. 
 
 Aujourd’hui hormis la foi, que doivent acquérir les hommes ?  L’ouverture du cœur afin qu’il 
puisse être plein d’un amour qui embrasse tout. Dieu est l’amour résidant dans vos cœurs. Donc le 
royaume des cieux est en vous. C’est seulement ensuite que la notion de l’unicité spirituelle de 
toute l’humanité pourra être expérimentée. L’amour de Dieu naîtra de ce sentiment d’unité. Si 
vous réalisez cette vérité dans l’éclat et la beauté de l’esprit immortel, votre vie chantera la 
musique de l’amour. Cet amour engendrera une pure béatitude dans le cœur, illimitée, 
indescriptible et éternelle. 
 
  Le royaume de la pure équanimité qui se trouve hors d’atteinte du mental,  est ce à quoi le 
Christ se référait en parlant du royaume de Dieu. Ce royaume terrestre alterne entre le repos et 
l’activité,  la paresse (thamas) et l’aventure (rajas). Alors que le royaume de Dieu est décrit 
comme la gloire éternelle du divin, le royaume terrestre est décrit comme le théâtre  du jeu 
toujours changeant et toujours nouveau de Dieu (leela vibhuti). 
 
  Quand l’homme est capable de maîtriser ses sens, et de les diriger vers les voies les plus 
bienfaisantes – l’œil voyant les empreintes de Dieu dans les étoiles et les pétales de rose, l’oreille 
entendant la voix de Dieu dans la gorge des oiseaux et les grondements du tonnerre, la langue 
goûtant la douceur de Dieu dans tout ce qui la séduit, le nez découvrant le parfum en tout ce qui 
rappelle l’éclat vermeil de Dieu, le sens du toucher satisfait d’étreindre la main du malheureux et 
du désespéré en tant qu’enfants bien-aimés de Dieu – alors il peut visualiser le Dieu qui est 
installé au plus profond de son cœur. 
 
 
 Entreprends le voyage vers Dieu 
 
  Le contrôle des sens est la première étape dans la réalisation de Dieu. Cette pratique spirituelle 
doit être entreprise de bonne heure dans la vie, car elle est la base d’une vie pieuse. Vous devez 
transcender les sens afin de pouvoir chercher le réel et l’éternel et rejeter l’éphémère et le 
périssable. Ce n’est que lorsque le mental est contrôlé et purifié que Dieu est reconnu. 
 
 Vous ne devez pas attendre d’être vieux pour vous embarquer dans cet exercice vital. Quand la 
mort frappe à la porte et que vous êtes entourés de vos parents et amis gémissants, il n’est peut-
être plus temps de penser à Dieu. Commencez le voyage vers Dieu dès maintenant. La grâce 
Divine est obtenue seulement par la pureté. La pureté est réalisée à travers le contrôle de soi. 
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 La deuxième étape que vous devez franchir est l’investigation – le processus de discrimination 
entre le juste et le faux, le bien et le mal, le transitoire et l’éternel. Dans la vie ordinaire, vous 
devez séparer le riz des pierres, le grain de la paille. Tout le monde a besoin de cultiver la 
discrimination par le procédé de l’investigation. L’homme doit faire la distinction entre l’Esprit et 
la matière, le réel et l’irréel, le bien et le mal, le vrai et le faux, et ensuite suivre le bon chemin. 
 
  Vous continuez à juger qui est pécheur et qui est une personne pure, mais vous devriez 
seulement chercher à savoir au fond de vous à quelle distance vous êtes du pécheur ou du 
méritant. A ce sujet, un incident dans la vie de Jésus peut servir de bon exemple. Jésus vit sur la 
place du marché une femme qui était lapidée par les gens qui l’entouraient car elle s’était 
détournée du droit chemin. Jésus s’approcha d’eux et dit : « Oh, vous tous ! Vous persécutez 
cette femme pour quelque mauvaise conduite physique. Pensez à combien de ces nombreux péchés 
vous avez commis mentalement. Que celui qui n’a pas commis ce péché même mentalement lui 
jette la première pierre. Tous les autres n’ont aucun droit de lui jeter des pierres ! » 
 
  Une profonde investigation sur la vérité vous révèlera que lorsque vous aimez ou haïssez les 
autres, c’est votre propre moi que vous aimez ou haïssez. En fait il n’y a pas « les autres ». Vous 
vous considérez différent des autres à cause de votre attachement au corps. Une fois que vous 
avez abandonné cet attachement au corps, vous réalisez qu’il n’y a pas « les autres » et que tous 
sont vôtres. C’est la véritable vision du principe Divin (Atma). 
 
  Par conséquent vous devez chercher  en vous pour savoir qui vous êtes, quelle est votre nature, 
quels pouvoirs latents vous possédez, etc. Développez la connaissance sur les niveaux supérieurs 
de conscience et les plans supérieurs de l’existence. La connaissance conduit au savoir-faire. Du 
savoir-faire en utilisant cette connaissance, vous acquérez l’équilibre. Vous devez admettre que 
cette vie est une étape dans le long pèlerinage et que nous sommes maintenant à l’hôtel, un lieu 
de repos temporaire qui a aussi un veilleur. Le mental est le veilleur. Aussi, ne vous sentez pas en 
permanence attaché au mental ou au corps. Ce corps « négatif » a la «Divinité  positive » en lui. 
Les choses du monde sont soumises à la naissance, la croissance, la décrépitude et la mort. C’est 
en acquérant la discrimination que vous saurez faire la différence entre le permanent et le 
passager et que vous traverserez ainsi la deuxième étape de votre voyage vers Dieu. 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 La troisième étape exige le contentement. A cette étape vous devez apprendre à être content 
de ce que vous avez et de ce que vous obtenez et considérer que tout ce que vous recevez est un 
don de Dieu. Si vous êtes satisfaits de ce que vous avez, vous pouv
désirez plus, vous devenez mécontent et malheureux. Le contentement est la plus précieuse des 
richesses ; l’avidité apporte le malheur dans son sillage.
au but de la vie, à savoir la réalisat
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La troisième étape exige le contentement. A cette étape vous devez apprendre à être content 
de ce que vous avez et de ce que vous obtenez et considérer que tout ce que vous recevez est un 
don de Dieu. Si vous êtes satisfaits de ce que vous avez, vous pouvez être heureux. Si vous 
désirez plus, vous devenez mécontent et malheureux. Le contentement est la plus précieuse des 

; l’avidité apporte le malheur dans son sillage. Le contentement seul peut vous conduire 
au but de la vie, à savoir la réalisation de la Divinité. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

La troisième étape exige le contentement. A cette étape vous devez apprendre à être content 
de ce que vous avez et de ce que vous obtenez et considérer que tout ce que vous recevez est un 

ez être heureux. Si vous 
désirez plus, vous devenez mécontent et malheureux. Le contentement est la plus précieuse des 

Le contentement seul peut vous conduire 
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     12.- BENIS SOIENT LES ARTISANS DE LA PAIX 
                 CAR ILS SONT ENFANTS DE DIEU 

 
 
 
 
 Aidez à promouvoir la paix dans le monde 
 
L’un des plus importants messages de Jésus a été « établissons la Paix sur terre et la bonne 
volonté parmi les hommes ». Sans la paix, l’humanité ne peut pas progresser dans quelque domaine 
que ce soit – matériel, moral ou spirituel. La compréhension de l’unité est essentielle pour la paix 
dans la nation et dans le monde. Si vous désirez obtenir une paix véritable dans le monde, vous ne 
devez pas avoir d’antipathie pour votre communauté. Il est de la plus haute importance que vous 
chérissiez les bons sentiments plus encore que les croyances religieuses. 
 
  Aujourd’hui les peuples du monde entier sont tourmentés par des peurs de toutes sortes. A 
cause des attitudes d’un esprit étroit, les conflits, le désordre et la violence sévissent. Il n’y a la 
paix nulle part. Mais vous ne devez pas céder au désespoir. Pour triompher de ces malheurs, il y a 
une méthode simple. Vous devez adhérer fermement à l’idée que « l’Amour est Dieu et que Dieu 
est Amour. » la paix et la prospérité ne peuvent émerger que si vous prenez le chemin de l’amour 
et de la moralité et que vous menez une vie réfléchie. Considérez-vous comme une incarnation de 
l’amour et dédiez votre vie, comme Jésus, au service de vos semblables. Vivez dans l’amour. C’est 
votre devoir essentiel, avant tout autre. La où l’amour prédomine, la paix se développera. 
 
  La paix est essentielle pour tous à trois niveaux : le corps, le mental et l’âme. Chaque individu 
réclame la paix à cor et à cris en disant, « je veux la paix ». Mais la paix peut-elle être trouvée 
dans le monde extérieur ? En oubliant sa vraie nature l’homme passe sa vie à la poursuite et à la 
jouissance de plaisirs sensuels superficiels et éphémères et de désirs matériels. L’homme 
obtient-il la paix, en supposant qu’il ait pleinement réussi à profiter des plaisirs matériels ? Non. 
Au final il termine sa vie dans le mécontentement et le désespoir. Le chemin spirituel est la seule 
voie pour obtenir « la paix qui dépasse l’entendement ». 
 
   En fait, il n’y a qu’une seule solution, vous ne pouvez obtenir la paix aux trois niveaux du corps, 
du mental et de l’âme qu’en développant l’amour pour Dieu. Celui qui est sans amour pour Dieu ne 
sera jamais en paix. Tout le monde doit développer l’amour, la patience et la compassion ; tout le 
monde doit essayer de vivre harmonieusement. 
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 Seulement alors nous pourrons proclamer être des amoureux de la paix pour notre nation et des 
amoureux du bien-être pour le monde. 
 
 Cherchez la paix dans les profondeurs de votre cœur 
 
  Si vous tournez votre vision vers l’extérieur, ce que vous trouvez ne sont que des particules.  La 
paix doit être cherchée à l’intérieur en éliminant l’ego et les désirs insatiables, qui sont la 
manifestation de l’intérêt personnel et de l’égocentrisme. Ne permettez pas à votre corps et à 
vos sens de dicter vos actions. Développez la vision intérieure : le corps est le char ; l’Esprit est 
le cheval. Ne mettez pas le char avant le cheval. Ne cultivez pas les richesses, le confort et les 
plaisirs ; cultivez les vertus Divines. Alors vous serez prêts à recevoir la grâce de Dieu. Pourquoi 
échanger la paix  permanente du mental pour des plaisirs physiques éphémères ? 
 
  Il y a une quête permanente de la paix ; tout le monde la cherche. Mais la paix n’est pas un 
simple vernis exterieur qui peut être posé ou enlevé à la brosse. Ce n’est pas non plus la 
résignation qui vient d’une ambition déçue ou un désir satisfait. La paix ne vient pas du monde 
extérieur. La paix est en vous. La paix est une expérience qui anoblit et élève, qui vient quand on 
atteint l’union avec la véritable source de son être. C’est l’apaisement des vagues, le retour au 
calme des activités et des agitations mentales. 
 
  Pour découvrir votre réalité et se fixer dans cette paix Divine, vous n’avez pas besoin 
d’abandonner le monde et vous livrer à l’ascétisme. La paix est votre nature intime. Votre nature 
réelle est l’équanimité, la paix, la sérénité, le non-attachement. Vous ne pouvez pas retirer de 
votre intérieur ce qui n’y est pas, n’est-ce pas ? Par conséquent la paix doit être là, dans les 
profondeurs, comme le cœur-même de votre être. Une fois que vous pénétrez dans les 
profondeurs de la mer, tout est calme, tout est paix ; l’agitation, le bruit, la confusion – toutes 
ces choses ne sont que des couches extérieures. Donc dans les replis secrets de votre cœur, il y 
a aussi un réservoir de paix où vous devez prendre refuge. 
 
  Pour savourer la paix du mental, il est essentiel de pratiquer la patience et l’équanimité. Vous ne 
devriez ni blâmer ni ridiculiser les autres. L’humanité fleurira si vous développez l’égalité 
d’humeur. Bien sûr il est très difficile de développer une foi inébranlable en cette grande vérité. 
Mais, il y a une méthode qui peut permettre de l’acquérir. Si le mental est placé aux pieds du 
Seigneur, il devient inactif et inoffensif. 
 
  Seule la divinité en vous est la base de la paix intérieure. Votre nature réelle est la paix et 
l’équanimité.  C’est-à-dire, juste en essayant, vous pouvez redécouvrir votre nature en un instant. 
Vous devez seulement vous arrêter, vous rappeler de votre origine qui est Dieu  et de votre 
identité avec la Divinité immuable. Essayez de comprendre votre propre et vraie nature. Si vous 
continuez à affirmer, « je suis Dieu, je suis Dieu, » vous réaliserez votre Divinité. 
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  Soyez tolérant, compréhensif et pardonnez 
 
  Cultivez la tolérance et la patience, la charité et la magnanimité. Chérissez les idéaux que 
Jésus a fixés et pratiquez les dans votre vie quotidienne. Si vous développez l’amour et la 
tolérance envers vos semblables, il ne sera pas nécessaire de prier pour la paix ; le monde 
deviendra automatiquement une demeure de paix. 
 
  Essayez de comprendre ce qu’est la vie humaine. Rendez vos vies simples ; remplissez vos tâches 
quotidiennes avec amour et coopération mutuelle ; soyez tolérants envers les erreurs et les 
échecs des autres ; regardez-les avec sympathie et compréhension ; soyez calmes et sans 
agitation, quelles que soient les conditions. Alors vous pourrez être heureux, vos sentiments 
seront dépourvus d’égoïsme et vos émotions compatissantes. L’envie, la haine et le caractère 
vindicatif ne peuvent espérer une entrée dans la citadelle de votre esprit, où la miséricorde, la 
bienveillance et l’indulgence montent la garde. 
 
  La paix et le bien-être de la nation dépendent de la paix et du progrès de la société, qui eux-
mêmes dépendent de la paix et de la bonne conduite de chacun des individus. Tant que les 
individus ne développent pas considération et tolérance mutuelles, et qu’ils ne cultivent pas 
l’égalité de caractère envers tous, il ne peut y avoir de paix et d’harmonie dans la communauté. Le 
progrès matériel seul ne peut pas apporter la paix et l’harmonie ni le bonheur parmi le peuple. 
 
  L’amour implique la compréhension et par conséquent la sympathie et la compassion. Ces 
attitudes confèrent une béatitude Divine. Mais les hommes manquent d’amour et donc ils 
manquent aussi de béatitude Divine. Quand des hommes forment des groupes d’opposition et 
complotent pour s’entretuer, comment la joie et la paix peuvent-elles résider en eux ? Quand 
l’amour est associé à la compréhension il ne cause aucun préjudice. Par conséquent, chaque fois 
que vous vous sentez en colère, pensez à l’amour, développez des pensées d’amour dans votre 
cœur. Vous aurez la paix. 
 
  Aujourd’hui les conflits sont de plus en plus nombreux car il n’y a aucune compréhension 
authentique ni aucun accord harmonieux parmi le peuple. La compréhension et l’accord 
harmonieux entre tous sont vraiment essentiels pour le fonctionnement sans heurts de chaque 
famille. 
 
Au sein de la famille dans laquelle vous vivez, il devrait y avoir compréhension et coopération et 
harmonie entre tous les membres. Il ne devrait y avoir aucune discorde dans la famille qui puisse 
créer une mauvaise atmosphère. L’adaptation ne sera facile que s’il y a une compréhension juste. 
Une atmosphère harmonieuse vous donnera la véritable paix de l’esprit. 
 
 
 



 

 
 
  Dans le discours ce qui importe c’est le sentiment intérieur. Le but du discours devrait être de 
favoriser la compréhension de cœur à cœur. Développez l’amour de 
devient nécessaire de révéler une vérité déplaisante, o
impact en la chargeant consciemment d’amour, de sympathie et de compréhension. «
toujours ; ne blessez jamais » -
 
  La patience et le pardon sont des qualités que tous les individus doivent 
être capables de pardonner mê
Elle inclut toutes les  vertus telles que la vérité, la droiture, et la non
qui vous ont blessé et critiqué. Cro
bien. Si quelqu’un déverse des médisances sur vous, ne rendez pas la pareille. Demandez
a critiqué le corps ou l’âme. S’il a critiqué le corps, indirectement il vous a fait une fave
que le corps n’est rien d’autre qu’un amas de chair, de sang et d’os. D’autre part, s’il a critiqué 
votre âme, cela revient à critiquer son propre moi parce que la même âme existe en chacun de 
vous deux. Vous devez cultiver ce style de pardon et d
 
  Oubliez toutes les blessures que les autres vous ont faites. Si quelqu’un vous a blessé, ne soyez 
pas vindicatif. Si quelqu’un a blessé vos sentiments, le meilleur moyen pour soulager votre 
souffrance est d’oublier et de pardonner. L
Donc cultivez cette qualité sacrée du pardon. Alors la paix 
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Dans le discours ce qui importe c’est le sentiment intérieur. Le but du discours devrait être de 
compréhension de cœur à cœur. Développez l’amour de Dieu dans vos cœurs. Quand il 

devient nécessaire de révéler une vérité déplaisante, on se doit d’adoucir et d’atténuer son 
impact en la chargeant consciemment d’amour, de sympathie et de compréhension. «

- est le précepte. 

La patience et le pardon sont des qualités que tous les individus doivent déve
être capables de pardonner même à vos ennemis. Il n’y a pas de plus grande qualité que le pardon. 
Elle inclut toutes les  vertus telles que la vérité, la droiture, et la non-violence. Pardonnez à ceux 
qui vous ont blessé et critiqué. Croyez avec foi que tout ce qui vous arrive c’est pour votre propre 
bien. Si quelqu’un déverse des médisances sur vous, ne rendez pas la pareille. Demandez
a critiqué le corps ou l’âme. S’il a critiqué le corps, indirectement il vous a fait une fave
que le corps n’est rien d’autre qu’un amas de chair, de sang et d’os. D’autre part, s’il a critiqué 
votre âme, cela revient à critiquer son propre moi parce que la même âme existe en chacun de 
vous deux. Vous devez cultiver ce style de pardon et de largeur d’esprit. 

Oubliez toutes les blessures que les autres vous ont faites. Si quelqu’un vous a blessé, ne soyez 
pas vindicatif. Si quelqu’un a blessé vos sentiments, le meilleur moyen pour soulager votre 
souffrance est d’oublier et de pardonner. Le pardon est très important ; c’est le paradis
Donc cultivez cette qualité sacrée du pardon. Alors la paix sera dans votre cœur.

 

Dans le discours ce qui importe c’est le sentiment intérieur. Le but du discours devrait être de 
ieu dans vos cœurs. Quand il 

n se doit d’adoucir et d’atténuer son 
impact en la chargeant consciemment d’amour, de sympathie et de compréhension. « Aidez 

développer. Vous devez 
e à vos ennemis. Il n’y a pas de plus grande qualité que le pardon. 

violence. Pardonnez à ceux 
yez avec foi que tout ce qui vous arrive c’est pour votre propre 

bien. Si quelqu’un déverse des médisances sur vous, ne rendez pas la pareille. Demandez-vous s’il 
a critiqué le corps ou l’âme. S’il a critiqué le corps, indirectement il vous a fait une faveur parce 
que le corps n’est rien d’autre qu’un amas de chair, de sang et d’os. D’autre part, s’il a critiqué 
votre âme, cela revient à critiquer son propre moi parce que la même âme existe en chacun de 

Oubliez toutes les blessures que les autres vous ont faites. Si quelqu’un vous a blessé, ne soyez 
pas vindicatif. Si quelqu’un a blessé vos sentiments, le meilleur moyen pour soulager votre 

; c’est le paradis-même ! 
cœur. 
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13.-BENIS SOIENT LES PERSECUTES PAR AMOUR DE LA 
VERTU, 

                  LE ROYAUME DES CIEUX LEUR APPARTIENT 
 

 
 
Soyez sans peur et ayez du courage 
 
  « Vous devez affronter avec courage les vicissitudes de la vie. Pour cela, l’amour est la vertu 
suprême, » déclarait Jésus. Les sans amour sont entourés de peur. L’amour instille le courage et 
facilite l’aventure. Il se complait dans l’audace. Quand le principe d’amour est connu et pratiqué, 
vous êtes libéré de l’angoisse et de la peur. 
 
 A aucun moment vous ne devez vous permettre d’être submergé par les difficultés et les 
chagrins, les doutes et les déceptions. Vous devez avoir confiance ; seul celui qui a la foi est 
complètement libéré de la peur. Ayez confiance en vous et efforcez-vous de bien comprendre la 
nature de l’amour de Dieu. Acquérir cet amour est le but sacré de la vie humaine. Si vous suivez 
sérieusement le chemin de la vérité, vous ne rencontrerez aucune difficulté. Comment pouvez-
vous attendre que Dieu vous protège et vous accorde Sa grâce si vous n’adhérez pas à la vérité ? 
 
  Dans ce monde tout est transitoire ; seule la Divinité est permanente.  Vos sentiments 
deviendront nobles et immortels seulement si vous vous associez à Dieu. Vous souhaitez accomplir 
diverses tâches mais vous êtes inhibés par le sentiment de peur embusqué dans votre mental. 
C’est seulement l’association avec Dieu qui vous rendra sans peur. Par conséquent développez la 
foi en Dieu et menez une vie orientée vers Dieu. 
 
  Imaginez que vous rendiez visite à un ami dans une ville et que vous projetiez de rester avec lui 
une dizaine de jours. Vous avez un peu d’argent sur vous et vous avez peur de le transporter avec 
vous. Maintenant, si vous remettez votre bourse à votre ami pour qu’il la mette sous bonne garde, 
vous pourrez joyeusement vous promener dans tous les quartiers de la ville et tous les environs 
que vous rêvez de visiter. Vous pourrez rôder dans le marché aux heures d’affluence, sans aucune 
trace de peur. La bourse que vous avez est l’amour – donnez tout à Dieu. Dieu vous libèrera des 
soucis, de l’angoisse et de la peur. 
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  Jésus ne voulait que du bien à ceux qui l’insultaient et le blessaient. Vous ne devriez pas tenir 
compte des préjudices que l’on vous inflige et ne projetez pas de vous venger. Vous devez au 
contraire rendre l’amour pour la haine et la fraternité pour l’inimitié. Se comporter 
différemment est un signe de faiblesse, un manque de courage et un manque de foi en la bonté 
humaine. Vous devez affronter toute situation avec courage, sans vous tracasser des résultats. 
Vous devez rester d’humeur égale dans le bonheur comme dans la peine, dans le gain comme dans 
la perte, dans la victoire comme dans la défaite. 
 
  Dieu est omniscient, omnipotent et très miséricordieux. La foi en Dieu doit être constante et 
stable devant n’importe quel défi. Soyez courageux. Soyez sans peur. Jésus sortit vainqueur de 
cette sainte lutte. Vous devez cultiver en vous cette conviction et ce courage. 
 
 
Suivez la voie que vous avez choisie 
 
  Peu importe comment les autres vous traitent ou ce qu’ils pensent de vous, ne vous inquiétez pas 
– suivez Jésus Christ. Quoique les autres puissent dire, n’ayez pas de rancune envers eux. 
Accueillez tout en pensant que tout est pour votre bien. Aimez – pour votre propre évolution, et 
non pour ce que les autres disent. 
 
  Il y a une raison précise pour laquelle chaque individu s’incarne et prend forme humaine ; 
cependant, cette raison ne peut  être connue de personne. Seul le Divin connait le vrai but. Tout 
le monde devrait se considérer comme un messager de Dieu et essayer de mener une vie idéale. 
Cela signifie qu’on doit abandonner l’égoïsme et l’intérêt personnel. Ce n’est certainement pas 
facile, mais avec la grâce de Dieu il sera possible de progresser graduellement vers la réalisation 
de Dieu. 
 
   Si vous vivez selon les vérités en lesquelles vous croyez, vous serez indifférent à ce que 
pensent les autres. Jésus était insensible à la persécution à laquelle il fut soumis. Depuis la nuit 
des temps jusqu’à ce jour, ceux qui se soucient du bien-être de tous les êtres vivants et de 
l’humanité sont soumis à de nombreuses épreuves et tribulations. Les bons sont toujours 
poursuivis par les difficultés et les ennuis ; vous ne devez pas vous en soucier. Ayez foi en Dieu. 
Tout comme Jésus, quelles que soient les tentatives faites pour supprimer les bons, leur bonté ne 
peut pas être anéantie. 
 

Un beau diamant, même s’il est dans un tas d’ordures ne perdra ni sa brillance ni sa valeur. 
Une citrouille, même si elle pousse à côté d’une haie épineuse, ne perdra pas sa douceur. 
Un œuf de paon, même s’il est couvé dans un nid de corbeaux ne perdra pas ses couleurs. 
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  La gloire et la grandeur des bons ne souffriront d’aucun minima quelles que soient les 
circonstances et les situations dans lesquelles ils peuvent se trouver. Cette splendeur Divine 
brille en chaque être humain. L’amour est l’expression de cette splendeur. Pour manifester cet 
amour vous devez être prêts à supporter toutes sortes de souffrances. 
 
 Suivez le chemin que vous avez choisi. N’imitez pas les autres. Cultivez votre propre vie. Vous 
avez votre propre cœur, votre propre opinion, vos idées, et votre propre volonté. Pourquoi alors 
imiter ? L’imitation est humaine dit-on ; mais la création est Divine. Laissez votre propre 
expérience de Dieu être votre guide et votre maître. Ne tombez pas dans l’imitation débile et 
grave des autres. Vous ne trouverez pas Dieu si vous le cherchez dans le monde extérieur. Votre 
propre cœur rayonnant d’amour est l’amour de Dieu. Suivez le Maître, affrontez le démon, 
combattez jusqu’à la fin et terminez le jeu. Vous êtes Dieu. Votre vrai moi est Dieu.  
 
 
Manifestez votre Divinité inhérente 
 
  En chaque être humain, il y a quatre types de potentialités, à savoir : l’animale, la démoniaque, 
l’humaine et la Divine. Chaque personne doit faire un effort pour s’élever à la qualité humaine, en 
abandonnant ses qualités animales et démoniaques, et ensuite tâcher de réaliser sa nature Divine. 
Ce fut le premier message de Jésus. 
 
  Quand seul le corps agit sans égard pour l’esprit et l’âme, on dit que cette personne développe 
seulement les qualités animales. Cette catégorie se compose de gens qui ne vivent que pour 
manger dormir et jouir des plaisirs sensuels sans aucune conscience du sens réel de l’existence 
humaine. 
 
  Quand seul le mental agit en association avec le corps, sans égard pour l’âme, cette condition 
est décrite comme démoniaque. Ces gens sont alors particulièrement égoïstes et ils n’ont aucun 
sentiment ou considération pour les autres. Ce sont des gens méchants, influencés par de mauvais 
motifs et de mauvaises actions, intoxiqués par des boissons enivrantes, la consommation de 
viande, et menant une vie sensuelle. 
 
 Quand le corps, l’esprit et l’âme agissent à l’unisson, alors on peut dire que l’être humain existe. 
Celui qui adhère à la vérité et à la conduite vertueuse dans sa vie quotidienne a seul le droit 
d’être appelé un être humain.  
 
Seul celui qui est toujours attaché à la vérité est un humain véritable. Il s’acquitte de ses 
responsabilités sans désir de position sociale, de pouvoir, de richesse ou de célébrité. Cette 
personne vit en harmonie avec ses semblables et accomplit ses devoirs avec une foi ferme en ces 
trois préceptes : la peur du péché, l’amour de Dieu et la moralité vis-à-vis de la société. 
 
   



 

 
 
Quand l’âme fonctionne selon sa vraie nature, sans intérêt pour le corps et le mental, cet état est 
décrit comme l’unité avec le Divin. C’est 
contemplation de Dieu. Cette personne est toujours dévouée à la vertu et à l’intégrité e
une vie de pureté, cherchant toujours à être serviable envers les autres. 
toutes choses et ne nuit à person
vénérant les autres, elle vénère le Seigneur et qu’en blessant les autres, 
De ces personnes rayonne la Divinité bien qu’elles soient dans un corps humain.
 
  Ces quatre types de personnes peuvent aussi être décrites comme
bien partout (Divin), ceux qui sont moins spirituels dans leur vision et voient donc le bien en tant 
que bien et le mal en tant que mal (humain), ceux qui ferment les ye
mal (animal), et enfin, les pires de tous, ceux qui jugent  que même le bien est mal (démoniaque).
 
  La spiritualité ne veut pas dire absorption dans la méditation, le culte, etc. Elle implique la 
totale extinction des qualités animales et démoniaques et la manifestation de Sa Divinité 
inhérente. Beaucoup de personnes
Dieu est un exercice surhumain. Il n’en est rien. Quand les attachements et les aversions qui 
enveloppent l’homme sont enlevés, la Divinité inhérente dans l’homme se manifeste d’Elle
Ce n’est pas la peine de chercher le Di
même Divin, pourquoi chercher le Divin ailleurs
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Quand l’âme fonctionne selon sa vraie nature, sans intérêt pour le corps et le mental, cet état est 
décrit comme l’unité avec le Divin. C’est l’état de celui (celle)  qui est toujours immergé dans la 
contemplation de Dieu. Cette personne est toujours dévouée à la vertu et à l’intégrité e
une vie de pureté, cherchant toujours à être serviable envers les autres. Elle
toutes choses et ne nuit à personne. C’est une âme réalisée, qui est consciente de la vérité qu’en 

vénère le Seigneur et qu’en blessant les autres, elle
es personnes rayonne la Divinité bien qu’elles soient dans un corps humain.

uatre types de personnes peuvent aussi être décrites comme : ceux qui ne voient que le 
bien partout (Divin), ceux qui sont moins spirituels dans leur vision et voient donc le bien en tant 
que bien et le mal en tant que mal (humain), ceux qui ferment les yeux au bien et ne voient que le 
mal (animal), et enfin, les pires de tous, ceux qui jugent  que même le bien est mal (démoniaque).

La spiritualité ne veut pas dire absorption dans la méditation, le culte, etc. Elle implique la 
totale extinction des qualités animales et démoniaques et la manifestation de Sa Divinité 

personnes s’imaginent que Diviniser l’homme et en faire un être 
Dieu est un exercice surhumain. Il n’en est rien. Quand les attachements et les aversions qui 
enveloppent l’homme sont enlevés, la Divinité inhérente dans l’homme se manifeste d’Elle
Ce n’est pas la peine de chercher le Divin omniprésent dans un lieu spécifique. Si vous êtes vous
même Divin, pourquoi chercher le Divin ailleurs ? 

 

 
 
 
 

Quand l’âme fonctionne selon sa vraie nature, sans intérêt pour le corps et le mental, cet état est 
st toujours immergé dans la 

contemplation de Dieu. Cette personne est toujours dévouée à la vertu et à l’intégrité elle mène 
e répand l’amour sur 

est une âme réalisée, qui est consciente de la vérité qu’en 
elle blesse le Seigneur.  

es personnes rayonne la Divinité bien qu’elles soient dans un corps humain.  

: ceux qui ne voient que le 
bien partout (Divin), ceux qui sont moins spirituels dans leur vision et voient donc le bien en tant 

ux au bien et ne voient que le 
mal (animal), et enfin, les pires de tous, ceux qui jugent  que même le bien est mal (démoniaque). 

La spiritualité ne veut pas dire absorption dans la méditation, le culte, etc. Elle implique la 
totale extinction des qualités animales et démoniaques et la manifestation de Sa Divinité 

t en faire un être dévot de 
Dieu est un exercice surhumain. Il n’en est rien. Quand les attachements et les aversions qui 
enveloppent l’homme sont enlevés, la Divinité inhérente dans l’homme se manifeste d’Elle-même. 

vin omniprésent dans un lieu spécifique. Si vous êtes vous-
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         14.- BENIS SOIENT LES CALOMNIES  
                 POUR L’AMOUR DE DIEU, 

         CAR GRANDE SERA LEUR RECOMPENSE AU PARADIS 
 
 
 
Affrontez la critique avec équanimité 
 
  Si quelqu’un vous fait remarquer vos fautes, vous pouvez certainement les corriger. Mais si 
quelqu’un lance de fausses accusations contre vous, il n’est pas utile d’en être tourmenté. Soyez 
heureux. Laissez les gens dire n’importe quoi ; soyez calme et décontracté. Parlez doucement et 
gentiment avec un visage souriant. Cela réduira au silence le détracteur. Le sourire est la 
meilleure réponse à la critique. Quand Paul se mit à accuser Jésus, Jésus alla affectueusement 
vers lui et lui offrit un beau sourire. La douceur dans le sourire divin de Jésus transforma le 
cœur empoisonné de Paul. Soyez toujours d’humeur joyeuse, même en période d’adversité. Ayez 
toujours un visage souriant, jamais un visage renfrogné. 
 
  Si la critique est faite à voix haute, elle se volatilise. Si elle est faite  en dedans de soi, elle va à 
soi. Quel que soit le cas, pourquoi en seriez-vous perturbé ? Laissez les gens dire ce qu’ils 
veulent ; restez calme. Ne donnez pas d’importance aux mauvais sentiments. N’entrez pas dans 
une argumentation inutile ; cela n’engendre que de l’inimitié. Considérez que tout ce qui vous 
arrive est bon pour vous. Avec cette égalité d’esprit continuez à bien mener vos vies. 
 
  Vous ne pouvez atteindre la divinité que si vous arrêtez de cacher vos fautes et de mettre en 
lumière les fautes des autres. C’est un grand péché de chercher les fautes des autres. A la place, 
cherchez les vôtres. Considérez votre défaut le plus petit comme une grosse bourde et essayer 
de le corriger. Ignorez les fautes des autres aussi grosses puissent-elles être. Ne critiquez pas 
les autres ; à la place, critiquez-vous vous-même et posez-vous la question – est-ce la bonne façon 
de me comporter, en tant qu’être humain ? La vraie pratique spirituelle consiste à découvrir vos 
propres fautes et à les corriger. 
 
  Aujourd’hui, les gens qui cherchent les fautes des autres sont toujours de plus en plus 
nombreux. C’est la cause de l’agitation dans la société. Tous ceux qui aspirent à être en paix 
doivent éradiquer tous leurs défauts ; ce qui implique l’abandon des mauvaises tendances et le 
développement des nobles qualités. Ce n’est qu’alors que vous pouvez réaliser la Divinité. 
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  Aimez tout le monde. Saluez même ceux qui vous critiquent parce que la Divinité  est présente 
en tout et tous. Ne donnez pas prise à la colère et ne détériorez pas votre mental. Priez Dieu 
avec amour. Même dans le passé, toutes les âmes nobles et les incarnations ont dû s’accommoder 
de la critique. Vous vous demandez, « Pourquoi cette critique doit-elle survenir ? » La critique ne 
fera qu’accroitre leur gloire. L’ombre suit la lumière. On ne doit pas avoir peur de l’ombre. Il y a 
de la lumière même dans l’ombre. La lumière et l’ombre ne peuvent exister séparément. Il y a un 
principe d’unité entre elles. 
 
 
N’ayez pas peur de ceux qui travaillent contre Dieu 
 
  Jésus accordait sa protection aux pauvres et aux indigents avec un cœur rempli d’amour. En 
fait, plusieurs de ces personnes cherchaient refuge en lui. Dans le processus, il du affronter le 
courroux de divers ennemis et affronter obstacles et oppositions à ses sermons. Tous ceux qui 
ont revêtu un corps physique ne peuvent échapper à ces vicissitudes de la vie. 
 
 Il y a trois types de personnes qui violent la loi de Dieu. Dans la première catégorie il y a ceux 
qui ne croient pas en Dieu et dénigrent toujours Dieu. Sans foi, comment peut-il y avoir de la 
dévotion ? Et sans dévotion comment peut-il y avoir de l’amour ? 
 
  La deuxième catégorie englobe ceux qui adorent Dieu quand leurs désirs sont satisfaits et Le 
tournent en dérision quand leurs souhaits ne sont pas exaucés. Ils s’imaginent qu’ils ont le droit 
de recevoir les faveurs de Dieu. Leurs efforts spirituels sont insignifiants, pourtant, ils 
critiquent Dieu quand leurs désirs insatiables ne sont pas satisfaits. 
 
  La troisième catégorie  regroupe ceux qui se montent contre Dieu par jalousie. Ils ne peuvent 
pas supporter la prospérité ou la situation des autres envers lesquels ils pensent que Dieu est 
partial. Ces gens envieux cèdent à la déviance de la calomnie vis-à-vis de Dieu. C’est à cause de  
l’omniprésence de ces trois catégories d’êtres humains anti-Dieu que la spiritualité et le 
sentiment Divin d’amour sont devenus une denrée rare aujourd’hui. 
 
  L’animosité que certaines personnes montrent envers les personnes saintes  peut être 
déterminée par l’un ou l’autre de ces trois facteurs. Dans la première catégorie il y a ceux qui 
n’ont aucune foi en Dieu ou en la bonté  et de ce fait s’opposent à tout ce qui est bon ou pieux.  
Dans la deuxième catégorie il y a ceux qui se retournent contre Dieu parce que leurs désirs ou 
leurs ambitions n’ont pas été satisfaits. La troisième catégorie comprend ceux qui sont envieux 
par nature et ne peuvent tolérer ce qui est bon et juste. 
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  En plus  de ces trois catégories décrites, il y en a une quatrième composée des personnes qui 
pensent à Dieu et recherchent l’aide de Dieu quand elles sont dans la peine ou quand elles ont des 
difficultés et qui oublient Dieu dès que leurs soucis sont envolés ou que leurs désirs ont été 
exaucés. 
 
  Le Divin, bien qu’il évolue parmi nous tous sans exception, ne peut jamais être affecté ou 
détourné. Les envieux accablaient Jésus d’insultes. Même parmi ses disciples, certains le 
trahirent et l’abandonnèrent. Les gens égocentriques deviennent envieux devant la grandeur et la 
bonté. Mais puisque l’amour divin (Prema), l’amour de Jésus,  n’a aucune trace d’ego en lui, Jésus 
était sans peur. 
 
 Les bonnes œuvres provoquent toujours les méchants. Mais on ne doit pas faiblir ou avoir peur 
quand une opposition fait obstruction. Le défi donne de la joie ; il suscite des sources cachées de 
force ; il fait descendre la grâce pour renforcer l’effort. Le bonheur apparait dans l’intervalle 
entre deux peines. On doit lutter contre les difficultés pour goûter le plaisir de la victoire. Jésus 
fut la cible de nombreux obstacles puissants et coriaces, et il les affronta tous. De ce fait, Son 
Nom, Son Histoire et Son Message répandent aujourd’hui une lumière splendide  dans le monde 
entier. 
 
 
Voyez Dieu en tout 
 
  Ce n’est pas la peine d’invoquer le nom de Jésus et de le prier si on ne prend pas en 
considération son message primordial : « Dieu est en chacun. N’insultez personne. Ne blessez 
personne. » Ce fut le plus grand message de Jésus. 
 
  Les bonnes comme les mauvaises expériences n’émanent que de vous. Vous récoltez ce que vous 
semez. Les résultantes viennent de la cause de vos seules actions. Celui-là seul qui comprend 
cette vérité peut comprendre le principe Divin. 
 
  La paix réelle doit être trouvée seulement dans les profondeurs de l’Esprit, dans la discipline du 
mental, dans la foi en la Base Unique de toute cette multiplicité apparente. Quand ceci est 
acquis, c’est comme avoir de l’or : vous pouvez obtenir une variété de bijoux fabriqués à partir de 
lui. D’abord, vous avez une idée de départ, « Je suis dans la lumière » ; ensuite le sentiment « la 
lumière est en moi » s’établit : Cela conduit à la conviction, « je suis la lumière ».C’est la sagesse 
suprême. Voyez-vous en tout ; aimez tout comme vous-même. 
 
  Un chien enfermé dans une pièce dont les murs sont des miroirs voit dans tous des milliers de 
reflets, pas de lui mais de rivaux et de concurrents – d’autres chiens après lesquels il doit 
aboyer. 
 



 

 
 
  Aussi il se fatigue à sauter sur ce reflet
devient fou furieux. L’homme sage, toutefois, se voit partout et est en paix
ait tant de reflets de lui-même tout autour de lui. C’est l’attitude que vous devez apprendre à 
avoir, qui vous sauvera d’un souci inutile.
 
    Chacun comprend et expérimente la Divinité
Indienne a toujours soutenu la supériorité de la foi en Dieu et se base sur la vision qu’il n’y a rien 
dans le monde qui ne soit saturé par le Divin. D’une pierre à un diamant, d’un brin d’herbe à un 
lotus florissant, d’une fourmi à un éléphant, tout est considéré comme une manifestation du Divin.
 
  L’antique culture Indienne sout
êtres humains, mais doit être étendu à tous les êtres et objets de la création. Si vous devenez 
l’Amour infini qui embrasse tout, le Divin se manifestera en vous et à travers vou
cultiver cet Amour Divin, vous devez cro
comprendre que le même Dieu est présent en tout. Une fois que vous avez compris et développé 
la foi en cette vérité, vous pouvez aime
reconnaitre le Divin en chacun. 
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Aussi il se fatigue à sauter sur ce reflet-ci et sur celui-là ; et quand les images sautent aussi, il 
devient fou furieux. L’homme sage, toutefois, se voit partout et est en paix : il est heureux qu’il y 

même tout autour de lui. C’est l’attitude que vous devez apprendre à 
ui vous sauvera d’un souci inutile. 

Chacun comprend et expérimente la Divinité selon ses propres compétences.
soutenu la supériorité de la foi en Dieu et se base sur la vision qu’il n’y a rien 

soit saturé par le Divin. D’une pierre à un diamant, d’un brin d’herbe à un 
lotus florissant, d’une fourmi à un éléphant, tout est considéré comme une manifestation du Divin.

L’antique culture Indienne soutient aussi le point de vue que l’Amour ne doit
êtres humains, mais doit être étendu à tous les êtres et objets de la création. Si vous devenez 

mour infini qui embrasse tout, le Divin se manifestera en vous et à travers vou
mour Divin, vous devez croire que vous êtes l’étincelle du Divin et vous devez 

comprendre que le même Dieu est présent en tout. Une fois que vous avez compris et développé 
la foi en cette vérité, vous pouvez aimer tout le monde. C’est signe de la bonté spirituelle 

 

 

; et quand les images sautent aussi, il 
: il est heureux qu’il y 

même tout autour de lui. C’est l’attitude que vous devez apprendre à 

selon ses propres compétences. L’antique culture 
soutenu la supériorité de la foi en Dieu et se base sur la vision qu’il n’y a rien 

soit saturé par le Divin. D’une pierre à un diamant, d’un brin d’herbe à un 
lotus florissant, d’une fourmi à un éléphant, tout est considéré comme une manifestation du Divin. 

mour ne doit pas se limiter aux 
êtres humains, mais doit être étendu à tous les êtres et objets de la création. Si vous devenez 

mour infini qui embrasse tout, le Divin se manifestera en vous et à travers vous. Dans le but de 
ire que vous êtes l’étincelle du Divin et vous devez 

comprendre que le même Dieu est présent en tout. Une fois que vous avez compris et développé 
bonté spirituelle que de 
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        15.- L’AMOUR EST LA BASE DES 
    ENSEIGNEMENTS  DE  JESUS 

 
 

 
 
Sachez que Dieu est Amour et que l’homme est Amour 
 
  Jésus enseignait que Dieu est Amour. Seul l’amour peut révéler la Divinité latente en tout. 
L’Amour est homme. L’homme est Amour. L’homme est Dieu et Dieu est Amour. Sans Dieu, privé 
de Dieu, rien ni personne ne peut exister. Nous vivons par et grâce à la Volonté Divine. C’est Sa 
Volonté qui opère en tant qu’Amour en nous tous. C’est Lui qui nous souffle cette prière, « Que 
tous les mondes soient heureux. » Car Il nous fait prendre conscience que le Dieu que nous 
adorons, le Dieu que nous aimons, le Dieu grâce auquel nous vivons, est en tous les êtres en tant 
qu’Amour. Ainsi l’amour se déploie et entoure toute création. 
 
  Au lieu de reconnaitre cette vérité fondamentale, les hommes permettent à la haine à l’envie et 
toutes autres mauvaises qualités de polluer leur amour. L’amour est le moyen de développer la 
dévotion et d’obtenir la libération, indépendamment de quoi que ce soit autre. Seul l’Amour de 
Dieu est un amour réel. C’est la voie royale pour l’homme de réaliser la Divinité en lui et en tous. 
 
  C’est l’amour qui unifie tout, aussi développez l’amour et vivez dans l’amour. L’amour vit en 
donnant et en pardonnant ; le moi vit en prenant et en oubliant. L’amour est altruisme ; 
l’égocentrisme est l’absence d’amour. Ne gaspillez pas votre vie à poursuivre les intérêts étriqués 
du moi. Amour ! Amour ! Devenez ce que vous êtes réellement – des Incarnations de l’Amour. 
 
  Dieu est l’entité la plus proche de l’homme, la plus chère à l’homme. Votre mère et votre père 
peuvent être un peu éloignés mais Dieu est juste avec vous, en vous. Même si vous ne L’aimez pas, 
Il ne vous quittera ni ne s’éloignera de vous. Dans chaque cellule Il sera en vous. Vous pouvez 
acquérir cette conscience par un amour intense. Quelle faute peut-il y avoir si on aime Dieu ? 
Ayez un amour sans défaillance pour Dieu jusqu’à votre dernier souffle. Ne laissez aucune place 
aux conflits ni aux doutes divers. 
 
  De nos jours il y a en a beaucoup qui suivent divers raccourcis pour atteindre la libération, 
chemins qu’ils ont tracés et qu’ils sont déterminés à prêcher, attirant des disciples et formant 
des groupes.  
 
 



75 

 

 
 
 
Mais les fruits qu’ils confèrent ne sont que légers et fragiles ; ils ne durent pas ou ils ne libèrent 
pas vraiment. Dieu ne peut être réalisé qu’à travers l’Amour. Sans amour dans le cœur, Dieu ne 
résidera pas dans le désert. D’autres voies développent la vanité, séparent l’homme de l’homme, 
l’homme de l’animal. Ils contractent, ils n’avancent pas, et ils rétrécissent votre sphère de 
conscience du Divin ! L’amour est expansion et l’expansion est la vie Divine. 
 
Cultivez l’Amour universel, l’Amour Divin 
 
  « L’amour universel transcende toutes les autres vertus, » déclarait Jésus. Aujourd’hui l’homme 
est totalement inconscient de ce que l’amour signifie. L’homme confond le désir avec l’amour. Il 
imagine que tout ce qu’il désire est inspiré par l’amour. Ce n’est pas le véritable amour (Prema). 
L’amour est complètement libre de désir. Il est totalement désintéressé. Il n’attend aucun 
retour. Il embrasse tout. Il ne fait aucune distinction entre un ami et un ennemi. 
 
  En oubliant ce concept d’amour universel désintéressé, et se remplissant de désirs égoïstes, 
l’homme s’imagine qu’il est rempli d’amour. C’est un attachement terrestre. C’est tout à fait 
différent de l’Amour qui coule de l’Esprit intérieur. L’amour spirituel est illimité. Il est dépourvu 
du sentiment de haine. Il est capable de s’exprimer en termes universels. 
 
  Le véritable Amour n’a pas de prix. Il ne contient aucune trace d’égocentrisme. Il ne change pas. 
Il est pur et immaculé. Il grandit toujours et ne diminue jamais. Il est spontané. L’Amour de Dieu 
est de cette nature : il est spontané, libre d’égocentrisme, inébranlable et toujours absolu. 
L’Amour vrai n’a ni commencement ni fin. Il existe dans les trois catégories du temps –le passé, le 
présent et le futur. Celui-là seul est l’Amour vrai qui peut combler l’homme d’une béatitude 
durable. 
 
  L’Amour vrai n’a de rapport qu’avec le cœur uniquement. La richesse va et vient ; la force 
grandit ou décline ; toutes choses dans le monde meurent. Mais il y a une chose qui est 
impérissable et inaltérable et c’est l’Amour Divin permanent. Toutes les autres formes d’amour 
ne sont pas du tout l’amour réel. Elles sont temporaires ce sont des attachements terrestres, 
basés sur les désirs physiques, collectifs ou autres. 
 
Les divers contextes dans lesquels le mot amour est utilisé aujourd’hui n’ont aucune relation avec 
le vrai sens de l’Amour. L’amour humain ordinaire est motivé par des considérations égoïstes. Il 
est sujet à des variations en raison des changements dans le temps et selon les circonstances. 
Toutes les relations physiques sont comme des nuages qui passent et sont sujets au changement. 
L’affection entre une mère et son enfant ou entre un mari et sa femme accompagne une certaine 
relation temporaire et n’est pas du tout l’amour réel. Pour les personnes immergées dans cet 
amour terrestre, il est difficile de comprendre ou de réaliser la grandeur de l’Amour Divin. 
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Il y a deux formes d’amour. L’une vous lie à Dieu. L’autre vous lie au monde. Le mental est 
responsable de ces deux états. Il est comme un verrou. Si vous tournez la clé à droite, le verrou 
s’ouvre. Si vous tournez la clé à gauche, il se ferme. Le cœur est la clé du verrou du mental. Si 
vous tournez la clé vers le monde, vous êtes dans l’attachement (esclavage) ; Si vous tournez la 
clé vers Dieu, vous atteignez la libération. C’est ce type d’amour universel qui doit être cultivé 
par tous. L’Amour Divin doit être considéré comme quelque chose de transcendantal ou 
d’extraterrestre ; l’Amour Divin relève de la compétence de tous. Il est naturel pour l’homme. Il 
a le droit de le posséder.  
 
  L’amour existe pour l’amour et rien d’autre. Il est spontané et donne du plaisir. Tout dans 
l’univers est saturé d’amour. L’amour voit avec le cœur et non avec les yeux. Il écoute non par les 
oreilles mais par la sérénité du cœur. Il ne parle pas avec la langue mais par compassion. La 
compassion, la bonté et l’amour sont des mots différents pour dire la même chose ; l’amour a 
beaucoup de synonymes. 
 
 
Incarnez le pouvoir transformateur de l’Amour 
 
  Jésus conseillait à l’un de ses disciples, Pierre, de vivre dans l’amour, pour l’amour de Dieu. 
L’homme ne peut expérimenter Dieu que s’il devient incarnation de l’amour, celui qui ne cherche 
rien ni n’attend aucune gratitude en retour  - l’amour qui devient sacrifice et service, 
spontanément 
 
  Quand Pierre entendit ces exhortations du Maître, il sentit une joie nouvelle jaillir en lui et un 
nouveau sens au mot joie. Le « J » signifiait Jésus et la lettre lui commandait d’aimer Jésus en 
premier. Le « O » signifiait les autres qui devaient être aimés en second. Le « Y » signifiait lui-
même qui ne devra être aimé qu’en dernier. Mais, regardez la condition humaine aujourd’hui – 
l’homme s’aime lui-même en premier, les autres ensuite et Jésus en dernier ! 
 
  Par une vision que Jésus donna à  Paul, qui l’insultait, il le transforma en un disciple repentant, 
plein de foi et d’ardeur. Dans la vision Jésus lui dit : « Saul, n’es-tu pas un être humain ? Est-il 
juste que tu insultes quelqu’un qui ne t’a fait aucun mal, qui n’a entretenu aucune mauvaise pensée 
à ton égard et ne t’a pas entrainé sur de mauvais chemins ? Quel mal t’ai-je fait ? Pourquoi me 
dénigres-tu ? C’est une pure folie. De ce fait tu t’avilis toi-même. Prends garde, prends garde ! » 
 
  Après avoir énoncé cet avertissement Jésus disparut. En se réveillant le matin Saul ( Paul était 
connu sous ce nom avant sa transformation) se lamenta d’avoir trahi sa nature humaine en 
ridiculisant et en condamnant ses semblables. Il ressentit que Jésus faisait de nombreuses 
bonnes actions et réalisa que c’était un péché de dénigrer une telle personne. Il devint quelqu’un 
qui ne pouvait supporter de voir les autres souffrir, il se mit à répandre l’amour sur tous. A partir 
de cette date Saul devint un dévot de Jésus et fut connu par la suite sous le nom de St Paul ; il 
dut affronter beaucoup d’épreuves en propageant le message du Christ. 
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 C’est seulement quand les gens chasseront la haine et la violence qu’ils développeront l’Amour et 
qu’ils réaliseront que tout est un, que la terre pourra se transformer en paradis. La façon dont 
cette situation peut s’installer est illustrée par un épisode Biblique. Un jour St Jean, alors qu’il 
marchait, vit un ange en train de lire un livre. Il lui demanda qui il était et ce qu’il lisait. Il 
répondit qu’il était un ange et qu’il lisait un livre traitant de la doctrine de l’amour. Il lui demanda 
le livre et l’ange le lui donna, mais il lui dit : « Tu dois manger ce livre. Si tu consommes ce livre 
son goût sera amer. Mais après l’avoir mangé et digéré, il deviendra très doux. » 
 
  « Manger le livre » voulait dire absorber le contenu du livre, pratiquer ces enseignements et 
expérimenter la béatitude qui en découlait. En lisant et en digérant « le livre » l’expérience était 
amère comme l’ange l’avait dit. Mais, en temps voulu, il y eut une grande transformation en St 
Jean. Sa parole acquit une douceur unique. Son regard devint doux. Tout en lui devint doux. Saint 
Jean ressemblait à Jésus à tous les égards, car il méditait sur Lui constamment. « Vous devenez 
ce que vous pensez ». Qu’est-ce que cela signifie ? Cela explique cette vérité que vous devez 
complètement vous identifier à l’amour Divin que vous recherchez chez Dieu. 
 
  Ce dont le monde a besoin aujourd’hui est la force d’amour rédemptrice et unificatrice– amour 
qui est en expansion perpétuelle et embrasse de plus en plus de gens. En abandonnant les idées 
étroites concernant sa religion, sa nation ou sa caste, en développant un point de vue élargi, et en 
cultivant la compagnie des bons, vous pouvez élever votre vie et la rendre significative et 
satisfaisante. Transformez la colère en amour. Changez la haine en amour. Pour effectuer ce 
changement il est nécessaire de changer le cœur – en le remplissant d’amour. Quand le cœur est 
plein d’Amour, le monde entier devient sympathique. 
 
 
Priez avec Amour 
 
  Cultivez la discipline spirituelle de la prière comme un style normal de vie. Les prières à buts 
matérialistes n’atteignent pas Dieu. Mais, toutes les prières jaillissant d’un amour pur, du désir 
désintéressé de rendre service, et de cœurs totalement impliqués atteindront Dieu. 
 
  Le Christ a déclaré que Dieu ne peut être réalisé que grâce à l’amour. Quand l’amour grandit, 
vous pouvez avoir une vision directe de Dieu. Sans amour, les prières n’ont aucune valeur. Réalisez 
que l’amour qui est présent en chacun est commun à tous. C’est l’amour qui vous a tous réunis. 
C’est la corde de l’amour qui vous a tous liés. Il est l’unificateur, le moteur et le distributeur de 
joie pour tous. Donc développez l’amour. 
 
  Pour illustrer comment Dieu répond aux prières, je raconterai l’histoire d’un homme riche avec 
quatre femmes qui lui dirent ce qu’elles voulaient qu’il leur achète pendant un voyage à l’étranger.  
 
 



 

 
 
 La première femme qui était spirituellement illuminée pria pour qu’il revienne sain et sauf. La 
deuxième femme lui demanda de lui rapporter quelques livres sacrés. La troisième femme qui 
était malade lui demanda de lui rapporter quelques remèdes. La quatrième femme, qui était une 
« moderne », lui demanda de lui rapporter des saris et des bijoux. Le m
donna aux trois femmes ce qu’elles avaient demandé et resta avec la première femme parce 
qu’elle n’avait d’autre désir que de le voir revenir.
 
  Dieu répond aux prières de la même manière.
richesse. Pour ceux qui recherchent la connaissance, Il les aidera à l’acquérir. 
malades et qui prient Dieu pour qu’Il les soulage
traitement. Ceux qui prient Dieu pour l’union avec Lui Le réaliseront. C
répond à ces quatre types de prière. Si vous avez Dieu avec vous, tout le reste sera facilement 
obtenu. Ainsi, Dieu est votre véritable richesse et
 
  Les gens peuvent adorer Dieu sous différents noms et 
répond aux prières de tous. Quand les gens se joignent à l’unisson pour prier Dieu, leurs prières 
attendrissent le cœur de Dieu. Dans un grand rassemblement, il faut qu’il 
personne qui prie avec un cœur pur. Cette prière atteindra
incarnation de l’Amour. Nous savons que nous voyons la lune grâce à sa 
est Amour ne peut être vu et réalisé que grâce à
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La première femme qui était spirituellement illuminée pria pour qu’il revienne sain et sauf. La 
deuxième femme lui demanda de lui rapporter quelques livres sacrés. La troisième femme qui 
était malade lui demanda de lui rapporter quelques remèdes. La quatrième femme, qui était une 

», lui demanda de lui rapporter des saris et des bijoux. Le marchan
donna aux trois femmes ce qu’elles avaient demandé et resta avec la première femme parce 
qu’elle n’avait d’autre désir que de le voir revenir. 

Dieu répond aux prières de la même manière. Il donne la richesse à ceux qui aspirent à la 
richesse. Pour ceux qui recherchent la connaissance, Il les aidera à l’acquérir. 
malades et qui prient Dieu pour qu’Il les soulage ; Dieu construit des hôpitaux pour leur 

i prient Dieu pour l’union avec Lui Le réaliseront. C’est la façon dont Dieu 
quatre types de prière. Si vous avez Dieu avec vous, tout le reste sera facilement 

obtenu. Ainsi, Dieu est votre véritable richesse et votre véritable santé. 

ens peuvent adorer Dieu sous différents noms et formes, mais c’est le même Dieu qui 
répond aux prières de tous. Quand les gens se joignent à l’unisson pour prier Dieu, leurs prières 

nt le cœur de Dieu. Dans un grand rassemblement, il faut qu’il 
personne qui prie avec un cœur pur. Cette prière atteindra Dieu. Car Dieu est la véritable 

mour. Nous savons que nous voyons la lune grâce à sa lumière. De même, Dieu qui 
re vu et réalisé que grâce à l’Amour. L’Amour est Dieu, vivez dans l’A

 

La première femme qui était spirituellement illuminée pria pour qu’il revienne sain et sauf. La 
deuxième femme lui demanda de lui rapporter quelques livres sacrés. La troisième femme qui 
était malade lui demanda de lui rapporter quelques remèdes. La quatrième femme, qui était une 

archand à son retour 
donna aux trois femmes ce qu’elles avaient demandé et resta avec la première femme parce 

Il donne la richesse à ceux qui aspirent à la 
richesse. Pour ceux qui recherchent la connaissance, Il les aidera à l’acquérir. Pour ceux qui sont 

; Dieu construit des hôpitaux pour leur 
’est la façon dont Dieu 

quatre types de prière. Si vous avez Dieu avec vous, tout le reste sera facilement 

c’est le même Dieu qui 
répond aux prières de tous. Quand les gens se joignent à l’unisson pour prier Dieu, leurs prières 

nt le cœur de Dieu. Dans un grand rassemblement, il faut qu’il y ait au moins une 
Car Dieu est la véritable 
lumière. De même, Dieu qui 

Amour est Dieu, vivez dans l’Amour. 
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« Nous avons traversé un pont au-dessus du lit d’une rivière asséchée. Nous sommes descendus 
sur les bords de la rivière ensablée. J'étais à côté de Baba. Comme nous passions devant un 
buisson, Swami a rompu deux rameaux, les a placés ensemble et m'a demandé: « Qu’est-ce que 
c’est, Hislop ? » ‘ Swami, c’est une croix’  répondis-je. Baba a ensuite fermé ses doigts sur les 
brindilles et à soufflé trois fois, lentement, dans son poing, entre le pouce et l'index. Puis Il a 
ouvert Sa main pour révéler le visage du christ crucifié, sur une croix, et qu'il m'a donnée. Il dit, 
"cela montre le Christ», exactement comme il était au moment où il a quitté son corps ... La croix 
est en bois, provenant de la croix réelle sur laquelle le Christ fut crucifié. Pour trouver une 
partie du bois après 2 000 ans a pris un peu de temps ! L'image est celle du Christ après sa 
mort. » 
 
        Mon BABA et moi, Dr. John Hislop 
                  Sri Sathya Sai Books and Publications Trust 
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TROISIEME  PARTIE 
 

LE SACRIFICE DE JESUS 
 
 
 
 

16.- LES  DEFIS  DANS  LA  VIE  DE  JESUS 
 
 
 
  JESUS affronta les critiques des prêtres 
 
  Jésus était la compassion incarnée et le refuge des pauvres, des nécessiteux et des 
abandonnés. Mais, beaucoup de gens essayaient de troubler Jésus, car ils n’aimaient pas ses 
enseignements divins et ses activités sacrées. Leur haine envers Jésus grandissait de jour en 
jour.  Même les prêtres se retournèrent contre Jésus car ils devenaient jaloux de sa popularité 
grandissante. Nombre de ses personnes élevèrent des obstacles sur son chemin par jalousie et 
essayèrent même de le tuer. Les pécheurs, cependant, tenaient Jésus en haute estime. Ils 
commencèrent à suivre ses enseignements et devinrent ses disciples. 
 
 Plus le nom et la renommée de Jésus grandissaient, plus vive était l’hostilité envers Lui. Sa mère 
était inquiète quant à ses activités parce qu’Il était sévère au sujet des habitudes des Juifs dans 
le temple à Jérusalem. Il s’exprimait clairement face aux pratiques nuisibles dans le temple et 
prêchait l’omniprésence de Dieu chez tous les êtres vivants. Il exhortait les gens à ne causer 
aucun préjudice à qui que ce soit. 
 
  A cette époque, les prêtres des temples sanctifiés de Jérusalem étaient corrompus et attirés 
par l’argent, et ils s’étaient rabaissés au rang d’hommes orgueilleux et égoïstes. En faisant le tour 
de tous les lieux saints, Jésus découvrit qu’ils étaient devenus des bazars où la grâce était 
négociée et commercialisée. 
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  En ce temps-là, les gens avaient pour habitude de sacrifier des colombes dans le temple de 
Jérusalem, pensant que cela plaisait à Dieu. Quand Jésus pénétra dans l’enceinte du temple de 
Jérusalem et trouva les gens en train de sacrifier à Dieu des colombes et autres êtres vivants, il 
chercha à mettre fin à ces pratiques cruelles. Il se rendit sur le lieu où les colombes étaient 
vendues, libéra les oiseaux et condamna  les effusions de sang. Les prêtres et les érudits 
supportèrent mal cet acte et soutinrent que le Dieu dans lequel ils avaient foi acceptait les 
sacrifices qui de ce fait étaient propices. Bien que les personnes négativement influencées se 
retournent contre Lui, Jésus continua, sans se soucier de leur hostilité. Il n’attachait aucune 
importance ni à la louange ni au blâme, car les deux se rattachent au corps, non pas au Soi. 
 
  Les prêtres demandèrent à Jésus comme preuve d’autorité d’intervenir dans les diktats de la 
religion. Le Christ leur répondit par une parabole. Une fois il y avait un fermier qui avait deux 
fils. Il demanda au premier fils de se rendre au champ pour voir si les récoltes étaient prêtes 
pour la moisson. Le fils refusa de lui obéir. Sur ce, il demanda au second fils qui accepta 
immédiatement. Mais, en réalité il se passa que le second fils n’y alla pas. Plus tard, le premier fils 
se repentit d’avoir refusé de faire ce qu’on lui avait ordonné et il alla voir la récolte. » 
 
  « Maintenant », demanda le Christ, « Lequel de ces deux fils plait le plus au Père – le fils qui a 
dit oui avec la bouche et n’a pas exécuté l’action ou celui qui a désobéi avec la bouche mais obéi 
dans l’action ? Vous obéissez en paroles et désobéissez dans l’action. Mon agissement révèle que 
j’exécute les actes que Dieu a commandés. Vous êtes votre propre témoin, à savoir si vous suivez 
les diktats du Père Divin. J’ai une autorité plus grande que vous, car votre action montre que vous 
désobéissez alors que mes actions prouvent que je suis Ses commandements. » 
 
  Jésus condamnait aussi le clergé qui tolérait et encourageait ces pratiques corrompues. Aussi 
attira-t-Il sur Lui la colère des dignitaires des temples et des monastères. Tandis que Jésus 
continuait à prêcher et attirait à Lui des multitudes, quelques prêtres et ceux qui avaient 
autorité se mirent à envier sa popularité. Cela arrive dans tous les pays ; devenir populaire dans 
le monde entraîne automatiquement la jalousie et l’envie. Ils se mirent à le persécuter et à 
l’accuser de blasphème. Cependant, Jésus continua jusqu’à la fin à accomplir Sa mission d’amour 
et de droiture, d’abord, en tant que messager de Dieu et plus tard en tant que Fils de Dieu. 
L’amour ne se soumettra pas aux forces de l’envie ou de la haine,  aussi puissantes puissent-elles 
être. L’amour l’emportera sur ces forces négatives. 
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Jésus comme toutes autres Incarnations Divines du affronter de multiples persécutions 
 
 Il y  eu des controverses à propos Jésus. Ces différentes pensées furent la cause des épreuves 
qu’Il dut traverser. Mais Jésus était préparé à affronter n’importe quel ennui ou peine. Il 
considérait la compassion comme la qualité suprême. En corrigeant les riches et en aidant les 
pauvres et les malades, Jésus enseignait à ses disciples une nouvelle manière de vivre basée sur 
la foi en Dieu. Jésus démontra et prêcha le pouvoir de la foi et, au final, attira sur lui le sacrifice 
suprême de la vie-même. Quand ses disciples commencèrent à dénigrer ses bourreaux, Sa voix 
les avertit d’arrêter : « Tous sont un ! Soyez semblables à tous. » 
 
  Vous devez vous souvenir des idéaux que Jésus défendait. Au cours des âges, d’ère en ère, 
beaucoup de nobles âmes, dotées d’un immense pouvoir spirituel, ont pris naissance pour propager 
les enseignements sacrés à travers le monde. Ils luttèrent dur pour faire du monde un endroit  
agréable où il fait bon vivre. Mais sans compréhension de leurs nobles intentions, les peuples 
insensés ont tenté de les ridiculiser et les ont persécutés. Dès sa naissance Jésus eut à 
affronter de nombreuses épreuves et tribulations. Plus le nom et la renommée des âmes nobles 
se répand au loin, plus les gens deviennent jaloux. 
 
Dans le passé, beaucoup de gens malveillants étaient jaloux des personnalités Divines qui 
atteignirent une renommée mondiale grâce à leurs enseignements de vérité et de vertu. Même 
aujourd’hui on ne manque pas de ces personnes méchantes. Si on ne peut pas entreprendre des 
actes méritoires, il vaut mieux se tenir tranquille au lieu de céder à de telles attitudes coupables. 
 
 Avec la foi en l’unité de l’humanité, Jésus résista à tous ses opposants et ses critiques et fit 
face à leurs attaques. Tous les saints et prophètes qui se sont efforcés d’élever les opprimés et 
d’ouvrir les yeux des aveugles à la splendeur de la Grâce de Dieu, devaient être prêts et disposés 
au sacrifice ultime. On doit s’attendre à des problèmes et se réjouir de la chance de sacrifier 
tout ce à quoi on est attaché, quand on soutient la vérité et la vertu. La foi en Dieu est le 
fondement qui peut sauver l’homme de la chute. Ce n’est qu’en considérant l’univers comme saturé 
de Dieu que nous pouvons acquérir la force de combattre les forces du mal. 
 
  Il ne peut y avoir de pire pécheur que celui qui critique Dieu. Il ne peut pas y avoir de pire enfer 
que de s’éloigner de Dieu. Dieu est le témoin éternel. C’est une grande faute de critiquer Dieu. 
Vous pouvez argumenter qu’il y a beaucoup de gens dans le monde qui ont oublié Dieu et qui 
mènent cependant une vie confortable. Sans aucun doute ils vivent, mais ils vivent leurs vies 
comme des animaux. Vous devez vous efforcer de vivre comme des dévots pour gagner la grâce 
Divine. 
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 Le dernier dîner de JESUS 
 
  Jésus a dit que le pain pris dans le « dernier dîner » était sa chair, et le vin, son sang. Il a voulu 
dire que tous les êtres vivants faits de chair et de sang doivent être traités comme Lui-même et 
qu’aucune distinction ne doit être faite entre ami et ennemi, nous ou eux. Chaque corps est son 
corps, nourri par le pain ; chaque goutte de sang coulant dans les veines de chaque être vivant est 
sienne, vivifiée  par l’activité que le vin lui a donné. C’est-à-dire, chaque homme est Divin et doit 
être révéré comme tel. 
 
  Voir le même Dieu dans tous les êtres est le véritable esprit du non-dualisme. Ce n’est qu’en 
développant le sentiment que tous sont des incarnations de Dieu que votre vision se sanctifie. 
Tout dans la création est sacré. Tout ce que vous voyez n’est que la manifestation de Dieu. Vous 
voyez Dieu sous la forme du monde, cependant vous avez le sentiment que vous ne L’avez pas vu. 
Dieu n’a pas de forme spécifique ni de lieu de résidence. Il est le témoin éternel et est présent 
dans toutes les formes. Vous ne pourrez progresser sur le sentier spirituel que si  vous avez ce 
sentiment. 
 
 
  La crucifixion de JESUS 
 
  Ceux qui critiquaient Jésus portèrent plainte contre lui auprès du haut dignitaire du temple. Ils 
incitèrent un de ses disciples avec 30 pièces d’argent à le trahir et à le livrer entre leurs mains. 
Le disciple qui était le plus aimé, du nom de Judas, décida d’œuvrer contre le Maître, cédant à la 
basse tentation de quelques pièces d’argent. L’avidité pour l’argent est un démon qui se saisit des 
faibles. Quand elle nous gagne, on perd toute trace de discrimination et on accepte avec facilité 
tous les moyens préjudiciables pour la satisfaire. 
 
  Les critiques de Jésus dirent au gouverneur Romain que Jésus essayait de s’imposer comme roi 
et qu’il devait donc être puni pour trahison. Le prêtre savait que Jésus disait la vérité, mais il ne 
le soutint pas afin de sauvegarder sa propre position. Leur obstination conduisit le Gouverneur à 
ordonner sa crucifixion. Après avoir donné les ordres le Gouverneur se repentit peu de temps 
après. Quand Jésus ressuscita, il se mit à propager la gloire de Jésus. 
 
  Les propres disciples de Jésus se retournèrent contre lui, même ceux qui l’adoraient et étaient 
suspendus à ses paroles. Ils firent du mal à celui qui leur faisait du bien. Seul Mathieu resta 
fidèle à Jésus. Il propagea l’évangile. On doit adorer Dieu à la fois dans le chagrin et le plaisir. La 
vraie dévotion repose dans l’acceptation du plaisir et de la peine avec égalité d’esprit. 
Malheureusement les gens adorent Dieu quand tout va bien et L’accusent en période de 
désespoir. Pierre était le premier des disciples de Jésus, mais il renia le Christ quand les 
autorités l’interrogèrent. On doit être prêt à tout sacrifier par amour de Dieu et de Son 
message. 
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 Jésus qui essayait de reconstruire l’humanité sur la base de l’amour, fut crucifié par de petits 
hommes qui avaient peur que leurs dérisoires tours de haine et d’avidité soient renversées par 
son enseignement. Quand les clous furent enfoncés pour le fixer sur la croix, Jésus entendit la 
voix du Père qui disait, « Toute vie est une, Mon Cher Fils. Sois comme tous », et Il pria pour qu’Il 
pardonne à ceux qui Le crucifiaient car ils ne savaient pas ce qu’ils faisaient. Si nous suivons 
vraiment cela, c’est assez pour accomplir notre destin. 
 
  Jésus souhaitait du bien à ceux qui l’insultaient et le blessaient. Il savait que tout est la volonté 
de Dieu. Aussi, même sur la croix, ne nourrissait-Il de rancune envers quiconque  et Il exhortait 
ceux qui étaient avec Lui à considérer chacun comme un instrument de la volonté de Dieu. Quand 
Jésus fut crucifié, il cria à Dieu, « O Dieu, pourquoi me punis-tu ainsi ? » Il réalisa 
immédiatement la vérité et dit, « O Dieu, que Ta volonté sois faite. C’est Toi qui m’as créé, nourri 
et protégé. Je n’agirai pas contre Ta volonté. C’était une erreur de ma part de Te blâmer. » C’est 
une leçon bigrement nécessaire aujourd’hui. Personne ne doit comptabiliser les blessures qu’on lui 
fait et chercher à se venger. D’autre part on doit rendre l’amour pour la haine, la fraternité pour 
l’inimitié. Se comporter autrement est un signe de faiblesse, de défaut de courage, de manque de 
foi en la bonté humaine. 
 
   Jésus Christ déclara : «  Je suis le Fils de Dieu. » Mais quand Il fut crucifié, Dieu ne vint pas à 
son secours. Le Christ cria même son anxiété : « Oh, Père, pourquoi m’as-Tu abandonné ? » Mais 
le Seigneur agit en fonction du temps, du lieu et des circonstances. Il accorde à chaque être 
l’honneur et l’estime qui lui sont dus. Le Christ devint un personnage glorieux au moment de sa 
crucifixion. Ainsi par une certaine action, dans un certain contexte, une personne acquiert un nom 
et une réputation.  
 
  Pendant que Jésus était sur la  croix, une voix invisible tomba du ciel, « La mort est le vêtement 
de la vie ». Le corps est le vêtement que l’Esprit Divin endosse. L’esprit est immortel et non-duel. 
Réaliser la nature non-dualiste de l’Esprit est la vraie sagesse, disait Jésus. Le sens profond de 
ceci est que partout où vous allez, l’Esprit éternel reste avec vous. Vous devez considérer le 
corps comme le temple de l’Esprit ; ayez à l’esprit que la Divinité est toujours à l’intérieur de 
vous. 
 
 Quand Jésus atteignit le stade de l’unité avec Dieu, Il ne souffrit plus du tout. Il était dans la 
béatitude et prêt à tout. Même au moment de la crucifixion, Jésus souriait, parce qu’Il réalisait 
qu’Il n’était pas le corps. Le corps est destiné à périr, mais le résident n’a ni naissance ni mort. A 
dire vrai le résident intérieur est Dieu en personne. Jésus comprenait que son corps était un 
simple vêtement, et que Dieu était le résident. 
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  Jésus gagna cette bonne réputation par le sacrifice de son corps sur la croix. Vous devez être 
prêts aussi pour ce grand sacrifice. Vous aussi vous avez pris cette naissance pour cette mission : 
la mission de crucifier l’ego sur la croix de la compassion. La croix Chrétienne est un symbole 
pour l’élimination de l’ego. Quand le sentiment du « Je » est éliminé, l’ego disparait et vous 
devenez Dieu. Vous devez comprendre et expérimenter la vraie nature du « Je ». 
 
  Jésus fut crucifié un Vendredi et il ressuscita un Dimanche. C’est pourquoi le Dimanche est 
choisi comme jour de culte et de service dans les églises Chrétiennes. Les catholiques donnent de 
l’importance à la Vierge Marie, la mère du Christ, alors que les protestants donnent de 
l’importance à la naissance du Christ. 
 
  Au final, qu’arriva-t-il à Judas ? Il se sentait misérable d’avoir trahi Jésus pour de l’argent. Il 
versa des larmes de repentir. Il se frappa en disant, « Honte à moi ! Je suis un traitre. J’ai trahi 
mon propre maître et Dieu. » La trahison de Dieu est le pire des péchés. Il ne pouvait plus 
trouver de joie dans la vie après cette trahison. Son mental ne le laissait pas en paix et il dut 
chercher refuge dans le suicide. Parmi les onze disciples de Christ qui restaient, des divergences 
prirent racines et ils se divisèrent. 
 
 
 
    Le sacrifice de JESUS 
 
   Jésus sacrifia Sa vie et versa Son sang pour instiller l’amour et la compassion dans le cœur de 
l’homme, afin que l’homme puisse être heureux quand les autres sont heureux et triste quand les 
autres sont tristes. Les gens parlent du sacrifice du Christ comme une évidence par sa 
crucifixion. Mais, Il était entouré et attaché, et couronné, par la foule qui L’avait fait prisonnier 
d’une couronne d’épines, et plus tard, cloué sur la croix par ses ravisseurs. On ne peut pas dire 
qu’une personne attachée et battue par la police a sacrifié quelque chose, car elle n’est pas une 
personne libre. 
 
  Prenons conscience du sacrifice réel de Jésus quand Il était libre, de son propre gré. Il sacrifia 
son bonheur, sa prospérité, son confort, son salut et sa position ; Il défia l’inimitié des puissants. 
Il refusa de céder ou de se compromettre. Il renonça à « l’ego », qui est la chose la plus dure à 
abandonner. Honorez-Le pour cela. Il sacrifia volontairement les désirs par lesquels le corps 
torture l’homme ; c’est un sacrifice plus grand que le sacrifice du corps sous contrainte. La 
célébration de Son anniversaire doit être marquée par votre sacrifice d’au moins un désir ou 
deux, et par votre victoire  au moins  sur les impulsions les plus désastreuses de l’ego. Le 
sacrifice le plus grand et le plus fructueux est celui de l’ego. Crucifiez-le et soyez libres. 
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  Le Christ a sacrifié Sa vie pour l’amour de ceux qui avaient foi en Lui. Il propagea la vérité que 
le service est Dieu, que le sacrifice est Dieu. Même si vous faiblissez dans l’adoration de Dieu, ne 
faiblissez pas dans le service du Dieu vivant. Soyez même prêts à sacrifier votre vie pour l’amour 
de Dieu. Seulement alors Dieu vous protègera.  
 
  L’esprit de sacrifice est essentiel. Parler de dévotion sans un esprit de sacrifice est dépourvu 
de sens. Si le nom de Jésus est glorifié partout dans le monde aujourd’hui, c’est à cause de son 
amour illimité. Il servait l’humble et l’égaré, et à la fin, Il a offert sa vie-même en sacrifice. 
Combien de gens qui se disent dévots de Jésus suivent ses enseignements ?  
 
 
  JESUS conduisait le peuple vers Dieu 
 
  Sur le chemin de la spiritualité, des doutes peuvent s’élever de temps en temps, même si on a 
foi en Dieu. J’ai reçu des lettres de personnes  cherchant à éclaircir leurs doutes. Un de ces 
doutes est le suivant : « Jésus a-t-il vraiment déclaré qu’il était la vérité, le chemin et que 
personne n’était au-dessus de Lui ? » 
 
  Enquêtez vous-même sur la vérité. Jésus ne fut jamais égoïste, à aucun moment. Nulle part 
Jésus n’a affirmé qu’Il était Dieu ou le Maître. Jésus était une âme noble et Il déclarait qu’Il 
était le Fils de Dieu, mais Il n’a jamais dit qu’Il était Dieu. Il parlait toujours de Dieu comme 
étant son Père. 
 
  Jésus n’a jamais déclaré qu’Il était la vérité, le chemin, le sauveur et le rédempteur. Seule une 
Incarnation Divine (Avatar) peut donner une telle assurance mettant en relief le principe de Dieu 
(Atma). Jésus n’a jamais dit cela. C’est l’œuvre des compilateurs de la Bible qui a conduit à cette 
notion erronée. 
 
  Un percepteur rapporta une conversation entre Jésus et les pêcheurs. C’était pendant un de ces 
entretiens que Jésus leur donna l’assurance qu’Il prendrait soin d’eux. Mais à aucun moment 
Jésus ne mentionna avec un sentiment d’ego qu’Il était le seul et ultime Un pour les protéger. Il a 
dit cela seulement dans le but d’augmenter leur confiance et de les enthousiasmer dans l’action. 
 
  Jésus disait, tous sont des incarnations de la vérité et de la pureté ; tous sont des enfants de 
Dieu. Ses enseignements étaient fondés sur ces sentiments larges d’esprit et Il mettait l’accent 
sur la nécessité de s’abstenir de blesser les autres.  Si nous comprenons la vérité dans la Bible,  
nous en arriverons à la conclusion qu’il n’y avait aucun défaut chez Jésus. Jésus aspira toujours à 
amener le peuple vers la conscience de Dieu. 
 
 



 

 
 
 
  La seconde venue de JESUS
 
  Je ne peux pas faire autrement aujourd’hui que d’attirer votre attention spéciale sur
A l’instant où Jésus se fondait dans le Principe Suprême de la Divinité, 
disciples quelques informations 
commentateurs et ceux qui se réjouissent de l’accumulation d’écrits sur écrits et de 
significations sur significations, 
déclaration elle-même a été manipulée et embrouillée en une devinette. La déclaration du Christ 
est simple : « Celui qui m’a envoyé parmi vous reviendra
L’agneau est simplement un symbole, un signe.
l’annonce était l’Avènement de 
Vérité. « Il portera une robe de couleur rouge, une robe rouge sang.
la robe qu’Il portait ! » « Il sera petit, avec une co
symbole de l’amour. » 
 
  Le Christ n’a pas déclaré qu’Il reviendrait. Il a dit, «
est ce BABA et SAI, le petit Baba couronné d’une chevelure bouclée et portant une robe rouge 
est venu. Il n’est pas seulement dans cette forme, mais, Il est en chacun de vous, en tant que 
résident de votre cœur. Il est là, petit, avec une robe de la couleur du sang qui  rem
 
  Vous aussi, comme tous les autres, êtes avec Dieu, en Dieu. Mais vous n’avez pas conscience de 
cette chance. Vous êtes frappé d’un ém
pendant la méditation ; vous êtes gagné par l’ex
chose qui dépasse le naturel, au
triompher de ce défaut. La joie spirituelle, l’émerveillement, l’appréciation, la présence (
de Dieu doivent devenir la vie, le souffle naturel de la vie, la vraie 
dans le corps. C’est ce que Jésus enseigna par le précepte et l’exemple à l’humanité, le principe 
Divin (Atma), qui est l’éternelle source de béatitude.
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JESUS 

Je ne peux pas faire autrement aujourd’hui que d’attirer votre attention spéciale sur
A l’instant où Jésus se fondait dans le Principe Suprême de la Divinité, I

ues informations qui ont été interprétées de diverses manières par des 
commentateurs et ceux qui se réjouissent de l’accumulation d’écrits sur écrits et de 
significations sur significations, jusqu’à ce que le tout se gonfle en un énorme fouillis. La 

été manipulée et embrouillée en une devinette. La déclaration du Christ 
elui qui m’a envoyé parmi vous reviendra ! » et Il montra du doigt un agneau. 

L’agneau est simplement un symbole, un signe. Il représente pour la voix – Ba
l’annonce était l’Avènement de BABA. « Son nom sera Vérité », déclara le Christ.
Vérité. « Il portera une robe de couleur rouge, une robe rouge sang. » (Ici BABA

Il sera petit, avec une couronne (de cheveux). L’agneau est le signe et le 

l reviendrait. Il a dit, « Celui qui m’a envoyé reviendra
, le petit Baba couronné d’une chevelure bouclée et portant une robe rouge 

est venu. Il n’est pas seulement dans cette forme, mais, Il est en chacun de vous, en tant que 
cœur. Il est là, petit, avec une robe de la couleur du sang qui  rem

Vous aussi, comme tous les autres, êtes avec Dieu, en Dieu. Mais vous n’avez pas conscience de 
cette chance. Vous êtes frappé d’un émerveillement et d’une joie inconnus quand vous voyez Dieu 

; vous êtes gagné par l’extase. Le fait est que c’est seulement quelque 
chose qui dépasse le naturel, au-dessus de l’ordinaire, qui provoque l’intérêt.
triompher de ce défaut. La joie spirituelle, l’émerveillement, l’appréciation, la présence (

ent devenir la vie, le souffle naturel de la vie, la vraie raison d’être
dans le corps. C’est ce que Jésus enseigna par le précepte et l’exemple à l’humanité, le principe 

), qui est l’éternelle source de béatitude. 

 

Je ne peux pas faire autrement aujourd’hui que d’attirer votre attention spéciale sur un point. 
Il communiqua à ses 

qui ont été interprétées de diverses manières par des 
commentateurs et ceux qui se réjouissent de l’accumulation d’écrits sur écrits et de 

jusqu’à ce que le tout se gonfle en un énorme fouillis. La 
été manipulée et embrouillée en une devinette. La déclaration du Christ 

l montra du doigt un agneau. 
Ba-Ba (le bêlement) ; 

», déclara le Christ. Sathya signifie 
ABA montra du doigt 

uronne (de cheveux). L’agneau est le signe et le 

reviendra » Ce Ba-Ba 
, le petit Baba couronné d’une chevelure bouclée et portant une robe rouge 

est venu. Il n’est pas seulement dans cette forme, mais, Il est en chacun de vous, en tant que 
cœur. Il est là, petit, avec une robe de la couleur du sang qui  remplit le cœur. 

Vous aussi, comme tous les autres, êtes avec Dieu, en Dieu. Mais vous n’avez pas conscience de 
quand vous voyez Dieu 

tase. Le fait est que c’est seulement quelque 
dessus de l’ordinaire, qui provoque l’intérêt. Aussi vous devez 

triompher de ce défaut. La joie spirituelle, l’émerveillement, l’appréciation, la présence (darshan) 
raison d’être de l’existence 

dans le corps. C’est ce que Jésus enseigna par le précepte et l’exemple à l’humanité, le principe 



 

 
 
 
 

SATHYA SAI BABA tient une bible miniature
qu’Il matérialisa le matin de 

« Il y a un livre compilé en Grande
sujet de Jésus, recueillies au cours des
matériel dans un petit livre qu’ils
Noire. (SAI BABA a ramené le
devant le public). C'est ce livre. 
conçu pour démontrer les caractéristiques communes
dans ce livre ne peut pas se trouver
Jésus ... Dans ce livre, les signets 
rapporte. 
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SATHYA SAI BABA tient une bible miniature 
qu’Il matérialisa le matin de Noël en 1996 

 
 
 

en Grande-Bretagne vers 1530 A.D. contenant toutes les informations
recueillies au cours des siècles précédents. Les Russes ont

qu’ils conservent et protègent dans un endroit sur 
le petit livre par un mouvement circulaire de sa

. Vous pouvez voir la croix sur la page de couverture
les caractéristiques communes à toutes les religions. 

se trouver, même dans la Bible. Il contient le récit entier
signets sont des fils qui distinguent chaque foi par

   Sathya Sai Speaks, Volume 29
  Sri Sathya Sai Books and Publications Trust

contenant toutes les informations au 
ont condensé tout le 
sur la côte de la mer 

de sa main et le tient 
la page de couverture. Le livre a été 

. Ce qui est contenu 
le récit entier de la vie de 

foi par un verset qui s'y 

Sathya Sai Speaks, Volume 29 
nd Publications Trust 
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QUATRIEME  PARTIE 
 
 

L’UNICITE  ET  L’OMNIPRESENCE  DE  DIEU 
 
 
 

          17.- LA RECHERCHE DU DIVIN 
 
 
 
  Demandez et vous recevrez 
 
  Jésus Christ disait, « Demandez, on vous donnera; appelez on vous répondra; frappez on vous 
ouvrira. » Mais est-ce que nous demandons, appelons et frappons ? Oui. Nous demandons, nous 
appelons et nous frappons à la porte. Mais que demandons-nous ? Qu’appelons-nous ? A quelle 
porte frappons-nous ? 
 
 Vous ne demandez pas le bonheur éternel ; vous demandez seulement les plaisirs matériels de 
courte durée. Aussi, vous n’obtenez pas tout ce que vous demandez. Vous ne demandez pas 
l’indispensable ! Vous ne priez pas pour la paix qui ne connait pas d’interruption. Si vous le faisiez, 
le don vous serait accordé. Naturellement, vous appelez. Mais, appelez-vous Dieu, ou un 
quelconque impie ? Dieu répondra si l’appel vient du cœur. Votre appel est entaché par l’avidité, la 
haine contre les autres, par le désir de vengeance, par le sifflement de l’envie et de l’intolérance. 
Je sais que vous frappez à la porte, mais à quelle porte ? En gardant la porte de votre cœur 
fermée comment votre réclamation peut-elle avoir du succès si même l’autre porte est ouverte ? 
Frappez à la porte de votre cœur. Dieu, le résident, apparaitra. Croyez qu’Il réside en vous et 
tournez votre regard vers l’intérieur.  
 
  Vous vous plaignez que Dieu est impitoyable, difficile à contenter, etc.,  c’est seulement parce 
que vous ne souhaitez pas Lui donner ce que vous devez ou Lui demander ce qu’il veut vous donner 
avec joie. Les cœurs affectueux, les pensées saintes, les paroles tendres – voila ce qui peut 
invoquer le principe Divin à se manifester en conscience. 
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Soyez de vrais dévots de JESUS 
 
  Essayez d’être comme Jésus. Jésus était un être dont la seule joie était de répandre l’Amour 
Divin, d’offrir l’Amour Divin, de recevoir l’Amour Divin et de vivre dans l’Amour Divin. Jésus était 
un être sacré et suprêmement pur. Oublier les enseignements de Jésus et déclarer  qu’on l’aime, 
ce n’est pas du tout de l’amour. Rappelez à votre mémoire les paroles que Jésus a prononcées, le 
conseil qu’Il a offert, les avertissements qu’Il a donnés, et décidez de diriger votre vie de tous 
les jours sur le chemin qu’Il a tracé. Ses paroles doivent être imprimées dans vos cœurs et vous 
devez prendre la résolution de pratiquer tout ce qu’Il a enseigné. Changez vos habitudes et 
conduisez-vous mieux à partir de maintenant. Ceci est la mesure de votre sincérité. 
 
  Beaucoup se disent dévots sans comprendre le sens et la signification du mot dévotion. La 
dévotion ne signifie pas accomplir des rites et des rituels. La vraie dévotion se manifeste en 
obéissant au commandement du Seigneur et en répandant Son message. En propageant ce 
message, la foi en Dieu sera favorisée et l’amour sera le mot de passe. Rien d’autre n’existe que 
l’amour dans ce monde. L’Amour est Dieu. L’Amour est la vie et l’Amour est tout. Aussi, cultivez 
l’Amour encore et encore. 
 
Ils sont nombreux a être profondément attachés à Jésus. Leur tâche est de glorifier le grand 
message de Jésus. Nous voyons des missionnaires inspirés par le Christ partant très loin de chez 
eux, à des milliers de kms, dans des pays dont la culture leur est étrangère, qui ont d’étranges 
coutumes pour eux, tant dans la nourriture que la boisson que l’habillement, ils parlent un langage 
qui leur est peu familier et cependant ils fondent des écoles et des hôpitaux pour propager les 
enseignements de Jésus. Vous aussi devez vous préparer à être des messagers de Dieu. Cela 
signifie que vous devez vivre selon le message de Dieu. Ce message appelle à être au service de 
tous ; la compassion, la moralité et l’intégrité sont aussi des éléments essentiels de ce message. 
 
La première qualité d’un vrai dévot est d’être sans désir. Un dévot ne devrait avoir aucun désir. 
Comment est-il possible pour l’homme, qui est doté d’un corps, des sens, d’un mental et d’un 
intellect, d’être dans un état de non-désir ! Il est obligé d’avoir un désir ou un autre. D’une part, il 
y a les désirs liés aux sens qui confèrent une joie momentanée.  D’autre part, il y a un désir qui 
transcende les sens. Aujourd’hui l’homme est plein de désirs variés. 
 
    Quelle est le moyen de mener une vie sans désir ? Conduisez votre vie sans le sentiment du 
« mien et du tien » et offrez tout à Dieu. Ce n’est qu’alors que vous pourrez atteindre l’état de 
non-désir. Aujourd’hui l’homme a à la fois des désirs matériels et des désirs qui conduisent au 
chemin intérieur, mais le nombre de désirs qui conduisent au chemin intérieur est bien pâle par 
rapport au nombre de désirs matériels en lui. La dévotion signifie abandonner tous les désirs 
matériels et  dédier toutes vos actions et pensées à Dieu. Si vous offrez chacun de vos actes à 
Dieu, cela devient de l’adoration. Tout ce que vous faites doit être fait en offrande à Dieu. 
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 La seconde qualité est la propreté. S’agit-il de la propreté extérieure ou de la propreté 
intérieure ? On doit développer les deux. La propreté physique seule n’est pas suffisante, la 
propreté intérieure est essentielle. Si le récipient de votre cœur n’est pas enrobé d’amour, tout 
ce que vous faites devient impie. Sanctifiez votre cœur en le remplissant d’amour Divin. Ne 
nourrissez jamais de sentiments impies ou mauvais. 
 
  La troisième qualité d’un vrai dévot est la détermination. Vous devez être une personne 
déterminée dans le but d’atteindre la grâce Divine. Une fois que vous avez pris refuge en Dieu, ne 
perdez jamais la foi, quoiqu’il arrive. Soyez équanime quelque soit la période, plaisir ou chagrin. 
Voila la vraie détermination. 
 
La quatrième qualité est le détachement total. Vous devez mener une vie de complet 
détachement sans entretenir le sentiment du « Je » et de « mien » 
 
  La cinquième qualité d’un vrai dévot consiste à vivre dans le présent sans ruminer sur le passé ni 
s’inquiéter du futur. Le passé est le passé, oubliez le passé. Ne vous inquiétez pas pour le futur, 
car le futur est incertain. Vivez donc dans le présent. Ce n’est pas un présent ordinaire ; il est 
omniprésent. Le passé peut être comparé à un arbre, de même pour le futur. Le présent est la 
graine. Cette graine est le résultat du passé et la base du futur. Par conséquent, vous devez vivre 
dans le présent avec une solide détermination. Ce n’est qu’ensuite que la réussite sera assurée, ce 
n’est qu’un gaspillage de temps de ruminer sur le passé car il ne peut ni être retrouvé ni aucune 
action réparatrice ne peut être lancée. 
 
  La sixième qualité consiste à abandonner  vos activités induites par le désir. Cela signifie qu’il ne 
doit y avoir ni ostentation ni exhibition dans toute entreprise accomplie par un dévot. Tant que 
l’ostentation n’est pas abandonnée, l’égoïsme ne disparait pas. L’ego doit être éliminé pour 
purifier le cœur. Aucune bonne action ne peut être faite sans la pureté dans le cœur. C’est grâce 
à des actes sacrés que le cœur est purifié.  
 
  Il y a de nombreux obstacles sur le chemin de la dévotion. Vous devenez un dévot au vrai sens 
du terme quand vous cultivez la patience et surmontez les mauvaises qualités que sont la colère, 
la haine et la jalousie,  avec amour. Ne soyez pas enivrés par la louange ou déprimés par le blâme. 
Il n’est pas convenable de votre part d’aimer seulement ceux qui vous louent et de haïr ceux qui 
vous critiquent. Soyez d’égale humeur devant la louange comme devant la censure. La critique ne 
peut que vous aider à progresser. Donc ne nourrissez pas de haine envers ceux qui vous 
critiquent. 
 
  Le premier devoir de l’homme est de s’abandonner à Dieu. « S’abandonner » signifie atteindre 
l’état dans lequel le dévot sent qu’il est un avec Dieu. Ce sentiment surgit de la conviction que la 
même Divinité est présente en tout. Les corps des êtres humains sont variés comme des 
ampoules, mais le courant qui passe à travers elles est le même. La couleur des ampoules ou leur 
puissance peut varier, mais le courant qui les active est le même. 
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Quand vous purifiez votre cœur et vous vous abandonnez complètement à Dieu, Il se manifeste 
instantanément. Ainsi le Seigneur devient le serviteur de Son dévot quand il y a abandon total. 
C’est le pouvoir de la dévotion. 
 
 
Voyez tous les êtres comme les enfants de Dieu 
 
  Les disciples de Jésus sont entrés en dissidence pour diverses raisons ; mais la vie du Christ est 
une leçon d’unité. Il enseigna au peuple qu’il n’y avait qu’un seul Dieu et que tous les êtres étaient 
Ses enfants. Que vous soyez Chrétien, Musulman, Hindou ou Zoroastrien, vous devez vous 
considérer comme des enfants de Dieu. Il n’y a vraiment aucune différence entre les 
personnalités Divines telles que Jésus et vous-même, excepté en ce qui concerne le nombre des 
aspects du Divin présents en chacun. 
 
  L’homme est mortel – poussière il est et poussière il retournera. Mais en lui, brille Dieu (Atma), 
comme une étincelle de la flamme immortelle. L’Atma est Dieu, le particulier dans l’universel, pas 
moins. Cet Atma est la source, la nourriture de chaque être et de chaque organisation d’êtres. 
C’est la seule et unique source,  substance et nourriture. Donc, reconnaissez en chaque être, en 
chaque homme, un frère, l’enfant de Dieu, et ignorez toutes les pensées et tous les préjugés 
limitatifs basés sur le statut, la couleur, la classe, la naissance et la caste. 
 
  Le respect mutuel doit être construit sur la foi que tous les êtres sont des enfants de Dieu et 
que tous sont Divins. Ces aspects peuvent être rehaussés par une conduite juste et en 
développant l’Amour Divin. Ensuite sur cette base, il peut y avoir de la coopération et de 
l’enthousiasme dans le travail. Chacun fera donc de son mieux, en connaissant son devoir et sa 
responsabilité. 
 
  Ceux qui appartiennent à un pays doivent agir selon les circonstances et les ressources 
spécifiques de ce pays. Vous ne devez pas accentuer les différences entre les nations, ou entre 
les castes et les croyances ; vous devez aimer l’humanité toute entière car tous les êtres sont 
des enfants de Dieu. Cultivez un amour universel sincère. Partagez le nectar de l’amour qui est en 
vous avec tout un chacun. Parlez avec douceur à tout le monde. 
 
  Considérez toute l’humanité avec des sentiments fraternels et cultivez l’amitié. Ne blessez 
personne, car, cette blessure réagira sur vous peu après. Vous récoltez ce que vous semez ; vous 
ne pouvez pas voir pousser un arbre fruitier quand la graine que vous avez semée est celle d’une 
mauvaise herbe. N’entretenez ni malveillance ni haine envers personne. Ne blessez les sentiments 
de personne. Seule une attitude généreuse vous donnera une béatitude sans limite. Soyez unis 
entre vous. 
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  Tous les êtres sont des enfants de Dieu. Développez de bonnes pensées et l’esprit de sacrifice. 
Chérissez les pensées spirituelles Divines. Saluez Dieu en tant que père et mère. Ne pas avoir de 
sentiments fraternels envers tout un chacun est une trahison envers Dieu  Vous devez cultiver 
l’unité en tant qu’enfants de Dieu et vivre en harmonie dans la compagnie des bons et des gens 
pieux. 
 
 
  Reconnaissez l’Esprit Unique dans toute l’humanité 
 
    Jésus montra le chemin de l’unité et ne donna jamais carrière à la multiplicité. Il disait 
toujours que tout était Divin. En termes d’apparence physique, les êtres humains sont 
différents ; en termes de l’Esprit, ils sont tous un. C’est la vérité que propage le Christianisme. 
Quand le Christ était sur la croix, Il entendit la voix de Dieu lui rappelant, «  Toute vie est une, 
Mon Cher Fils. Sois comme tous les êtres ! » 
 
 Bien que physiquement il n’y ait pas de différences fondamentales entre les êtres humains, de 
nombreuses différences peuvent se voir dans leurs pratiques, leurs pensées et leurs sentiments. 
Chaque nation est un assemblage  d’êtres humains. Des différences dans les styles de vie des 
communautés humaines des diverses nations sont très significatives, bien que l’environnement 
naturel sur la totalité du globe ne soit pas tellement varié. C’est une caractéristique significative 
de la condition humaine. 
 
  Nous voyons des formes diverses telles que des montagnes, des lacs, des arbres, des animaux et 
des hommes, mais toutes ces différences ne sont qu’apparentes et sont en fait seulement des 
formes de la Divinité. Si vous observez le monde d’un point de vue matériel, vous voyez la variété. 
Si vous le regardez avec une compréhension de la Divinité, tout vous apparait comme étant la 
forme de Dieu. Vous ne devez pas vous fier aux différences dans les corps ; vous devez réaliser 
l’unicité de l’Esprit à l’intérieur. Si vous hébergez seulement l’unique Divinité dans le cœur, alors 
l’humanité entière devient une race unique. 
 

 Les religions sont nombreuses mais le but est un 
 Les vêtements sont multiples mais le fil est un 
 Les bijoux sont nombreux mais l’or est un 
 Les vaches sont nombreuses mais le lait est un 
 Les êtres sont nombreux mais le souffle est un 
 Les castes sont nombreuses mais l’humanité est une. 

 
  Les divers membres et organes réunis forment un corps ; les diverses nations et communautés 
réunies forment le monde. La nourriture donnée par la Grâce Divine circule dans toutes les 
parties du corps, l’aidant à fonctionner en harmonie.  
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Le courant d’amour, accordé par la Grâce Divine, doit circuler dans chaque état et chaque 
communauté pour que le monde vive dans la paix et la joie. La division, la différence et la 
discrimination nous coupe de la Grâce vivifiante qui nourrit chaque cellule du corps et chaque 
individu dans le monde. Si cette vérité est réalisée, il ne surgira aucune idée de différence. 
 
 Imprégnez-vous des enseignements de tous les grands prophètes. Ne méprisez personne. Ce 
n’est que par ce moyen que l’humanité, en dépit des nombreuses divisions qui existent en ce 
moment, peut être unifiée. Tout le monde a le droit d’accepter ce qui est bon venant de n’importe 
quelle source. Les différences de croyances et de castes sont hors de propos. Il n’y a qu’une 
seule caste, la caste de l’humanité. Il n’y a qu’une seule religion, la religion de l’amour. Il n’y a 
qu’un seul langage, le langage du cœur. Il n’y a qu’un seul Dieu ; Il est omniprésent. 
 
  Les hommes peuvent avoir des langages différents et des styles de vie différents, mais Dieu 
est Un et Il est présent partout. Toutes les religions parlent de Lui en tant qu’amour et disent 
qu’Il est accessible grâce à l’Amour. Les formes de culte envers Dieu diffèrent, car elles sont 
façonnées par le temps et le lieu mais l’Amour est la teneur fondamentale de toutes les formes. 
Le langage de l’amour est compris et parlé par tous les cœurs. Il n’y a véritablement qu’une race, 
et c’est la race de l’humanité. Ce fut la vie et le message de Jésus. Nourrissez-le dans vos cœurs. 
 
 
Développez une discipline spirituelle 
 
  La discipline spirituelle consiste à reconnaître l’unité sous-jacente dans la diversité apparente 
et à réaliser la Divinité. Tous les exercices spirituels que l’on fait ou les rituels que l’on observe 
en offrant le culte doivent servir à purifier le mental et éliminer l’ego. Aucune pratique 
spirituelle ne peut donner le résultat escompté si on fait un mauvais usage des sens. Ayez une 
vision sacrée. Prononcez de bonnes paroles.  N’écoutez que ce qui est bien. Entretenez de bonnes 
pensées. Il n’y a pas de plus grande pratique spirituelle que celle-ci. C’était l’enseignement de 
Jésus. 
   
  Si le côté spirituel de la vie est perdu, la vie est gaspillée. En conséquence, assurez-vous que 
votre vie spirituelle est au premier plan de toutes vos activités. Les hommes ne réalisent pas que 
la recherche des plaisirs physiques est comme la poursuite d’un mirage pour étancher sa soif.  
Réalisez que le bonheur humain ne se trouve pas dans les objets ou les expériences des sens. 
Tout plaisir qui en découle est transitoire et momentané. La béatitude réelle et durable ne peut 
que découler de son Soi intérieur. 
 
  La discipline spirituelle vous rend cher au Seigneur. Quand vous êtes proche et cher à Dieu  
vous devenez un avec Lui. Si vous avez réalisé Dieu, vous avez tout gagné. Sans Dieu, tout le reste 
est sans valeur.  
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Si seulement vous observez les disciplines morale et spirituelle et purifiez votre conscience,  
vous pourrez voir Dieu installé dans votre cœur. Il y a du sucre dans la tasse, mais l’eau est 
insipide, car vous ne l’avez pas bien remuée. Il y a Dieu dans le monde, et en remuant bien le Divin 
contenu dans chaque goutte ou atome, vous pouvez faire du  monde un lieu où il fera bon vivre. 
L’intelligence est la cuillère ; la discipline spirituelle est l’action de remuer. Saturez chaque 
instant de la vie avec Dieu ; de ce fait, elle deviendra douce. 
 
  Dieu peut être visualisé grâce à une discipline spirituelle constante. Ne vous laissez pas assaillir 
par les doutes et les hésitations. Ce qu’il faut maintenant c’est l’effort, le courage et la foi. Dans 
l’effort, vous devez suivre un programme régulier appris de quelque expert dans ce domaine. Pour 
le courage, vous devez avoir conscience de votre propre importance pour votre élévation ; ne 
dites jamais que vous êtes un pécheur né dans le péché, engendré dans le péché  et engagé dans 
le péché. Non, cette espèce d’auto-condamnation fâcheuse devient un enfant de Dieu. Alors que 
le Seigneur est le résident intérieur de tous les êtres comment les idées de « naissance dans le 
péché » et «  Je suis un pécheur » peuvent-elles prendre place ? En éveillant des peurs sans 
fondement chez les hommes, ces affirmations ont servi à saper la faible foi que le peuple avait 
dans le Divin. 
 
  En chacun de vous Dieu est le moteur spirituel, l’âme véritable. Comment alors pouvez-vous être 
mauvais, quand vous êtes ici pour accomplir le dessein de Dieu, selon Sa volonté,  Son plan, Sa 
loi ? Il vous a doté de nombreuses facultés afin que vous puissiez aller Le chercher et 
L’atteindre. Vous n’êtes donc pas un individu abandonné et sans recours subissant une sentence 
de mort. Vous êtes des incarnations de la béatitude, nés avec un riche héritage, qui est vôtre si 
vous le demandez. Seulement vous ne le demandez pas. Ayez foi en votre destinée et travaillez 
joyeusement et fermement pour l’atteindre ; développez la foi en Dieu et menez une vie guidée 
par Dieu. 
 
 Cultivez l’Amour.  C’est la vraie discipline spirituelle. Les êtres humains eux-mêmes sont des 
incarnations de l’Amour Divin. L’amour est leur qualité principale. La vie n’a aucun sens si vous ne 
cultivez pas l’amour. Aujourd’hui les hommes ne peuvent pas aller dans les forêts pour faire 
pénitence ou s’engager dans la méditation et autres exercices spirituels. Ainsi, l’amour de Dieu ne 
signifie pas abandonner vos devoirs habituels. Dans l’accomplissement de ces devoirs, chaque 
action doit être faite comme une offrande à Dieu. Le chemin spirituel le plus facile pour tout le 
monde est de dédier tous ses actes à Dieu. Contemplez Dieu de tout votre esprit et votre cœur. 
Ce n’est qu’alors que vous atteindrez un but plein de signification pour votre vie. 
 
  L’humanité doit tendre vers l’idéal de l’unité humaine en reconnaissant la Divinité qui est 
présente dans chaque être humain. Si vous voulez être toujours heureux, priez pour le bien-être 
des autres. Ceci est la vraie discipline spirituelle. Seuls ceux qui peuvent manifester de la 
compassion envers leurs semblables peuvent demander une place dans la Grâce de Dieu.  
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Ceci est aussi la discipline la plus élevée ; elle vous inculque l’unité de la communauté humaine et 
la gloire de l’immanence de Dieu. 
 
 
Cultivez l’Amour 
 
   L’unité ne peut être réalisée que grâce à l’amour ; ce fut le message de Jésus. Beaucoup de 
gens offraient divers cadeaux à Jésus mais Il n’en acceptait aucun. Cependant lorsqu’une vieille 
dame lui offrit une petite pièce de monnaie, Il l’accepta avec joie et la garda jusqu’à son dernier 
souffle car l’offrande avait été faite avec amour. 
 
 Le principe d’amour est le même chez tous les êtres. Tous devraient être unis par le lien de 
l’amour et alors le monde entier deviendrait une famille. L’essence de toutes les religions est le 
principe d’unité, le principe d’amour. Si vous cultivez ce principe d’amour, il n’y a pas de place pour 
la haine. Celui qui fragmente l’amour et développe la haine ne peut jamais atteindre le bonheur 
dans la vie.  
 
  Aucune difficulté ne peut jamais ébranler ceux qui aspirent au bien-être des autres. Voici un 
petit exemple : un jour, Bouddha (vécu il y a 2500 ans et fut appelé l’éveillé)  rencontra le démon 
de la jalousie qui lui dit, « Bouddha, je vais t’avaler. » Bouddha décocha un sourire au démon et 
dit, « O démon de la jalousie, je t’aime aussi. » En entendant les paroles affectueuses de 
Bouddha, le démon se transforma immédiatement en colombe, symbole  de l’amour et de la paix et 
elle s’envola. 
 
  Développez une foi solide dans l’unité de l’humanité et cultivez l’amour dans vos cœurs. Tout le 
monde comprend les pouvoirs et les attributs de Dieu selon ses propres conceptions limitées et 
ses expériences.  Pour se débarrasser de ces idées étriquées, la première condition requise est la 
culture de l’amour. Comment l’amour peut-il être facilité ? Par «  le don et le pardon » vous 
pouvez développer l’amour en vous. Par rapport à Dieu, cela implique que vous devez toujours avoir 
l’attitude d’offrir votre cœur à Dieu. 
 
  Dieu est l’Amour absolu incarné. Cet amour brille également dans chaque être humain. Le parfum 
de la fleur reste le même qu’on la tienne dans la main droite ou la main gauche. De même Dieu ne 
fait aucune distinction telle que le privilégié et l’exclus. Des personnes différentes, en rapport 
avec leurs goûts et dégoûts personnels attribuent au Divin les différences existant dans leur 
propre esprit. Dieu n’éprouve aucun  des sentiments de différence tels que le bien et le mal, le 
sympathique et l’indésirable, le méchant et le vertueux. L’arbre au bois de santal répand son 
parfum même à la hache qui l’abat. De même Dieu est toujours prêt à aimer, nourrir et protéger 
également tout le monde sans exception. 
 
 



 

 
 
  Par-dessus tout : cultivez l’amour et renforcez cet amour. L’amour est Dieu. Vivez dans l’amour. 
Si vous voulez réaliser Dieu, si vous souhaitez expérimenter la Divinité en vous, si vous voulez 
connaitre votre véritable Moi, vous devez développer un amou
choisir n’importe quelle forme de culte ou suivre le chemin spirituel que vous voulez. 
ravit votre cœur plait à Dieu. 
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: cultivez l’amour et renforcez cet amour. L’amour est Dieu. Vivez dans l’amour. 
Si vous voulez réaliser Dieu, si vous souhaitez expérimenter la Divinité en vous, si vous voulez 
connaitre votre véritable Moi, vous devez développer un amour pur et sans souillure. Vous pouvez 
choisir n’importe quelle forme de culte ou suivre le chemin spirituel que vous voulez. 

 

: cultivez l’amour et renforcez cet amour. L’amour est Dieu. Vivez dans l’amour. 
Si vous voulez réaliser Dieu, si vous souhaitez expérimenter la Divinité en vous, si vous voulez 

r pur et sans souillure. Vous pouvez 
choisir n’importe quelle forme de culte ou suivre le chemin spirituel que vous voulez. Tout ce qui 
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18.- HONOREZ TOUTES LES RELIGIONS 
 
 
 
  Réalisez que Dieu est Un 
 
 Le besoin essentiel aujourd’hui pour tous est de réaliser que Dieu est Un. C’est ce que Jésus 
proclamait et il dédia sa vie à la propagation de la foi en un Dieu commun à toute l’humanité. Dieu 
est et ne peut être qu’Un, rien de plus ! Il n’y a qu’un Dieu et Il est omniprésent ! Il n’y a qu’une 
religion, la religion de l’amour. Il n’y a qu’un seul langage, le langage du cœur. Les fidèles de 
chaque religion, à leur manière et selon leur style personnel, font appel au Dieu Unique qui est 
omniprésent. C’est le même Dieu qui donne à toute l’humanité, santé, prospérité, paix et bonheur. 
 
  Les hommes peuvent être différents quant à la forme, le nom, la couleur et  leur pays et les 
circonstances historiques peuvent varier. Dieu n’a pas ces différences. Aucune religion n’a un 
Dieu séparé qui répand seulement la grâce sur ceux qui  disent se soumettre à cette foi seule ! 
De ce fait, vous ne devez ergoter sur aucune religion, l’attaquer ou la tourner en dérision. 
Abattez les murs qui séparent l’homme de l’homme. Débarrassez-vous des différences basées sur 
la caste et la croyance. Vous pouvez professer la foi que vous voulez, mais, vous ne devez pas 
dénigrer les croyances des autres. C’est une parodie de la dévotion. Nous devons respecter le 
Divin qui est en chaque créature. 
 
  Souvenez-vous que Dieu est Un, le but de la vie est un, la vérité est une, et l’amour est un. Ayez 
une foi solide en cela.  Comprenez ce principe d’unité et cramponnez-vous à lui. Alors, où que vous 
soyez, que ce soit dans la forêt ou dans le ciel, en ville ou dans un village, au sommet d’une 
montagne ou au milieu de la mer profonde, Dieu prendra sûrement soin de vous. Personne n’a le 
droit de dénier votre Dieu. Vous devez tous vous rappeler : « Dieu est Un. L’amour est Dieu. Vivez 
dans l’amour. » 
 
  Les gens qui professent des fois différentes adorent Dieu sous différents noms : Vishnou, Siva, 
Ganesha, Allah, Christ, et bien d’autres. Vous pouvez adorer Dieu dans n’importe quelle forme de 
votre choix, mais reconnaissez la vérité que Dieu est seulement Un. Dieu appartient à tous. Il est 
universel. Vous devez tous abandonner les différences de toutes sortes et ne donner aucune 
place aux solidarités étriquées paroissiales et nationales. Considérez-vous tous comme les 
enfants d’un seul Dieu. 
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Voyez l’unité de la multiplicité dans le Un 
 
  Toutes les croyances ont mis l’accent sur un facteur commun – il n’y a qu’un seul Dieu et la 
vérité est Sa forme. Il n’y a aucune différence entre les Hindous, les Musulmans et les Chrétiens 
selon ce concept de base. Toutes les religions, toutes les écritures, tous les enseignements 
spirituels démontrent une seule vérité – l’unité de la Divinité : 
 
� La vérité fondamentale de l’unité spirituelle de toute création est mise en relief à tous les 

degrés de la culture Indienne. Les Indiens joignent leurs mains et offrent Namaskar 
(salutation). Quelle est la signification profonde de cette forme de salutation ? C’est une 
expression du sentiment d’unité spirituelle, l’unité du multiple dans le Un. 

 
� Le Bouddhisme aussi énonce cette même unité. Il déclare que ce que chaque être humain doit 

manifester est l’amour. Pour chaque être humain l’amour est le souffle de vie. Quand cet 
amour anime une personne, elle ne recourra pas à la violence ; elle pratiquera la non-violence. 

 
� Dans l’Islam, l’expression Salaam est utilisée comme forme de salutation. « Sa » dans ce mot 

exprime le sens de « voir le Divin, avoir la vision de la forme du Divin, approcher le Divin et 
se fondre dans le Divin ». Quand ces quatre expressions sont combinées et se fondent dans 
l’un – « La » signifiant se fondre – vous avez Salaam (l’immersion du multiple dans le Un).  

 
� Dans le Christianisme, le terme « Esu » (Jésus) est utilisé pour décrire le Christ. Ce terme 

signifie aussi l’unité de la Divinité. La signification profonde du terme « Esu » est la 
reconnaissance du Divin unique dans tous les êtres. 

 
� Dans le Jaïnisme aussi, Mahavira enseigna la même vérité. C’est le Divin qui permet aux yeux 

de voir, aux oreilles d’entendre, à l’esprit de penser et d’avoir diverses expériences. C’est 
lorsque tous ces processus sensoriels sont soumis à un contrôle unifié que l’homme devient un 
vainqueur – un « Jina » - ainsi appelé par les Jains.  

 Dieu doit être adoré avec un sentiment d’unité. Le Divin Se manifeste sous de multiples formes. 
Dieu est adoré sous de nombreuses formes pour la joie qu’on en retire. Dans l’ancienne Grèce, 
Platon, le disciple de Socrate, fut le premier à mettre l’accent sur l’immanence du Divin en toute 
chose dans l’univers. Dans le Christianisme aussi, le concept de l’unité dans la diversité a fini par 
être accepté. 

Si vous essayez de comprendre la vérité fondamentale de chaque religion, vous verrez que toutes 
enseignent seulement l’unité. Là où il y a l’unité, il y a la pureté, là où il y a la pureté, il y a la 
Divinité, là où il y a la Divinité il y a la béatitude. Vous devez reconnaitre le rapport intime et 
inséparable qui existe entre l’unité, la pureté et la Divinité. 
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  Tous les êtres sont des images du Dieu universel (Atma) sous des noms et des formes qu’ils ont 
assumé en apparence. L’essence de toutes les religions et croyances de ce fait, est : - la fusion 
dans cette unité -. Le but de tous les efforts spirituels est celui-ci : - la fusion dans cette unité -
. L’objet de toute recherche est celui-ci : - connaitre cette unité -. L’amour, le sacrifice, la 
compassion, la moralité, l’intégrité et autres qualités similaires sont communs à toutes les 
religions. De manières différentes toutes les religions ont cherché à promouvoir l’unité dans la 
diversité. 

 

Respectez la variété des religions 

  Jésus essaya d’enseigner à tous la Paternité de Dieu et la Fraternité des hommes. L’unité, la 
fraternité et la dévotion sont essentielles pour tout être humain. Pour promouvoir ces qualités 
sacrées parmi l’humanité, quelques grandes âmes ont cherché à établir différentes religions. La 
religion n’est pas un concept restrictif. La religion est destinée à développer la personnalité 
humaine et à indiquer les directives de base pour une vie juste. 

  Celui qui est simplement versé dans les écritures ne peut pas être reconnu comme une personne 
ayant le savoir et la sagesse. Seule la personne qui a la vision de l’égalité peut être estimée 
comme telle. A cause de cela, nous devons considérer toutes les religions avec un égal respect. 
Aucune religion ne doit être critiquée ou insultée. On doit se pénétrer de la douce essence de 
toutes les religions. 

  Les Grands Maîtres appartiennent à l’humanité. Il est faux de croire que Jésus n’appartient 
qu’aux Chrétiens et que Noël est une fête sacrée seulement pour les occidentaux. Accepter l’un 
d’eux comme le sien et rejeter les autres  parce qu’ils appartiennent à d’autres est un signe de 
mesquinerie. Le Christ, Rama, Krishna – ils sont pour tous les hommes en tous lieux. 

  D’abord, l’homme doit reconnaitre le but de la vie. Les chercheurs de tous les pays et les 
adeptes des différentes religions ont fait des recherches sur cette question du but de la vie. 
Comme résultat de ces recherches, les différentes religions résultent des esprits des hommes 
de bien qui ont désiré rendre tous les hommes bons ; elles se sont efforcées d’éliminer le mal et 
de guérir le mauvais. Il y a beaucoup de religions, car elles doivent être ajustées aux individus, à 
leurs activités, leurs professions et leurs rôles, leur caractère et leurs caractéristiques si 
diverses. 
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Les Musulmans considèrent Allah comme le Seigneur Suprême 
Tandis que les Chrétiens saluent en Jésus le Sauveur 

Les Vishnouites ont estimé que Vishnou était le Suprême 
Les Shivaites ont donné la place la  plus haute à Shambu 

Les adorateurs de Ganapathi accordent la place la plus haute à Ganesha 
Saraswati est adorée en tant que Suprême par les chercheurs de connaissance 

Les Bouddhistes adorent Bouddha en tant que le Suprême, l’Illuminé 
Les Jains accordent la première place à Mahavira 

Les Parsis adorent Zoroastre 
Les Sikhs jugent que Nanak est le maître Suprême 

Les dévots de Baba adorent Sai en tant que Suprême 
Le sage les considère tous égaux. 

 
Toutes les religions doivent être également révérées parce que Dieu est Un et le Même  pour 
toutes. Dieu est vérité, Il est Droiture, Il est Paix, il est l’incarnation de l’Amour. 
 
Le motif derrière la formation et la propagation de toutes ces religions est le même. Les 
fondateurs et les propagateurs étaient tous des êtres remplis d’amour et de sagesse. Leur but et 
leur intention étaient les mêmes. Aucun n’avait l’intention de diviser, de déranger ou de détruire. 
Ils essayaient de faire le bien, de voir le bien et d’être bons. Ils cherchaient à discipliner les 
passions et les émotions, à éduquer les impulsions et les instincts et diriger la faculté de la raison 
vers des chemins profitables à l’individu et à la société. Ils savaient que le mental qui est le 
terrain  produisant les désirs et l’attachement, l’ambition et l’aspiration, doit être nettoyé et 
orienté correctement. 

  Toutes les religions sont en corrélation et sont mutuellement redevables les unes envers les 
autres pour les principes qu’elles enseignent et les disciplines qu’elles recommandent. Personne ne 
sait exactement quand les Vedas furent collationnés sous leur forme actuelle. Bala Gangadhar 
Thilak supposa que ce devait être il y a 13 000 ans ; d’autres ramènent cette date à moins de 
6000 ans, mais, tous s’accordent à dire que c’était bien au-delà de 4000 ans ! Et, Bouddha est une 
figure historique, qui vivait il y a 2500 ans. Le Christ naquit il y a environ 2000 ans et l’Islam fut 
formé 600 ans plus tard. Donc chronologiquement autant que logiquement, la conclusion  correcte 
est que le Dharma Védique est le grand-père, le Bouddhisme est le fils, le Christianisme est le 
petit-fils et l’Islam l’arrière-petit-fils. S’il y a un malentendu entre eux, ce n’est qu’une affaire 
de famille. La propriété ancestrale qu’ils se partagent tous est la même. 

  La croissance du Christianisme culmina quand il acquit le statut de religion d’état sous 
l’Empereur Constantin. Cependant des changements dans le temps, le lieu et les circonstances 
apportèrent aussi des changements dans les idées et les institutions religieuses. Ceci est évident 
dans l’histoire de toutes les religions et croyances. Ces changements peuvent se voir dans 
l’histoire du  Christianisme et la vie de l’Eglise Catholique. Un des changements les plus notables 
fut la réforme conduite par Martin Luther (fondateur de l’église Luthérienne) 
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  L’esprit de vérité est l’essence de toutes les religions, le message de toutes les écritures, et la 
base de toute la métaphysique.  

Le premier devoir des êtres humains est de reconnaitre que les chemins indiqués par les 
différentes religions peut varier mais le but est un. Ainsi, quand il y a une seule et même essence 
pour toutes les religions, quand toutes les écritures proclament la même vérité, quand le but de 
tous les efforts humains est un, où est la base pour des différences ? Les chemins sont variés, 
mais il y a  une seule et même destination. 

 

Appréciez les enseignements de base de toutes les religions 

Chacun devrait pratiquer sa religion avec sincérité. Un Chrétien doit être un bon Chrétien  Un 
Hindou doit être un bon Hindou. Un Musulman doit être un bon Musulman. Que chacun soit un vrai 
pratiquant de sa religion. Personne ne doit critiquer ou haïr la religion d’un autre. « Tous sont un » 
déclara Jésus. Le Dieu unique est commun à tous. 

 Dieu a offert à l’homme les écritures spirituelles sacrées pour lui ouvrir les yeux à cette vérité 
qu’il est essentiellement Divin. Vous devez vivre de tout cœur selon ces enseignements. La simple 
lecture de la Bible ou la récitation du Coran, la répétition de la Bhagavad Gita ou chanter le 
Granth Saheb n’est pas un acte méritoire. Les enseignements fondamentaux de chacun de ces 
textes doivent être mis en pratique dans la vie quotidienne.  

  Les Vedas enseignent que l’homme doit adorer et vénérer Dieu par gratitude pour Ses 
bénédictions. La Bible enseigne qu’il doit prier pour la paix et pratiquer la charité. Le Coran veut 
que l’homme montre de la compassion envers ceux qui souffrent  et abandonne sa volonté au Très 
Haut. Les textes Bouddhistes enseignent la leçon du détachement et du contrôle des sens. Le 
Zendavesta exhorte l’homme à se débarrasser de ses mauvais penchants et il doit briller de sa 
propre gloire intérieure. 

  Ces doctrines fondamentales sont basées sur la vérité. La vérité est une. Elle est au-delà de 
l’esprit et du discours. Elle transcende les concepts du temps et de l’espace. D’innombrables 
chercheurs ont suivi différents chemins pour reconnaitre cette vérité. Il y a des différences 
notables parmi les chercheurs de vérité. Ces différences n’affectent pas la nature de l’univers. 
Bien au contraire, ces différences doivent êtres vues comme différentes étapes dans la 
compréhension du processus cosmique. C’est l’existence de ces différences  qui a suscité la 
recherche perpétuelle d’un principe unificateur. 

  Toutes les religions prêchent la grandeur de la pureté spirituelle. Toutes les religions appellent 
les êtres humains à adhérer à la voie de la vérité. Elles enseignent aussi que les bonnes qualités 
sont essentielles pour l’homme. Les fondateurs de toutes les religions ont expérimenté ces 
vérités et les ont propagées en tant qu’idéaux pour l’humanité. Chaque individu doit commencer 
par observer les limites et les lois fixées, et en retirer joie et force. Ensuite, son mental nettoyé 
ira de l’avant à des niveaux de plus en plus élevés. Lui et la société dont il est un membre en 
bénéficieront donc. 
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  Toutes les religions enseignent que l’on doit révérer les parents et leur manifester de la 
gratitude ; mais les ridiculiser et les négliger est devenu à la mode aujourd’hui. Toutes les 
religions établissent que les personnes âgées doivent être honorées, car elles sont les 
dépositaires de l’expérience et leur guidance est indispensable ; mais aujourd’hui les aînés et les 
personnes âgées sont traités comme des êtres gênants et  handicapés. Toutes les religions 
insistent sur la vérité ; mais aujourd’hui on se moque de l’homme qui colle à la vérité comme s’il 
était fou. 

  Vous attribuez divers noms et formes à Dieu pour votre satisfaction personnelle, mais Dieu est 
essentiellement Un. Rama, Krishna, Allah ou Jésus, tous leurs enseignements sont destinés à 
l’émancipation de l’homme. Aucune religion ne prêche la violence ou la méchanceté envers autrui. 
Des gens malveillants interprètent mal les enseignements sacrés et se livrent à des actes 
méchants. Au nom de Dieu, des gens commettent des crimes odieux. La cruauté et la violence, 
condamnées par toutes les religions, se sont élevées au statut d’armes de progrès et de moyens 
pour des buts désirables. Ce n’est bon pour personne. 

  Néanmoins, les vérités fondamentales de la religion ne sont ni affectées ni ternies par le mal 
que les hommes font ou la propagande compétitive à laquelle ils se livrent. Toutes les âmes nobles 
ont enseigné des choses sacrées. Ils disaient, « Aimez tout. »Ils ne prêchaient pas la haine. Dieu 
ne dit jamais à personne de tuer les autres. Personne n’a le droit de tuer l’autre, parce que la 
Divinité est présente en tout. 

  Toutes les religions ont enseigné seulement ce qui est bon pour l’humanité. La religion doit être 
pratiquée avec cette conscience. Si les esprits sont purs, comment la religion peut-elle être 
mauvaise ? C’est un signe d’ignorance de considérer une religion comme supérieure et une autre 
comme inférieure et développer des différences sur cette base. Les enseignements de toutes les 
religions sont sacrés. 

  L’homme passe de l’enfance à l’adolescence puis à la jeunesse et à l’âge mûr, et quand il a atteint 
la pleine maturité il doit se justifier en offrant au monde les fleurs et les fruits des bonnes 
pensées et actions, ayant lui-même acquis la plénitude de la sagesse. L’homme, aussi, doit avoir 
deux types de connaissance – celui de mener sa vie, l’autre est ne vivre que pour une chose. Le 
premier, mener sa vie, nous permet d’accumuler des richesses matérielles qui rendent nos vies 
confortables et sans risque. L’autre, ne vivre que pour une chose, répond aux questions qui nous 
hantent et font pression sur nous pendant notre vie – d’où venons-nous, où allons-nous,  d’où vient 
l’univers, etc. 

  Aucune religion ne s’intéresse au premier type de connaissance ; elles s’appliquent toutes à 
insister uniquement sur le second type. Chacun de vous doit faire attention à ce second type bien 
plus qu’au premier, car il a aussi un impact bénéfique  sur le premier. 
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  L’enthousiasme à progresser dans le domaine spirituel et de ce fait à gagner la paix du mental 
est en augmentation ces dernières années. Si vous êtes fixés sur ce chemin, vous accueillerez 
toutes les religions et croyances comme des parentes ; toutes les croyances s’efforcent 
d’entrainer l’homme sur ce chemin. Les Musulmans, les Chrétiens, les Bouddhistes, les Juifs, les 
parsis – tous aspirent à obtenir la même illumination, grâce au nettoyage du mental par le moyen 
de bonnes œuvres. Une fois que vous pénétrez sincèrement sur le chemin de la pratique 
spirituelle, l’impulsion de trouver des fautes chez les autres ou de publier vos propres mérites va 
disparaître. Vous fêterez le fondateur de votre religion uniquement dans un esprit de dévotion, 
en intensifiant la foi dans votre cœur et en révérant ses doctrines par une pratique plus intense. 

 

 N’admettez pas des différences religieuses 

  Aux yeux de Jésus, toutes les formes étaient des formes Divines et il ne pouvait pas tolérer 
d’action qui démentait cette situation. Aussi, quand les gens lui demandèrent qui il était, il put 
répondre, « Moi et mon Père sommes un ». Aujourd’hui, il y a quelques personnes qui exagèrent 
les dites différences entre les diverses religions et, pour des buts égoïstes personnels, 
exploitent ces différences et de ce fait causent une mauvaise réputation aux grands fondateurs 
de ces religions, qui furent des géants spirituels. Aucun prophète ni messie ne demanda à ses 
fidèles de haïr les autres religions ou les fidèles des autres religions. 

  Personne ne devrait laisser place aux différences religieuses. Toutes sont spirituellement un. 
Dans ce contexte, on doit comprendre que de temps en temps, des prophètes, des messies et des 
avatars se manifestent sur terre pour proclamer la splendeur de la condition humaine et faire 
s’épanouir l’humanité parmi les hommes. 

  Quand la pluie tombe du ciel, de l’eau pure tombe sur la terre, les montagnes, les rivières et la 
mer. Mais l’eau pure prend la couleur et le goût de la région ou du lieu où elle tombe. De même, les 
prophètes et les messies qui sont venus sous différentes formes de par le monde à diverses 
époques, délivrèrent leur message en des termes appropriés à l’époque, au lieu et aux conditions 
des gens concernés. Pour cette raison, les religions ne peuvent pas être considérées différentes 
les unes des autres. 

  Tous les fondateurs des différentes religions ont établi certaines règles et codes basés sur 
l’époque et les circonstances de leur propre pays et des besoins spécifiques de la population 
concernée. Compte tenu de ces différences, une religion ne devrait pas être considérée 
supérieure ou inférieure à une autre. Le premier devoir de l’homme est d’avoir à l’esprit ces 
vérités sacrées et les pratiquer dans sa vie. 

  Que ce soit dans l’Hindouisme ou le Bouddhisme, le Jainisme ou le Sikhisme, le Christianisme ou 
l’Islam, la Divinité est Une et seulement Une.  
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Ceux qui professent un grand amour pour leur propre religion cèdent à des chimères quand ils 
pensent que leur religion est supérieure à celle des autres. Si vous déclarez que le Dieu de toutes 
les religions est Un, pourquoi revendiquer une supériorité et décrier les autres religions ? 

  Ceci s’applique aussi à ceux qui professent le Christianisme. Ils disent : «  Nous sommes 
Chrétiens. Nous croyons en l’unique Divinité de Jésus. Il n’y a aucun autre Sauveur Divin. » On 
peut affirmer que Jésus est Divin, mais a-t-on le droit pour autant de tourner en dérision les 
autres religions ? Aucune religion ne doit permettre de décrier les autres religions. Ce n’est pas 
du tout une religion celle qui chicane sur les autres religions. C’est une forme d’arrogance. Vous 
pouvez professer la foi que vous voulez, mais vous ne devez pas dénigrer les croyances des 
autres. C’est une parodie de la dévotion. La propagande, à laquelle se prêtent quelques 
évangélisateurs du Christianisme, répandant des calomnies sur les autres religions, fait un grand 
tort à la personnalité de Jésus. 

  La vérité que toutes les religions sont des facettes de l’Un et que tous les chemins mènent au 
même but contrarie quelques personnes. Même avec Jésus, son insistance sur les vérités 
fondamentales d’une vie bonne et pieuse fut mal interprétée par les responsables des religions 
eux-mêmes qui cherchaient à cacher leurs propres échecs par la calomnie et le mensonge. Ils 
conspirèrent même pour infliger la torture à Jésus. Tous les actes de Jésus étaient purs et 
sacrés, et remplis d’amour désintéressé. On peut avoir de l’adoration pour sa religion, mais cela 
ne doit pas être souillé par la haine envers les autres religions. Engagez-vous plutôt à goûter, 
sanctifier, soutenir le flot d’amour Divin. 

  Si vous vous concentrez sur les étiquettes extérieures – Hindou, Chrétien, Musulman, Parsi, 
Bouddhiste – alors vous développerez l’orgueil ou le mépris ou la haine ! Mais si vous vous 
concentrez sur la lutte que l’homme mène pour s’élever au-dessus de la chair afin d’atteindre le 
niveau de la Divinité – alors, vous trouverez que toutes les étiquettes sont insignifiantes. C’est 
alors l’amour total, la coopération, l’encouragement mutuel et l’appréciation. Etudiez les sens 
intérieurs, les significations plus profondes des symboles religieux, des rites et des cérémonies. 
Les formes et les formalités extérieures sont en accord avec les besoins du lieu, le temps et la 
personne. Certains d’entre vous se délectent d’un mets sucré particulier plus que d’un autre ; 
d’autres ne sont pas d’accord pour dire que votre  plat favori est le plus savoureux. Mais quels 
que soient les mets, ils sont tous  adoucis par la même substance, le sucre ; de même, toutes les 
choses et les êtres sont adoucis par le même principe, Dieu.  

  Comment des différences sont-elles survenues au sein  de chaque religion ? Après la mort des 
fondateurs de ces religions, les fidèles violèrent les enseignements des fondateurs et se 
disputèrent entre eux à cause de leurs intérêts égoïstes. Le temps passa et des dissidences se 
développèrent dans chaque religion et des sectes séparées se formèrent.  

 

 



106 

 

 

Avec la croissance du Christianisme, des schismes se développèrent aussi dans la religion. 
L’augmentation des dissidences se traduit souvent par le déclin de la spiritualité. Quand les 
hommes développent des désirs matériels, la foi religieuse décline. Ceci est le résultat des 
motivations individuelles, égoïstes et non la faute des fondateurs originels. 

  Les grands saints qui adoraient Jésus ou Rama ou Krishna ou Allah étaient inspirés par leurs 
enseignements profonds. Mais combien de fidèles de ces religions vivent selon ces enseignements 
aujourd’hui ? Si les enseignements du fondateur d’une religion ne sont pas suivis, peut-elle être 
appelée une religion ? Ceux qui, au nom de la religion, servent leurs intérêts égoïstes, amènent du 
discrédit sur le fondateur de la religion. 

  Où que vous puissiez être, dans n’importe quel pays, ne faites pas de place aux différences 
religieuses. N’abandonnez pas votre religion ; adhérez à votre foi et vos traditions. Débarrassez-
vous plutôt des différences basées sur la religion. Si vous faites cela l’amour va se développer en 
vous. Quand l’amour grandit, vous pouvez avoir une vision directe de Dieu. Réalisez que l’amour qui 
est présent en chacun est commun à tous. C’est l’amour qui vous a tous réunis. C’est le lien de 
l’amour qui vous a tous liés. C’est l’unificateur, le motivateur et le pourvoyeur de joie pour tous.  
Développez donc l’amour. 

Développez le bien-être de la société au travers de toutes les religions. 

  Jésus a sacrifié sa vie pour la régénération et le bien de l’humanité. Des hommes égoïstes et 
d’esprit traditionnel considéraient Jésus comme un faux prophète et ils essayèrent par tous les 
moyens de contrecarrer sa mission. Cependant, Jésus ne défaillit pas. Face à l’opposition, il 
continua d’être un exemple en vivant la vérité et en purifiant la société.  

  L’amour, le sacrifice, le service et la droiture sont les quatre membres de la religion. La religion 
met en lumière le Divin et sublime les sentiments en l’homme et le conduit à servir la société. Elle 
rappelle tout ce qui est grand, bienheureux et bon chez l’homme et elle démontre l’unité de 
l’humanité.  

  La religion met en lumière l’humanité dans l’homme et lui permet de vivre en harmonie avec ses 
semblables. Elle assure le lien entre l’individu et le Divin. Elle démontre l’unité qui est à la base de 
la diversité dans le monde. Pour développer cette véritable humanité, tout le monde doit 
développer le sentiment d’unicité spirituelle. Ce sens de l’unicité constitue la vraie religion. 
Religion veut dire « réalisation » de votre vrai Moi. 

  Pour l’homme, c’est le concept collectif qui est fondamental et non l’individualisme. Personne ne 
peut vivre dans ce monde tout seul. On doit cultiver le sens de la communauté si on souhaite vivre 
en paix et heureux. «  Vivons ensemble ; luttons ensemble ; grandissons ensemble dans la joie et 
l’harmonie, » voilà l’enseignement des Vedas Hindous. 

 

 



 

 
  Toutes les religions ont insisté sur la grandeur de la vérité, du sacrifice et de l’unité. La religion 
est comme une vague de fond qui soutient toute l’humanité.
se consacrèrent à répandre les secrets subtils de la foi religieuse et fixèrent certaines règles 
de conduite lorsqu’ils communiquèrent leur message au peuple
 
 
� Le Bouddhisme déclara que la vérité et la non

débarrasser des illusions et obtenir la pureté dans la vie.
� Le Christianisme proclama que tous sont les enfants de Dieu et devraient avoir des 

sentiments fraternels les uns envers les autres. Jésus déclara
tout un chacun. » 

� Selon l’Islam, tous sont des membres d’une seule famille en termes spirituels. Il considère la 
prière comme le meilleur moyen d’assurer la paix et la sécurité dans la société.

� L’empereur Manu a déclaré
sa communauté pour le salut de la nation. Ses enseignements établirent que le bien
la société était la chose la plus importante.

� Les Upanishads Hindous ont déclaré
Tous les yeux sont ceux de Dieu
celles de Dieu. C’est ainsi que
 

Les hommes doivent mener des vies altruistes. Cela peut sembler difficile, mais, en réalit
rien de plus facile. C’est l’égoïsme qui crée toutes sortes de difficultés pour l’humanité. L’amour 
désintéressé peut rencontrer de l’opposition de la part de ses parents et amis et des personnes 
matérialistes, mais on ne doit pas être découragé
comme le souffle de sa vie. 

  Apprenez à vivre dans l’amour et
vous devez participer aux chants dévotionnels pour Dieu avec la communauté, partici
service de la communauté et vous impliquer dans la vie de la communauté. C’est la voie la plus 
noble. Il est évident que toutes les religions ont propagé l’unité pour favoriser le bien
société, et le bien-être du monde est lié à celui de 
connaissance de Soi ne peuvent s’obtenir qu’à travers l’engagement social.

 

107 

Toutes les religions ont insisté sur la grandeur de la vérité, du sacrifice et de l’unité. La religion 
est comme une vague de fond qui soutient toute l’humanité. Les fondateurs de toutes les religions 

consacrèrent à répandre les secrets subtils de la foi religieuse et fixèrent certaines règles 
de conduite lorsqu’ils communiquèrent leur message au peuple : 

Le Bouddhisme déclara que la vérité et la non-violence sont les conditions de base  pour se 
débarrasser des illusions et obtenir la pureté dans la vie. 
Le Christianisme proclama que tous sont les enfants de Dieu et devraient avoir des 
sentiments fraternels les uns envers les autres. Jésus déclara : « Tous sont un, soyez comme 

lon l’Islam, tous sont des membres d’une seule famille en termes spirituels. Il considère la 
prière comme le meilleur moyen d’assurer la paix et la sécurité dans la société.
L’empereur Manu a déclaré : on doit être prêt à sacrifier son corps pour sa commun
sa communauté pour le salut de la nation. Ses enseignements établirent que le bien
la société était la chose la plus importante. 
Les Upanishads Hindous ont déclaré : Le Divin a une myriade d’yeux et une myriade de pieds. 

ceux de Dieu ; tous les pieds sont ceux de Dieu ; toutes les mains sont 
C’est ainsi que les Upanishads ont mis l’accent sur l’unicité de l’humanité.

Les hommes doivent mener des vies altruistes. Cela peut sembler difficile, mais, en réalit
rien de plus facile. C’est l’égoïsme qui crée toutes sortes de difficultés pour l’humanité. L’amour 
désintéressé peut rencontrer de l’opposition de la part de ses parents et amis et des personnes 
matérialistes, mais on ne doit pas être découragé par cette opposition. L’amour doit être chéri 

Apprenez à vivre dans l’amour et en harmonie avec tous les membres de votre société. Pour cela, 
vous devez participer aux chants dévotionnels pour Dieu avec la communauté, partici
service de la communauté et vous impliquer dans la vie de la communauté. C’est la voie la plus 

Il est évident que toutes les religions ont propagé l’unité pour favoriser le bien
être du monde est lié à celui de la société. La réalisation de Dieu et la 

connaissance de Soi ne peuvent s’obtenir qu’à travers l’engagement social. 

 

Toutes les religions ont insisté sur la grandeur de la vérité, du sacrifice et de l’unité. La religion 
Les fondateurs de toutes les religions  

consacrèrent à répandre les secrets subtils de la foi religieuse et fixèrent certaines règles 

violence sont les conditions de base  pour se 

Le Christianisme proclama que tous sont les enfants de Dieu et devraient avoir des 
Tous sont un, soyez comme 

lon l’Islam, tous sont des membres d’une seule famille en termes spirituels. Il considère la 
prière comme le meilleur moyen d’assurer la paix et la sécurité dans la société. 

: on doit être prêt à sacrifier son corps pour sa communauté et 
sa communauté pour le salut de la nation. Ses enseignements établirent que le bien-être de 

: Le Divin a une myriade d’yeux et une myriade de pieds. 
; toutes les mains sont 

les Upanishads ont mis l’accent sur l’unicité de l’humanité. 

Les hommes doivent mener des vies altruistes. Cela peut sembler difficile, mais, en réalité il n’y a 
rien de plus facile. C’est l’égoïsme qui crée toutes sortes de difficultés pour l’humanité. L’amour 
désintéressé peut rencontrer de l’opposition de la part de ses parents et amis et des personnes 

par cette opposition. L’amour doit être chéri 

harmonie avec tous les membres de votre société. Pour cela, 
vous devez participer aux chants dévotionnels pour Dieu avec la communauté, participer au 
service de la communauté et vous impliquer dans la vie de la communauté. C’est la voie la plus 

Il est évident que toutes les religions ont propagé l’unité pour favoriser le bien-être de la 
la société. La réalisation de Dieu et la 
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CINQUIEME PARTIE 

FUSIONNER AVEC JESUS 

 

 

19.- DECOUVREZ QUI VOUS ÊTES REELLEMENT 

 

  Posez-vous la question « Qui suis-je ? » 

  Chaque être humain doit faire un effort pour connaitre sa vraie nature et comprendre sa 
véritable identité. Jésus prêchait cette vérité sacrée, aussi devint-il très populaire chez ses 
contemporains. Il faut noter que l’esprit de recherche était prédominant chez les anciens Grecs 
bien des siècles avant le Christ. Socrate était un grand maître qui encourageait l’esprit de 
recherche chez la jeunesse d’Athènes. 

  Une fois  Socrate se promenait un soir le regard fixé droit devant lui. Comme il prêchait la 
vision droite à ses étudiants, il suivait aussi strictement cette règle. Il était profondément 
absorbé par la recherche du Soi. Au même moment un officier arrivait de la direction opposée. 
Socrate ne remarqua pas l’officier et le heurta. L’officier dans un accès de colère lui demanda, 
« Qui êtes-vous ? » Socrate répondit immédiatement, «  Monsieur, c’est exactement ce que 
j’essaie  constamment de comprendre. Je vous prie, soyez gentil de me faire savoir qui ‘Je’ suis ». 
Socrate était tellement attaché à la poursuite de la vérité qu’il préféra la mort dans sa ville 
natale à la réussite de son évasion avec l’aide de ses disciples. 

 L’homme a maîtrisé l’astronomie et sait tout sur la terre. Il est au courant de tout ce qui arrive 
en Amérique, en Russie et en Angleterre, car il lit les journaux chaque jour et fait des efforts 
pour savoir ce qui arrive dans chaque pays. Mais il ne fait aucun effort pour connaitre son propre 
Moi et donc, tous les autres savoirs ne le rendent pas sage. Il continue à demander à tous ceux 
qu’il croise, « Qui êtes-vous ? D’où venez-vous ? » mais il ne se pose pas ces questions à lui-même. 
Si l’homme ne connait pas son propre Moi, à quoi bon connaitre le reste ? Vous devez faire un 
effort pour connaitre  votre véritable identité. 
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Aujourd’hui, la connaissance scientifique est considérée comme étant immense. Comment la 
science a-t-elle acquis cette grandeur ? La science traite de l’aspect physique de l’univers. Elle 
s’efforce d’explorer les secrets de l’univers, et pas au-delà. Mais, il y a un savoir au-delà de tout 
cela qui forme la base de sa création, son existence et sa dissolution. C’est la spiritualité. Sans 
cette base spirituelle, la science n’a aucun effet. Churchill, l’ancien Premier Ministre d’Angleterre 
a dit une fois, « L’homme a tout conquis, mais il ne s’est pas conquis lui-même. » 

  Aujourd’hui l’homme fait des efforts pour explorer tout ce qu’il y a dans le monde, mais il est 
incapable de réaliser sa propre nature. Il est avide d’obtenir des informations sur tout le reste 
mais il ne se pose jamais la question « Qui suis-je ? » bien qu’il utilise largement l’expression 
« Je » et « mon » quasi en permanence. Alors que le Seigneur est aux côtés de l’homme, celui-ci 
cherche Dieu partout dans le monde. En explorant l’extérieur, l’homme ne peut pas purifier 
l’intérieur. Il est essentiel pour l’homme de transformer sa conscience. 

 En réalité, vous dédiez à l’instant même toutes choses à Dieu ; seulement, vous ne le faites pas 
consciemment, avec la joie qui est votre dû ! Vous dites, « Je le fais pour mon plaisir. Je vais là 
pour être heureux. Je le lis pour ma satisfaction, pour mon avancement. » Qui est ce « Je » qui 
fait, va, agit, lit, se réjouit, est heureux ? Ce « Je » est en chacun. C’est l’âme individuelle (Atma) 
en chacun ; c’est l’universel qui se reflète dans le particulier. Ainsi quand vous dites, « Je le fais 
pour mon plaisir », vous le faites réellement pour le plaisir du « Je » en vous, c’est-à-dire, Dieu. 
Pourquoi Dieu est-il appelé « Je » ? Parce qu’Il est le « Je » en tous les êtres. 

Vous devez vous efforcer de comprendre votre vraie nature, qui est vérité, connaissance, et 
infini. Dans ce monde, tout le monde est doté de vérité, droiture et amour. Par conséquent, si 
vous recherchez votre vraie nature, vous pouvez expérimenter la vérité. Vous pouvez penser que 
le poids des actes passés et leurs inévitables conséquences doivent être supportés ; mais la 
Grâce du Seigneur peut brûler ce fardeau en un éclair ; la révélation de votre réalité vous 
sauvera en un éclair de ce poids. La vue de votre propre réalité est l’ouverture des portes de la 
libération. 

 

 Reconnaissez-vous comme la combinaison du corps, de l’esprit et de l’âme. 

  Quand nous parlons de l’homme, nous devons le considérer comme la combinaison du corps, de 
l’esprit et de l’âme. Le corps est un instrument pour accomplir les actions. L’esprit est la faculté 
qui détermine ce qui est juste ou faux. L’âme est ce qui est toujours pur, immuable et permanent. 

 Une autre façon de considérer la combinaison de ces trois choses – corps, esprit et âme est : la 
première se réfère à celui que vous pensez être ; la seconde, à celui que les autres pensent que 
vous êtes ; et la troisième, à ce que vous êtes réellement. Vous pensez à vous en tant que votre 
corps et ses désirs sensuels, les autres pensent à vous en tant que personnalité, mais celui que 
vous êtes vraiment est l’Esprit Divin infini. 
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 Quand Jésus naquit, trois rois vinrent sur les lieux de sa naissance. Ces trois rois témoignèrent 
de trois points de vue différents au sujet du bébé nouveau-né. L’un d’eux, dit en regardant 
l’enfant : « Ce sera un enfant qui aimera Dieu. » Un second roi dit : « Dieu aimera cet enfant. » Le 
troisième roi déclara : « En vérité, cet enfant est Dieu en personne ». 

  Le premier a vu l’enfant du point de vue physique. Le second a vu l’enfant du point de vue mental. 
Le troisième l’a vu du point de vue de l’âme. Ces trois déclarations indiquent comment on peut 
progresser du niveau humain au niveau Divin. 

  Tant que votre mental demeure dans les éléments matériels, vous vous identifiez à la forme. 
Bien que l’homme moderne soit très éduqué, il est incapable de comprendre les principes du 
corps, du mental et de l’âme. Il se tient éloigné de cette recherche, pensant qu’elle fait partie 
des vérités philosophiques difficiles. Mais ce n’est pas de la simple philosophie ; ce sont des 
vérités éternelles qui doivent être comprises et mises en pratique dans la vie de tous les jours. 

  C’est le corps qui meurt, non le principe de vie. Vous ne devez pas pleurer quand le corps est 
épuisé ou chute ou est blessé. La mort est un évènement qui est la véritable nature du corps. Le 
corps est sujet à un changement constant, mais l’Esprit y demeurant (âme) est immortel. La 
signification profonde de ceci est que partout où vous allez, l’Esprit éternel reste avec vous. Vous 
devez considérer le corps comme le temple de l’Esprit ; ayez à l’esprit que la Divinité est toujours 
en vous. Ce n’est que lorsque vous réalisez cette vérité que vous pouvez commencer l’expérience 
du Divin.  

  Le mental symbolise ce qui imprègne toute chose dans l’univers. Le mental, selon les écritures, 
est la cause de l’esclavage ou de la libération de l’homme. Le mental a trois qualités : terne et 
indolent (tamas), agité et actif (rajas) et sain et bon (sathva). La qualité terne et indolente 
(tamas) fait que le mental ignore la vérité, poursuit le faux et pousse l’homme à s’adonner à ce qui 
est profane et incorrect ; il est nécessaire de corriger cette tendance. La qualité agitée et 
active (rajas) est responsable du fait qu’une personne vive dans une sorte d’état de rêve et 
traite cela comme si c’était réel. La qualité saine et bonne (sathva) fait que la personne voit le 
bien même dans une personne ou un objet mauvais. La personne saine et bonne (sathva) voit Dieu 
dans le cosmos tout entier et développe une approche pieuse envers la création. 

  L’étendue de l’esprit est indescriptible. Il peut voyager très loin en un clin d’œil. Son pouvoir est 
au-delà de la description et de la compréhension humaine. Aucune tâche ne peut s’accomplir sans 
le pouvoir de l’esprit. L’esprit n’a aucune forme. Il travaille seulement avec l’aide de l’âme (pouvoir 
Atmique). Par conséquent c’est le Soi intérieur (âme) qui opère à travers l’esprit et accomplit 
toutes les activités dans le monde. 

  Votre nature est infinie et immortelle, mais vous déniez l’existence de l’âme parce qu’elle ne 
peut pas être perçue. 

 



111 

 

 

 

 L’âme à l’intérieur n’est que le reflet de Dieu et elle est la même dans tous les êtres en tant 
qu’éternel témoin. Elle est sans forme, elle est immuable, elle transcende le temps et l’espace. 
Elle transcende les limitations de la forme. Jésus fit de sérieux efforts pour avoir la vision de 
l’âme. 

  Les hommes pensent que seulement ce qui est perçu par les sens est réel et ce qui est au-delà 
de la perception humaine est irréel. C’est faux. C’est l’invisible qui contient tout. Quand vous 
voyez un homme, vous considérez ses traits physiques comme la seule réalité à son encontre. 
Mais vous pouvez aussi imaginer ses pouvoirs et ses talents, qui ne sont pas visibles 
extérieurement : il a de la compassion, de l’amour, l’esprit de sacrifice, et des pensées sublimes, 
et rien de cela n’est apparent pour vous. Malgré cela, pouvez-vous affirmer que ces choses 
n’existent pas ? 

 Une fleur par exemple a un parfum qui n’a aucune forme visible. La forme du parfum doit se 
trouver dans la forme de la fleur. Sans la fleur il n’y a pas de parfum. De même, tout a une forme, 
mais l’ignorant qui n’est pas conscient de cette vérité, déclare que ce qui est sans forme n’existe 
pas. Il n’y a rien dans l’univers qui soit sans forme. Pour comprendre cette vérité, on doit réaliser 
que le Divin existe dans le microcosme comme dans le macrocosme. 

 

Dépassez la conscience du corps 

  Le Christ identifia son corps comme lui ayant été donné pour soulager la souffrance humaine et 
servir les démunis et les sans-abris. Il renonça à l’exigence de la chair et consacra ses talents et 
sa force à soulager la détresse et la souffrance. Ensuite quand sa conscience s’éleva au niveau de 
l’esprit, il prit conscience qu’il était le Fils de Dieu. Il s’efforça sérieusement de découvrir la 
distinction entre l’apparence et la réalité, entre la vérité et l’image mentale, et il prit conscience 
du niveau supérieur de la conscience, qui transcende les fantaisies de l’esprit. A partir de ce 
sommet de l’intelligence, il prit conscience que « Je et mon Père sommes un. » Et les deux sont 
une simple manifestation de l’Essence Divine, l’Esprit Saint. 

  La cause profonde de toutes les difficultés est l’oubli de votre réalité spirituelle et votre 
identification avec votre corps. Le corps n’est que le vêtement de l’Esprit qui l’habite. Il n’a pas 
été donné à l’homme pour satisfaire ses caprices égoïstes.  En vous immergeant dans la 
conscience du corps, vous développez l’égoïsme et l’avidité de posséder, dont le résultat est de 
favoriser beaucoup de mauvaises qualités. Puis vous oubliez votre Divinité inhérente et vous ne 
réussissez pas à utiliser les sens et les organes dont vous avez été dotés pour satisfaire les 
desseins du Divin.  

 Ce n’est pas correct de vouer un culte au corps. La vie humaine a pour but l’investigation de la 
Réalité Suprême et pas simplement manger, boire, et procréer.  
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Ne l’avilissez pas en l’utilisant pour des tâches basses, triviales, insignifiantes et impies. Où que 
vous soyez, quoique vous fassiez ayez cette résolution ferme et solide. Si vous passez tout votre 
temps et votre énergie dans le confort matériel et les plaisirs sensuels, vous déshonorez cette 
existence humaine. 

 La mort et la naissance ne se rattachent qu’au corps, car le corps est destiné à périr un jour ou 
l’autre. Aussi, abandonnez tous les attachements que vous avez au corps. Vous devrez affronter 
la souffrance si vous êtes attaché au corps. Pour atteindre l’immortalité et expérimenter la 
Béatitude, vous devez développer l’attachement à Dieu qui est en vous.  

  Comme vous êtes dotés d’un corps physique, vous devez vous acquitter de vos devoirs avec zèle. 
Vous devez prendre soin de lui, mais vous ne devez pas lui être attaché excessivement ou vous 
faire du souci pour lui, ou être trompé par le sentiment qu’il est permanent. Vous devez être 
toujours prêt à vous dépouiller du corps pour défendre la bonté ou Dieu. Jésus sanctifia son 
corps en le sacrifiant pour le salut des autres. Prenez Jésus comme idéal pour cette raison car il 
était conscient de ce but et de ce devoir suprêmes. 

 Quand l’identification du Soi avec le corps survient, l’action qui  semble être faite pour sa 
satisfaction personnelle peut être transformée en action de dédicace envers le Divin. Quand les 
actions sont accomplies dans cet esprit désintéressé, vous pouvez éprouver un sentiment de 
libération et savourer une béatitude  qui dépasse toute compréhension. 

 

 Suivez le chemin de vie de JESUS 

  Vous devez faire attention aux leçons que Jésus a élaboré dans les diverses étapes de sa vie. 
« Je suis le messager de Dieu, » déclara-t-il d’abord.  Vous devez bien comprendre le vrai sens du 
terme messager. Seule une enquête incessante révèlera la raison qui se cache derrière le fait que 
Dieu envoie Ses messagers dans le monde. L’enseignant spirituel agit comme une alarme de 
réveil ; il éveille l’endormi  à son devoir envers lui-même, qui est de « Se lever ! Se réveiller ! » et 
il apporte le témoignage du Dieu intérieur, dans chaque pensée, parole et action. Expérimentez 
Jésus en tant que messager envoyé par Dieu. 

  Quand jésus proclama qu’il était le messager de Dieu, il voulait aussi mettre l’accent sur le fait 
que tout le monde est un messager de Dieu et doit parler, agir et penser en tant que tel. C’est la 
véritable discipline spirituelle du travail désintéressé, de la prière, du service envers l’humanité 
et de la méditation.  

  Tout le monde nait dans ce monde par la Volonté de Dieu. Ayant pris naissance vous devez 
réaliser la Divinité intérieure.  
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Le devoir de chaque individu, du fait qu’il est le messager de Dieu, est de pratiquer et de 
propager les principes de vérité, d’amour et de paix et expérimenter la béatitude et la partager 
avec les autres. Chaque individu doit accepter ce rôle et vivre comme un exemple de l’Amour Divin 
et de la charité. Celui qui fait de la publicité pour ce qui est matériel, fugace et éphémère ne 
peut pas être appelé un messager de Dieu. 

  Quand le progrès spirituel augmente, Jésus a affirmé que tout le monde peut reconnaitre que 
tous sont les fils de Dieu, les enfants de Dieu, frères et sœurs les uns des autres. Jésus n’était 
pas le seul Fils de Dieu ; vous êtes tous Ses enfants. Tout comme le fils est l’héritier légitime de 
la propriété du père, vous pouvez également revendiquer la propriété de l’amour de Dieu, de la 
vérité, de la longanimité, de la paix et de l’empathie. Vous devez donc vous efforcez d’atteindre 
ces qualités ; vous devez pratiquer, expérimenter et propager ces vertus. 

  Si vous menez une vie de pureté et de moralité, vous avez le droit de vous considérer comme 
« fils de Dieu ».  Dieu est l’incarnation de l’amour et vous ne devez rien faire qui soit contraire à 
l’amour que Dieu représente. Vous devez développer les bonnes qualités qui peuvent vous rendre 
de dignes « fils de Dieu ». Tout comme Jésus déclarait que tous sont les enfants d’Un seul 
Seigneur ; croyant en la Paternité de Dieu, vous devez tous vivre en harmonie. 

   Au final, quand la connaissance mûrit pour devenir sagesse et quand le but de la sagesse 
spirituelle est atteint, chacun réalise, « Moi et mon Père sommes un », exactement comme Jésus 
l’a finalement déclaré. Jésus et son Père étaient un. Vous et Dieu êtes aussi un et vous pouvez en 
avoir conscience. Vous devez prendre note de cette unicité. Vous devez proclamer votre unicité 
et non votre diversité. 

 « Je suis le Fils », «  Dieu est Mon Père », « Moi et Mon Père sommes un »- ces déclarations du 
Christ sont significatives. De même que votre vision devient plus nette et plus aigüe, votre 
connaissance de vous-même et de l’universel dans lequel vous êtes engagé devient plus nette, plus 
aigüe et plus vraie, jusqu’à ce qu’elle devienne le véritable souffle, le véritable cœur de votre 
existence. 

 

Reconnaissez que vous êtes vous-même Dieu 

  Le cœur de Jésus était pur et serein. Pour cela, Il est honoré et sacré. Nous devons rendre nos 
cœurs sacrés afin que nous nous fondions en Jésus ou que Jésus se fonde en nous. Quand nous 
fusionnons, cela s’appelle la dévotion (bhakti) ; que Jésus soit éveillé en nous et nous sommes sur 
le chemin de la sagesse (jnana). 

  Le réveil de l’homme est tout proche – le réveil à la connaissance que l’homme lui-même est Dieu. 
Le corps humain n’est pas vous, il abrite simplement l’âme, ou l’étincelle de Divinité intérieure, car 
Dieu demeure dans le cœur de tout homme et cette étincelle intérieure du Divin c’est vous – 
vous-même.  



 

 

Tout le reste n’est qu’illusion. Méditez sur cette pensée et, quand la vérité 
découvrirez votre véritable identité
tout le monde dans la même lumière.

  En approfondissant votre recherche vous verrez que vous êtes Dieu. Vous êtes en Dieu et Dieu 
est en vous. Comprenez cette vérité et agissez en conséquence. Vous devez pouvoir dire avec 
conviction que vous êtes l’étincelle du Divin. Si quelqu’un devait demander où se trouve Dieu, vo
devez répondre avec courage et conviction que Dieu est partout.

    Vous devez vous remplir du sentiment que Dieu est en vous, à côté de vous, autour de vous, et 
avec vous partout où vous allez. Reconnaissez le fait que l’univers tout entier est à l’int
vous. Installez Dieu dans votre cœur. En fait, vous n’avez pas besoin de L’installer
Il suffit que vous connaissiez la vérité que Dieu est présent dans votre cœur. Une fois cette 
vérité reconnue, vous devenez Dieu vous
chacun de vous. Mais vous n’avez pas découvert la réelle vérité sur vous, comme un éléphant qui 
ne connait pas sa force. Essayez de comprendre votre véritable nature. Vous avez en vous tous 
les pouvoirs. Ils proviennent de l’Esprit Divin qui est en vous.

  Comprenez que Dieu est l’incarnation de l’amour et de même est l’homme  Quand vous aimez Dieu 
avec cette conscience, l’amour a pour résultat la réalisation de Dieu. Quand vous pensez sans 
cesse que vous êtes Dieu et que vous n’êtes pas séparé de Dieu, vous devenez vraiment Dieu.
vous considérez que Dieu est séparé de vous, Dieu restera toujours séparé de vous. Dieu n’est 
pas séparé de vous ; Dieu est en vous et vous êtes en Dieu. Vous devez d’abord réaliser cette 
vérité. 

  Vous devez constamment vous rappeler, «
jour où vous vous verrez comme Dieu vous deviendrez Dieu. «
vous êtes Jésus et que vous êtes Dieu.
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Tout le reste n’est qu’illusion. Méditez sur cette pensée et, quand la vérité 
découvrirez votre véritable identité ; ensuite tout votre mode de vie changera, et vous verrez 
tout le monde dans la même lumière. 

echerche vous verrez que vous êtes Dieu. Vous êtes en Dieu et Dieu 
est en vous. Comprenez cette vérité et agissez en conséquence. Vous devez pouvoir dire avec 
conviction que vous êtes l’étincelle du Divin. Si quelqu’un devait demander où se trouve Dieu, vo
devez répondre avec courage et conviction que Dieu est partout. 

Vous devez vous remplir du sentiment que Dieu est en vous, à côté de vous, autour de vous, et 
avec vous partout où vous allez. Reconnaissez le fait que l’univers tout entier est à l’int
vous. Installez Dieu dans votre cœur. En fait, vous n’avez pas besoin de L’installer
Il suffit que vous connaissiez la vérité que Dieu est présent dans votre cœur. Une fois cette 
vérité reconnue, vous devenez Dieu vous-même. Réalisez qu’il n’y a personne de plus grand que 
chacun de vous. Mais vous n’avez pas découvert la réelle vérité sur vous, comme un éléphant qui 
ne connait pas sa force. Essayez de comprendre votre véritable nature. Vous avez en vous tous 

iennent de l’Esprit Divin qui est en vous. 

Comprenez que Dieu est l’incarnation de l’amour et de même est l’homme  Quand vous aimez Dieu 
avec cette conscience, l’amour a pour résultat la réalisation de Dieu. Quand vous pensez sans 

u et que vous n’êtes pas séparé de Dieu, vous devenez vraiment Dieu.
vous considérez que Dieu est séparé de vous, Dieu restera toujours séparé de vous. Dieu n’est 

; Dieu est en vous et vous êtes en Dieu. Vous devez d’abord réaliser cette 

Vous devez constamment vous rappeler, « je suis Dieu » « Je suis Dieu. » «
jour où vous vous verrez comme Dieu vous deviendrez Dieu. « Au final, vous devez 
vous êtes Jésus et que vous êtes Dieu. » 

 

 

Tout le reste n’est qu’illusion. Méditez sur cette pensée et, quand la vérité se dévoilera, vous 
; ensuite tout votre mode de vie changera, et vous verrez 

echerche vous verrez que vous êtes Dieu. Vous êtes en Dieu et Dieu 
est en vous. Comprenez cette vérité et agissez en conséquence. Vous devez pouvoir dire avec 
conviction que vous êtes l’étincelle du Divin. Si quelqu’un devait demander où se trouve Dieu, vous 

Vous devez vous remplir du sentiment que Dieu est en vous, à côté de vous, autour de vous, et 
avec vous partout où vous allez. Reconnaissez le fait que l’univers tout entier est à l’intérieur de 
vous. Installez Dieu dans votre cœur. En fait, vous n’avez pas besoin de L’installer ; Il y est déjà. 
Il suffit que vous connaissiez la vérité que Dieu est présent dans votre cœur. Une fois cette 

isez qu’il n’y a personne de plus grand que 
chacun de vous. Mais vous n’avez pas découvert la réelle vérité sur vous, comme un éléphant qui 
ne connait pas sa force. Essayez de comprendre votre véritable nature. Vous avez en vous tous 

Comprenez que Dieu est l’incarnation de l’amour et de même est l’homme  Quand vous aimez Dieu 
avec cette conscience, l’amour a pour résultat la réalisation de Dieu. Quand vous pensez sans 

u et que vous n’êtes pas séparé de Dieu, vous devenez vraiment Dieu. Si 
vous considérez que Dieu est séparé de vous, Dieu restera toujours séparé de vous. Dieu n’est 

; Dieu est en vous et vous êtes en Dieu. Vous devez d’abord réaliser cette 

» « Je suis Dieu. » Le 
Au final, vous devez réaliser que 
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REFERENCES DES DISCOURS 

 

 

PREMIERE PARTIE – La venue de JESUS 

1. Pourquoi Dieu s’incarne-t-Il 

   Au commencement était le verbe 

   Au commencement     25 déc 1970 
   L’univers       Summer camp 1974 
   Dieu       24 déc 1980 
   Dieu est omniprésent    25 déc 1970 
   Dieu n’a ni commencement    17 oct 1972 
   Dieu       11 avr 2003 
   C’est son jeu      24 déc 1980 
   Les relations entre     11 avril 2003 
   Seulement Dieu     10 juin 1974 
   L’univers      Summer camp 1974 
   L’attribut      25 Déc 1970 
   Quand le mot     Summer camp 1974 
   L’objet      25 déc 1970 
   Le mot Dieu      19 juil 1970 
   Vous devez voir Dieu     25 Déc 1970 
   Dieu est le pouvoir éternel    24 déc 1980 
   Contemplez      24 mars 1973 
   Création et créateur     10 juin 1974 
   Sans Dieu      24 déc 1980 
   Rien ne peut arriver     10 juin 1974 
 
Dieu en tant que Trinité est présent dans tous les êtres 
 
Ce n’est pas possible     16 mai 00 
Pourtant la Trinité     25 déc 87 
Faites bon usage     23 nov 95 
Quand la Trinité est     07 avr 97 
Le corps humain est     17 mai 00 
Le cœur symbolise     25 déc 87 
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Dieu recherche des Dévots sincères 
 
Dans la bible      25 déc 82 
Seul un dévot ardent     25 déc 98 
Un jour un dévot     23 oct 74 
Aujourd’hui l’homme est en recherche   25 déc 02 
L’homme est a la recherche de Dieu   25 déc 98 
Est- il nécessaire     25 déc 96 
Il n’a pas a être…     25 déc 82 
Quand Dieu est avec …     25 déc 02 
Le Seigneur réside …     14 oct 94 
Il est plus proche ..     25 déc 98 
Dieu est le sauveur …     25 déc 02 
Le devot qui est …     25 déc 86 
Le dévot est inséparable …    15 sep 86 
Vous devez vous engager …    18 aou 95 
Vous devez avoir …     25 déc 86 
Quand vous réalisez     25 déc 98 
C’est la vraie marque…                25 déc 86 
Effort sincère …     05 jan 71 
 Et aussi concentration…    25 déc 87 
Quelque soit l’activité …    25 déc 82 
Soyez engagé …     25 déc 79 
 
Dieu élève la conscience de l’homme 
 
Dieu, par son amour      24 déc 78 – 80 
L’homme incarne la volonté de Dieu   24 déc 80 
Dieu doit parler à l’homme…    25 déc 78 
La destinée …      24 déc 72 
La vie de ses personnalités    25 déc 78 
 
Le but de Sa vie 
 
Il y a 2000 ans…     24 déc 80 
Il était Karana …     25 déc 78 
Jésus transforma …     25 déc 98 
Le nom originel de Jésus …    25 déc 78 
Etre conscience …     25 déc 02 
Dans le manuscrit tibétain…    25 déc 78 
Jésus fut appelé le Christ …    25 déc 91 
C’est le principal….     25 déc 86 
Jésus enseignait simplement ….   24 déc 72 
Vous devez vous embarquer …    25 déc 87 
Au début …      25 déc 86 
Finalement  ….      25 déc 87 
Voilà le voyage spirituel    25 déc 78 
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2. JESUS - Ses premières années 

La naissance de Jésus 

Il y a 2000  ans …..     25 déc 91 
Des siècles avant le Christ….    25 déc 89 
Dans la bible …      18 aou 95 
Les juifs croyaient …     25 déc 91 
Vous êtes informés …     25 déc 93 
Il priait sans cesse ….      18 aou 95 
Le visage est le reflet …    15 sep 86 
Son intense dévotion ….    25 déc 93 
Ceci est révélé….     15 sep 86 
Dans la pensée chrétienne…    Cours d’été 74 
Les Juifs croyaient …      25 déc 91 
Quand nous nous documentons…   Cours d’été 74 
Le dirigeant ….      24 déc 72 
Apparitions splendides …    24 déc 72 
L’étoile qui apparut ….     25 déc 79 
Ce que l’histoire signifie …    24 déc 72 
Quand Jésus naquit …     25 déc 98 
Le premier dit ..      25 déc 91 
Ce que nous devons comprendre …   25 déc 98 
 
Comment célébrer la naissance de Jésus 
 
Ce jour marque …     25 déc 70 
Quand nous lisons la Bible…    Cours d’été 74 
Le Christ a sacrifié sa vie ….    25 déc 70 
L’anniversaire de Jésus ….    25 déc 78 
Il est donc approprié ….    24 déc 72 
Ce jour doit être dédié …    25 déc 82 
Il est inutile de prier juste ce jour la …  25 déc 79 
Jésus dit « Aimez tout le monde …   23 nov 93 
Le Christ enseigna …     25 déc 92 
Les chants de Noël et les bougies …   25 déc 78 
Ce n’est pas non plus …     25 déc 76 
Purifiez vos cœurs ….     24 déc 72 
Quand Jésus naquit ….     25 déc 76 
L’habitude du service …    24 déc 72 
Adorez Jesus …     25 déc 98 
C’est le seul chemin ….     25 déc 92 
Noël est célébré ….     25 déc 90 
Dans chaque pays …     25 déc 94 
Venant ensemble adorer Dieu    25 déc 90 
Ici sont rassemblés …     25 déc 94 
Cela devrait se répandre …    25 déc 90 
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L’enfance de Jésus et le début de sa vie d’adulte 
 
 
Dès l’enfance Jésus …     25 déc 91 
Et illustra  …                 25 déc 94 
Même en bouton …..     25 déc 78 
L’inspiration pour ….     25 déc 94 
Comme le parfum …     25 déc 91 
Dans sa 12ème année …     25 déc 88 
Ne le trouvant nulle part…    25 déc 94 
Ils s’y rendirent …     25 déc 88 
La scène lui rappela …     25 déc 98 
Mary affectueusement …    25 déc 94 
Quand Mary parla a Jésus …    25 déc 88 
Jésus répondit : « Mère…    25 déc 94 
C’est le temple de Dieu …    25 déc 89 
Il avait appris ces leçons …    25 déc 94 
Dans ces paroles Jésus…          25 déc 88 
Réalisant dès ….     25 déc 91 
Quelques années après …    25 déc 02 
Pendant un moment …     25 déc 91 
Comme la plupart …     25 déc 78 
Il pensa qu’il devait …     25 déc 86 
Jésus considéra d’abord …    25 déc 94 
Plus tard Il se demanda.....    25 déc 79 
Il erra intentionnellement …    24 déc 80 
Il passa ces nombreuses années …   25 déc 79 
Comme la conscience de Dieu…    25 déc 86 
Qui est messager …     25 déc 91 
 

3. JESUS sa divine mission 

Les plus grandes tâches de Jésus 

Jésus prêcha …                                                25 déc 96 
Ainsi quand Jésus atteignit …    25 déc 88 
Ainsi Jésus était résolu …    25 déc 95 
Après 40 jours …     25 déc 88 
Jésus considérait …     25 déc 95 
Jésus déclara au monde …    25 déc 89 
 
Jésus et ses proches disciples 
 
Un jour Jésus ….     25 déc 02 
Après un certain temps …    25 déc 88 
Pour entrer dans ce royaume ….   25 déc 94 
Jésus avait 12 …     25 déc 79 
Luc, Pierre, Thomas …     24 nov 98 
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Mathieu qui était …     25 déc 01 
Jésus appela un …     25 déc 02 
Et Pierre voulait plus …    25 déc 01 
Il développa un …      25 déc 02 
Et voulu dépasser …     25 déc 01 
Thomas un autre disciple …    25 déc 98 
Dans la conduite …     25 déc 84 
Ne laissez jamais …     25 déc 98 
Ce n’est que lorsque …     25 déc 84 
 
Jésus traversa trois étapes de croissance spirituelle 
 
L’eau mouvante …     24 déc 72 
Bien que la lune      cours d’été 74 
Le Christ à parlé     24 déc 72 
Voici ces 3 étapes ….     25 déc 76 
Après avoir utilisé …     15 oct 88 
A partir du stade …     25 déc 78 
Jésus pu atteindre …     25 déc 76 
Cette étape est appelée ….    25 déc 76 
Quand la conscience du corps …   25 déc 78 
Quand Jésus déclara …    25 déc 76 
Ensuite seulement …     15 oct 88 
Les personnes qui ont des pensées …   cours d’été 74 
 

4. JESUS inspire chacun a être une lumière dans le monde 

        
Jésus traversa …     25 déc 76 
Il avait la lumière …     25 déc 78 
Il attirait les gens …     25 déc 76 
Chaque homme est tout d’abord ..   25 déc 84 
Ces trois stades …     07 sep 96 
La 3ème et dernière …     13 aou 78  
Pour franchir …     25 déc 78 
Si chacun ….      24 déc 72 
Une lampe posée …     25 déc 82 
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DEUXIEME PARTIE – Les enseignements de Jésus 

5. Le message  de JESUS est universel pour toute l’humanité 

Jésus suivait l’esprit de la loi 

Jésus trouvait les érudits …    25 déc 78 
Les juifs pratiquaient les rites …   24 déc 80 
Toutes choses dans la nature …   18 jui 89 
La joie pure et …     27 oct 82 
Le meilleur moyen …     24 déc 80 
 
Jésus enseignait la vérité 
 
Chaque religion a déclaré …    25 déc 85 
Toutes les religions appellent …    25 déc 90 
Seule la vérité …     14 jan 98 
La vérité est ce qui …     25 déc 01 
Dieu est l’incarnation…     25 déc 98 
En fait n’a ni naissance …    25 déc 92 
La vérité est valable …     26 fév 98 
Comment pouvez vous réaliser…   SS jan 95 p.13 
Voir le même Dieu …     11 oct 98 
Aussi longtemps que …     SS jan 95 p.13 
Cherchez la vérité …     22 nov 81 
Dieu est la véritable forme …    04 sep 94 
Cette vérité est en vous …    25 déc 88 
Elle est éternelle …     SS avr 94 p.95 
C’est de la folie …     21 jui 93 
La vérité est votre vraie nature …   24 oct 65 
C’est le devoir …     04 sep 94 
La vérité est une …     25 déc 88 
C’est la base …      04 sep 94 
Connaitre son Soi …     21 jui 93 
 
Jésus enseignait la droiture 
 
Vous devez adhérer …     25 déc 88 
Dans tous les pays …     25 déc 76 
Un bon caractère …     25 déc 79 
Si l’argent et la santé …    25 déc 98 
Mais ces trois trésors…    25 déc 79 
Vous devez aussi rectifier …    25 déc 89 
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Jésus enseignait la paix 
 
Le message de ……     20 mai 74 
Vous devez avoir cette …    24 déc 80 
L’unicité de toute la création…    20 mai 74 
De la vision étroite …     25 déc 76 
Pour savourer la paix …    25 déc 92 
Les hommes aujourd’hui…    25 déc 95 
Celui qui est rempli …     25 déc 70 
Jésus était grand …     26 mar 65 
Vous ne pouvez pas …     24 déc 72 
La  pratique spirituelle…    25 déc 79 
Le manque de paix…     21 juill 93 
 
Jésus enseignant l’amour 
 
Jésus est venu enseigner …    25 déc 95 
Si vous ne récoltez pas …    14 fév 99     
L’amour lie …      25 déc 81 
La puissance transformatrice …   25 déc 84 
   Et fut le 1er programmateur…   25 déc 87 
L’amour peut changer le cœur…   25 déc 86 
En y regardant …     25 déc 81 
L’homme est doué de …     25 déc 88 
Dieu est l’incarnation ….    25 déc 98 
L’amour seul ….      25 déc 00 
Seul un être ….      25 déc 95 
Commencez la journée ….    25 déc 98 
 
Jésus enseignait la non violence 
 
Vous devez aimer …     25 déc 88 
Bienheureux celui qui …    25 déc 87 
Etre amical envers …     25 déc 92 
Plus vous aimez …     25 déc 01 
Si vous trompez les autres …    25 déc 02 
St Jean ….      17 juil 97 
 
Jésus enseignait le service désintéressé 
 
Dans la bible …      25 déc 84 
L’amour doit se manifester….    25 déc 81 
Il n’y a rien de plus facile …    25 déc 93 
Vous pouvez dire …     25 déc 99 
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6. Bénis soient les humbles 

Soyez comme des enfants 
 
Vous devez prendre refuge …    23 mai 67 
Aussi considérez-vous …    23 nov 88 
Chez les enfants …     23 mai 67 
Ils ont le sens de …     22 nov 69 
Vous aussi devez êtres…    31 déc 84 
Jésus prenait un enfant….    23 mai 67 
Les enfants sont heureux ….    23 avr 67 
Les enfants n’ont aucuns désirs …   23 mai 67 
Ils se grisent …     23 avr 67 
C’est pourquoi Il déclarait …    mai 94 
Qu’il est doux le sourire …    23 avr 67 
Dans cette innocence …    SS jun 95 p.147 
C’est la nature authentique …    23 avr 67 
Le Christ a dit un jour …    sum shaw 73 
Rendez vous humbles …    09 mar 67 
A tirer des conclusions …    06 avr 65 
Tous sont des enfants de Dieu …   08 avr 83 
Vous viendrez a savoir …    30 mar 79 
Vous devriez aussi cultiver…         avr 98 
La pureté, la patience …    25 sept 00 
Si vous développez …     05 avr 00 
 
Abandonnez l’égo pour entrer dans la demeure de Dieu 
 
Jésus fut honoré …     25 déc 78 
Si vous voulez entrer …    25 déc 76 
Quand vous entreprenez le voyage…    25 déc 87 
Quand l’égo sans va  …     07 jui 63 
Vous devez réaliser …     25 déc 76 
Si vous entretenez …     25 déc 89 
Et tous les pas peuvent être…    25 déc 98 
Une fois cette vérité reconnue …   25 déc 89 
 
Dédiez votre vie à Dieu 
 
Jésus a dit que la vie …    25 déc 01 
Que toutes vos activités …    25 déc 02 
Engagez vous dans le service humble …  25 jui 78 
Recherchez le bonheur …    23 nov 61 
Vous devez utiliser …     12 oct 64 
Aidez toujours …     25 déc 02 
Voilà la véritable Divinité …    23 nov 61 
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Vous devez servir la société …    25 déc 01 
Personne ne peut vivre …    31 aou 81 
Si vous savez que …     20 fév 66 
Dédiez votre vie entière …    25 déc 02 
 

7. Bénis soient ceux qui pleurent… 
 
Comprendre le bonheur et les difficultés 
 
Sans la douleur …     25 déc 98 
L’aspiration à la béatitude …    25 déc 82 
Ne vous sentez jamais déprimé…   25 déc 98 
Ne blâmez pas les autres …    25 déc 79 
Chacun doit assumer …     25 déc 98     
Personne ne peut prédire …    25 déc 00 
Vous récolterez …      25 déc 99 
Il n’y a aucun défaut …     25 déc 98 
Par-dessus tout …     29 jui 88 
 
Apportez la consolation à ceux qui sont dans la détresse 
 
Jésus a accompli …     25 déc 92 
Il était la compassion …    25 déc 81 
Le Seigneur seul …     10 aou 93 
Dans le service rendu …    25 déc 90 
Il y a des personnes bonnes …    25 déc 92 
Le service devrait être …    25 déc 90 
Toutes les religions et les écritures …   25 déc 92 
Ce que Jésus prêchait …    25 déc 96 
Donnez du bonheur …     25 déc 98 
Ou que vous soyez …     25 déc 89 
L’accomplissement de la vie humaine …   25 déc 70 
 
Sachez qu’il n’y a aucune souffrance en Dieu 
 
Comme Jésus à supporté …    25 déc 00 
En guise d’illustration …    25 déc 88 
Vous devez aussi apprendre l’art …        déc 66 
Tous ceux qui traversent …    10 avr 75 
Aussi instruit que vous puissiez être …  25 déc 88 
Dieu prend sur Lui …     25 déc 70 
Ainsi, si vous pensez constamment à Dieu …  25 déc 00 
Rien n’affecte Dieu …     25 déc 98 
Au moment de Sa ….     20 oct 01    
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8.  Bénis soient les doux …. 

Cherchez la véritable richesse 

Jésus n’accordait aucune valeur …   25 déc 87 
La vérité et l’amour Divin     25 déc 98 
Toutes les autres formes …    25 déc 87 
Vous devez considérer …    25 déc 95 
Tous les plaisirs mondains …    25 déc 98 
Ne vous enorgueillissez pas de …   25 déc 82 
L’esprit vous dérobe …     25 déc 00 
Ne passez pas vos jours …    25 déc 70 
Il y a un récit de jadis …    25 déc 72 
Vous pouvez gagner autant …    25 déc 99 
A la naissance personne …    25 déc 79 
 
Réduisez les désirs de l’égo et développez le détachement 
 
La vraie libération ….     25 déc 94 
Au lieu d’apprendre …     25 déc 79 
Aujourd’hui l’homme court …    25 déc 82 
Ce n’est pas le monde qui …    25 déc 87 
Nos problèmes commencent …    25 déc 82 
L’égoïsme et l’amour étriqué …    25 déc 95 
Vous devez réduire vos désirs …   25 déc 89 
L’ignorance est la cause …    25 déc 01 
Ce n’est qu’en tournant …    25 déc 89 
La clé d’or …      23 nov 67 
Pour offrir entièrement …    25 déc 80 
 
Connaissez votre source divine 
 
Il n’y a aucun principe de vie …    25 déc 01 
Chaque être vivant …     25 déc 82 
Vous devez vous efforcer …    25 déc 96 
Un homme peut voyager …    25 déc 82 
En oubliant le pouvoir suprême …   25 déc 96 
Les hommes cherchent la cause de …   25 déc 79 
Si un minuscule cristal de sucre …   25 déc 88 
Considérez la réalité …     25 déc 82 
L’homme n’a pas besoin de chercher …   25 déc 97 
Dieu est la base de tout ce qui existe …  13 fév 97 
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9. Bénis soient les justes 
 
Développez la moralité et le caractère 
         
Ce n’est que dans un individu …    25 déc 84 
Jésus enseigna l’importance ….    20 oct 01 
Et donc les Romains ….     25 déc 01 
En écoutant les enseignements …   20 oct 01 
La moralité ne veut pas ….    25 déc 84 
L’estime mutuelle …     25 déc 90 
Par conséquent développez …    25 déc 00 
Les hommes développent …    25 déc 94 
En même temps que l’acuité …    22 nov 99 
Vous ne serez jamais satisfaits…   12 mar 99 
Par exemple il y a ….     25 déc 87 
Les femmes ont un grand rôle…   22 nov 69 
Vous devez apprendre aux enfants …   21 nov 79 
La destinée d’une nation …    25 déc 86 
Sans morale ….      25 déc 84 
 
Recherchez la bonne compagnie 
        
Jésus tenta d’enseigner …    25 déc 79 
Au moment de la naissance …    25 déc 99 
Notre conduite détermine…    08 avr 83 
Il y a deux sortes …     25 déc 85 
En tout premier lieu ….     25 déc 99 
Aussi éviter la compagnie …    25 déc 85 
Vous pouvez vous élever …    25 déc 99 
La compagnie des bons …    25 déc 85 
Telle est votre compagnie …    25 déc 99 
Acceptez les bonnes choses …    25 déc 00 
Et essayer de garder votre esprit…   15 jan 92 
Par la bonne compagnie …    25 déc 99 
 
Que vos pensées, paroles, actions, soient Un 
 
Jésus a mis l’accent …     25 déc 86 
Parce que la vie humaine …    25 déc 98 
Les trois correspondent …    25 déc 01 
Les pensées que l’intellect …    25 déc 80 
Veillez à la pureté …     02 oct 81 
Cela ne sert à rien …     25 déc 92 
Dites la vérité ….     25 déc 01 
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Comment le mental …     25 déc 82 
Le maître doit pratiquer …    25 déc 70 
La connaissance pratique …    25 déc 96 
Un homme ou une institution …    23 nov 64 
Ne dites pas une chose …    23 mai 65 
La pensée qui s’élève …     08 déc 79 
En outre, vos pensées …    25 déc 95 
Dieu n’est pas ému …     25 déc 02 
Ne conseillez pas ….     23 mai 65 
L’union de la tête, du cœur …    25 déc 98 
Si chacun de vos actes …         juil 67 
 

10. Bénis soient les miséricordieux 

Sanctifiez vos vies par des actes de compassion 

Gagnez la vraie miséricorde …    25 déc 79 
La compassion était …     25 déc 81 
Il s’est Lui-même engagé …    25 déc 96 
Jésus plaidait …     25 déc 81 
Sanctifiez vos vies …     01 oct 99 
L’homme est par conséquent …    12 avr 00 
Le cœur plein …     25 déc 81 
Considérez votre corps …    25 déc 95 
Par conséquent faites que …    25 déc 86 
La santé physique, mentale …    25 déc 80 
Le corps devrait être …    25 déc 94 
Maintenez votre corps propre …   25 déc 76 
En vérité, …      13 juil 03 
Mais l’homme gaspille …    01 sep 00 
Le temps est le cadeau …    22 aou 00 
Comment alors pouvez-vous …    01 sep 00 
Sanctifiez le temps …     22 aou 00 
L’homme a inventé …     25 déc 99 
De même vous devez savoir …    14 avr 01 
Quand vous faites bon usage …   25 déc 99 
Quelque soit l’action …     14 avr 01 
Dédiez vos mains …     25 déc 79 
Il n’y a pas d’action plus ….    16 mai 64 
Vivez dans l’amour …     25 déc 79 
Soyez bon, …      25 déc 81 
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Reconnaissez les vertus et les bonnes qualités chez les autres 
 
On peut trouver deux traits …    25 déc 88 
Seul est lui-même vertueux…    10 sep 00 
Vous êtes un être humain …    14 fev 99 
Développez une vision …    14 avr 98 
 
Ne voyez pas le mal …     11 mai 98 
Aujourd’hui les gens …     14 fév 99 
Tout ce que nous voyons …    20 nov 01 
Personne n’a le droit …     25 sep 98 
Vous connaissez si peu …    20 nov 01 
Il y a 3 choses …     11 mai 98 
Vous devez oublier 2 choses …        avr 98 
Vous devez vous souvenir …    11 mai 98 
Vous êtes tous des incarnations …       avr 98 
Vous devez voir la réalité …    21 avr 98 
En développant l’amour …    09 jui 98 
 
Plantez les graines des nobles qualités 
 
Jésus et Mahomet      25 déc 02 
Cultivez le détachement …    25 déc 79 
Partagez votre amour …    25 déc 00 
Jésus à développé …     25 déc 02 
Il n’y a pas en ce monde …    16 mai 64 
Vous êtes le fermier …     25 déc 79 
Si vous avez de bonnes pensées …   25 déc 85 
Vous êtes la cause …     25 déc 79 
Vous êtes un produit …     25 déc 91 
Votre destin bon ou mauvais …    25 déc 94 
Si vous pensez sans cesse à Dieu …   25 déc 98 
Semez les graines …     25 déc 94 
La grandeur ne consiste pas …    25 déc 02 
Vous louez le Seigneur …    05 fev 63 
Quand vous êtes engagés …    20 oct 63 
Remplissez d’amour …     29 jui 69 
Parlez moins …      25 déc 02 
La parole qui jaillit …     29 jui 69 
Considérez l’amour …     25 déc 00 
La vérité, la droiture…     25 déc 99 
Ces quatre valeurs …     25 déc 00 
Celui la seul …      25 déc 99 
Il n’y a pas de plus grand pouvoir …   25 déc 00 
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11. Bénis soient les cœurs purs 

Purifiez votre cœur et votre mental 

Jésus enseignait l’amour infini…   25 déc 79 
La lune est unique …     25 déc 70 
Dieu ne peut être perçu …    25 déc 95 
Dieu se reflète …     25 déc 70 
Ce dont nous devons nous efforcer …   25 déc 76 
Ne lâchez pas la bride …    25 déc 94 
Comment peut-on s’attendre …    25 déc 95 
Le créateur a  pourvu…               25 déc 97 
Votre bonheur est le paradis …   25 sep 98 
C’est le mental …     14 mar 99 
Purifiez vos pensées …     23 nov 99 
 
Sachez que le royaume des cieux est en vous 
 
Un jour un grand prêtre …    25 déc 87 
Jésus a dédié sa vie …     25 déc 96 
Où il y a la foi …     25 déc 82 
Sans la foi en Dieu …     25 déc 88 
Pour cela …      25 déc 87 
Quand la foi grandit …     25 déc 00 
Dans notre expérience quotidienne …   25 déc 97 
Que doivent acquérir les hommes ….   25 déc 94 
Dieu est l’amour …     17 juil 97 
Donc le royaume …     25 déc 87 
C’est seulement ensuite …    25 déc 94 
Si vous réalisez …     Prema Dhaara p.17 
Cet amour engendrera …    25 déc 94 
Le royaume de la pure …    23 juil 75 
Quand l’homme est capable …    22 jui 69 
 
Entreprends le voyage vers Dieu 
 
Le contrôle des sens      19 fév 87 
Ce n’est que lorsque le mental …   25 déc 89 
Vous ne devez pas attendre …    19 fév 87 
Vous continuez à juger …    15 jan 92 
Une profonde investigation …    04 jui 01 
Par conséquent vous devez …    22 nov 02 
Développez la connaissance …    25 déc 79 
Les choses du monde …    19 fév 87 
Le contentement est la plus précieuse…  25 déc 79 
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12. Bénis soient les artisans de la paix 

Aidez à promouvoir la paix dans le monde 

L’un des plus importants messages …   25 déc 85 
La compréhension de l’unité …    25 déc 92 
Si vous désirez …     25 déc 90 
Aujourd’hui les peuples …    25 déc 95 
A cause des attitudes …    25 déc 91 
Il n’y a la paix nulle part…    25 déc 95 
Pour triompher de …     25 déc 91 
La paix et la prospérité …    25 déc 86 
Vivez dans l’amour …     25 déc 91 
La paix est essentielle …    25 déc 98 
Chaque individu …     25 déc 89 
En oubliant sa vraie nature …    25 déc 84 
Le chemin spirituel …     06 mai 88 
En fait il n’y a qu’une seule …    25 déc 98 
Tout le monde doit développer …   25 déc 90 
 
 
Cherchez la paix dans les profondeurs de votre cœur 
 
Si vous tournez votre vision …    25 déc 91 
La paix doit être cherchée …    25 déc 89 
Qui sont la manifestation …    25 déc 90 
Ne permettez pas à votre corps …   25 déc 79 
Il y a une quête permanente …    29 sep 62 
Pour découvrir votre réalité …    06 juil 63 
La paix est votre nature …    23 nov 60 
Votre nature réelle …     29 sep 62 
Une fois que vous pénétrez …    27 sep 60 
Pour savourer la paix …    25 déc 92 
Vous ne devriez ni blâmer …    25 déc 02 
Bien sur il est très difficile …    24 déc 80 
Seule la divinité en vous …    25 déc 91 
Votre nature réelle …     02 déc 61 
Essayez de comprendre …    25 déc 91 
 
 
Soyez tolérant, compréhensif et pardonnez 
 
Cultivez la tolérance …     24 déc 72 
Si vous développez l’amour …    26 sep 98 
Essayez de comprendre …    27 sep 98 
Rendez vos vies simples …    12 mai 70 
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La paix et le bien être …    12 mai 84 
L’amour implique …     29 fev 84 
Quand l’amour est associé …    22 mar 85 
Aujourd’hui les conflits …    18 nov 99 
La compréhension et l’accord…    29 sep 00 
Au sein de la famille…     29 déc 85 
L’adaptation …      29 sep 00 
Une atmosphère harmonieuse…   29 déc 85 
Dans le discours …     25 jan 85 
Quand il devient nécessaire…    05 déc 85 
La patience et le pardon…    01 sep 00 
Il n’y a pas de plus grande qualité …   25 sep 98 
Oubliez toutes les blessures…    04 sep 98 
 
 
 

13. Bénis soient les persécutés par amour de l’action juste 

Soyez sans peur et ayez du courage 
 
Vous devez affronter …    25 déc 98 
 Les sans amour …     25 déc 81 
A aucun moment vous ne devez …   25 déc 84 
Si vous suivez …     25 déc 98 
Dans ce monde …     25 déc 99 
Par conséquent développez la foi …   25 déc 87 
Imaginez que …     25 déc 81 
Jésus ne voulait que du bien …    25 déc 82 
Vous ne devriez pas …     25 déc 95 
Vous devez rester d’humeur égale …   16 jui 01 
Dieu est omniscient …     23 oct 74 
Soyez courageux …     25 déc 00 
Jésus sortit vainqueur …    25 déc 82 
 
Suivez la voie que vous avez choisie 
 
Peu importe comment les autres …   25 déc 79 
Quoi que les autres puissent dire …   25 déc 95 
Aimez …      25 déc 79 
Il y a une raison …     25 déc 88 
Si vous vivez …      25 déc 93 
Ayez foi en Dieu …     25 déc 00 
Tout comme Jésus …     25 déc 93 
Suivez le chemin …     25 déc 79 
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Manifestez votre divinité inhérente 
 
En chaque être humain …    25 déc 92 
Quand seul le corps agit …    25 déc 91 
Quand l’âme fonctionne …    25 déc 91 
C’est une âme réalisée …    25 déc 92 
Ces 4 types …      25 déc 79 
La spiritualité …     25 déc 92 
Beaucoup de personnes …    25 déc 97 
Quand les attachements …    25 déc 92 
 

14. Bénis soient les calomniés pour l’amour de Dieu 

Affrontez la critique avec équanimité 

Si quelqu’un …      25 déc 00 
Laissez les gens dire …     25 déc 98 
Si la critique est faite …    25 déc 00 
N’entrez pas …      25 déc 98 
Considérez que tout …     25 déc 00 
Vous ne pouvez atteindre …    12 mar 02 
Aimez tout le monde …     25 déc 00 
 
N’ayez pas peur de ceux qui travaillent contre Dieu 
 
Jésus accordait …     25 déc 02 
Il y a trois types …     25 déc 93 
L’animosité …      25 déc 84 
Le divin …      25 déc 81 
 
Voyez Dieu en tout 
 
Ce n’est pas la peine …     25 déc 85 
Les bonnes comme les mauvaises …   20 avr 98 
La paix réelle …     10 juil 59 
D’abord vous avez une idée …    07 juil 63 
Chacun comprend …     25 aou 98 
L’antique culture …     25 déc 90 
Si vous devenez …     25 déc 79 
Dans le but de cultiver …    30 sep 98 
C’est signe de …     01 jan 98 
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15. L’Amour est la base des enseignements de JESUS 

Sachez  que Dieu est Amour et que l’homme est Amour 

Jésus enseignait que Dieu …    25 déc 88 
Seul l’amour peut révéler …    25 déc 79 
L’amour est homme …     25 déc 00 
Sans Dieu …      25 déc 81 
Au lieu de reconnaitre …    25 déc 88 
C’est l’amour qui unifie tout …    25 déc 00 
L’amour vit en donnant …    25 déc 79 
Dieu est l’entité …     25 déc 81 
Quelle faute peut-il y avoir …    25 déc 00 
De nos jours …      25 déc 70 
 
 
Cultivez l’amour universel, l’amour divin 
 
L’amour universel …     25 déc 88 
Aujourd’hui l’homme …     25 déc 97 
Le véritable amour n’a pas de prix …   25 déc 84 
L’amour vrai …      25 déc 95 
L’amour vrai n’a de rapport …    23 nov 93 
Les divers contextes …    25 déc 95 
L’amour humain ordinaire …    25 déc 84 
Toutes les relations physiques …   25 déc 01 
L’affection entre …     25 déc 95 
Pour les personnes immergées …   25 déc 84 
Il y a 2 formes …     25 déc 85 
Si vous tournez la clé …    26 sep 00  
C’est ce type d’amour universel …   25 déc 86 
L’amour divin relève …     25 déc 97 
L’amour existe …     25 déc 95 
 
Incarnez le pouvoir transformateur de l’amour  
 
Jésus conseillait a l’un de ses …   25 déc 86 
Par une vision …     25 déc 93 
C’est seulement quand les gens ...   25 déc 01 
La façon dont cette situation …   25 déc 93 
St Jean ressemblait à  …    25 déc 98 
Qu’est-ce que cela signifie ? …    25 déc 93 
Cela explique …      25 déc 85 
Transformez la colère en amour …   25 déc 97 
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Priez avec amour 
 
Cultivez …      24 déc 80 
Christ a déclaré …     25 déc 87 
Quand l’amour grandit …    25 déc 90 
Pour illustrer comment Dieu …    25 déc 96 
Les gens peuvent adorer Dieu …   25 déc 98 
Quand les gens se joignent …    25 déc 90 
Car Dieu est la véritable …    24 déc 80 
 

 

 

TROISIEME PARTIE 

16. Les défis dans la vie de JESUS 

Jésus affronta la critique des prêtres 

Jésus était la compassion …    25 déc 00 
Plus que le nom …     25 déc 96 
A cette époque les prêtres …    25 déc 79 
Jésus découvrit …     25 déc 78 
En ce temps là …     25 déc 01 
Quand Jésus pénétra …    01 mai 71 
Il chercha à mettre fin …    25 déc 01 
Il se rendit sur le lieu …    01 mai 71 
Il n’attachait aucune importance …   25 déc 01 
Les prêtres demandèrent …    01 mai 71 
Jésus condamnait aussi le clergé …   25 déc 78 
Tandis que Jésus continuait …    25 déc 88 
Et attirait à lui des multitudes …   25 déc 02 
Ils se mirent à le persécuter …   25 déc 88 
L’amour ne se soumettra pas …    25 déc 84 
 
Jésus, comme toutes autres personnalités divines, du affronter de multiples persécutions 
 
Il y eu des controverses …    25 déc 97 
En corrigeant les riches …    25 déc 87 
Jésus démontra …     25 déc 86 
Vous devez vous souvenir …    25 déc 00 
Avec la foi en l’unité …     25 déc 86 
Il ne peut y avoir de pire pêcheur …   14 jan 02 
Dieu est le témoin éternel …    15 jan 00 
Vous devez vous efforcer …    14 jan 02 
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Le dernier dîner de Jésus 
 
Jésus a dit que le pain …    25 déc 78 
Voir le même Dieu …     11 oct 98 
Ce n’est qu’en développant     07 mai 01 
 
La crucifixion de Jésus  
 
Ceux qui critiquaient Jésus …    25 déc 01 
Ils incitèrent un de ses disciples …   25 déc 78 
Le disciple qui était …     23 nov 79 
Les critiques de Jésus dirent …   25 déc 78 
Le prêtre savait que Jésus …    25 déc 01 
Leur obstination conduisit …    25 déc 78 
Après avoir donné les ordres …   25 déc 01 
Les propres disciples de Jésus …   25 déc 82 
Seul Mathieu …     25 déc 96 
On doit adorer Dieu …     25 déc 98 
Pierre était le premier …    25 déc 96 
On doit être prêt …     25 déc 98 
Jésus qui essayait …     03 juil 94 
Quand les clous furent …    25 déc 78 
Si nous suivons …     25 déc 79 
Jésus souhaitait du bien …    25 déc 82 
Il exhortait …      24 déc 80 
Quand Jésus fut crucifié …    01 oct 98 
C’est une leçon …     25 déc 82 
Jésus Christ déclara …     21 juil 93 
Pendant que Jésus était sur …    25 déc 79 
L’esprit est immortel …    25 déc 01 
Le sens profond …     25 déc 85 
Quand Jésus atteignit …    25 déc 98 
Jésus gagna une bonne …    25 déc 02 
Vous devez être prêts aussi …    07 jan 71 
La croix chrétienne …     22 nov 00 
Jésus fut crucifié un vendredi …   25 déc 92 
Au final qu’arriva t-il …    25 déc 00 
Il ne pouvait plus trouver …    25 déc 79 
Parmi les onze disciples …    25 déc 96 
 
Le sacrifice de Jésus 
 
Jésus sacrifia sa vie …     25 déc 76 
Les gens parlent du sacrifice …   24 déc 72 
Le sacrifice le plus grand …    nov  1970 
Le Christ a sacrifié sa vie …    25 déc 70 
Soyez même prêts ….     25 déc 98 
L’esprit de sacrifice …     25 déc 93 
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Jésus conduisait le peuple vers Dieu  
 
Sur le chemin de la spiritualité …   24 nov 98 
Nulle part Jésus n’a affirmé …    25 déc 01 
Jésus était une âme noble …    25 déc 02 
Il parlait toujours de Dieu …    25 déc 01 
Jésus n’a jamais dit cela     24 nov 98 
 
 
 
La seconde venue de Jésus  
      
Je ne peux pas faire autrement …   24 déc 72 
Vous aussi comme tous les autres …   25 déc 82 
 

 

QUATRIEME PARTIE – L’unicité et l’omniprésence de DIEU 

17. La recherche du Divin 

Demandez et vous recevrez 

Jésus Christ disait, « demandez …   21 oct 82 

Soyez de vrais dévots de Jésus 

Essayez d’être comme Jésus …   25 déc 79 
Jésus était un être sacré …    25 déc 85 
Rappelez à votre mémoire …    24 déc 80 
Changez vos habitudes …    07 oct 62 
Beaucoup se disent dévots …    25 déc 98 
En propageant ce message …    25 déc 95 
Rien d’autre n’existe ….    25 déc 00 
Ils sont nombreux …     25 déc 85 
Nous voyons des missionnaires …   27 nov 65  
Vous aussi devez vous préparer …   25 déc 95 
La première qualité d’un vrai devot …   01 oct 99 
La dévotion signifie …     25 déc 85 
La seconde qualité est …    01 oct 99 
La sixième qualité …     20 nov 90 
Il y a de nombreux obstacles …   25 déc 98 
Vous devenez un dévot …    25 déc 00 
Le premier devoir de l’homme …   25 déc 96 
Quand vous purifiez votre cœur …   25 déc 98 
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Voyez tous les êtres comme les enfants de Dieu 
 
Les disciples de Jésus …    24 déc 72 
Il enseigna au peuple …    25 déc 01 
Que vous soyez Chrétien …    24 nov 98 
Il n’y a vraiment …     23 nov 88 
L’homme est mortel …     01 mar 74 
Le respect mutuel …     05 jan 75 
Ces aspects peuvent …     23 nov 88 
Ensuite sur cette base …    05 jan 75 
Ceux qui appartiennent …    25 mai 82 
Partagez le nectar …     26 juin 94 
Considérez toute l’humanité …    23 nov 90 
Et cultivez l’amitié …     26 juin 94 
Ne blessez personne …     28 avr 75 
N’entretenez ni malveillance …    23 nov 90 
Tous les êtres sont …     28 avr 75 
Développez de bonnes …    26 juin 94 
 
Reconnaissez l’esprit unique dans toute l’humanité 
 
Jésus montra le chemin …    25 déc 01 
En termes d’apparence physique …   25 déc 91 
Quand le Christ était ….    24 déc 72 
Bien que physiquement ….    25 déc 87 
Nous voyons des formes …    25 déc 99 
Vous ne devez pas …     25 déc 01 
Si vous hébergez …     25 déc 99 
Les religions sont nombreuses …   25 déc 02 
Les divers membres …     24 déc 72 
Imprégnez-vous …     25 déc 85 
Les hommes peuvent avoir …    25 déc 79 
 
Développez la discipline spirituelle  
 
La discipline spirituelle …    25 déc 90 
Tous les exercices spirituels …   25 déc 87 
Aucune pratique spirituelle …    25 déc 01 
Si le côté spirituel …     25 déc 99 
Les hommes ne réalisent pas …   25 déc 91 
La discipline spirituelle …    25 déc 85 
Si seulement vous observez …    25 déc 70 
Ce qu’il faut maintenant …    25 juin 60 
Alors que le Seigneur …    28 mai 92 
En chacune de vous Dieu …    25 juin 60 
Développez la foi …     25 déc 87 
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Cultivez l’amour …     25 déc 98 
Les êtres humains eux-mêmes …   25 déc 02 
Aujourd’hui les hommes …    25 déc 94 
Ainsi l’amour de Dieu …    25 déc 95 
Le chemin spirituel …     25 déc 94 
Contemplez Dieu …     25 déc 99 
L’humanité doit tendre …    25 déc 87 
Si vous voulez être …     25 déc 02 
Seuls ceux qui peuvent …    25 déc 70 
 
Cultivez l’amour  
 
L’unité …      25 déc 95 
Beaucoup de gens …     25 déc 00 
L’essence de toutes …     25 déc 90 
Celui qui fragmente …     25 déc 00 
Développez une foi solide …    25 déc 88 
Tout le monde comprend …    25 déc 89 
Par-dessus tout cultivez l’amour …   25 déc 87 
Si vous voulez réaliser Dieu …    25 déc 96 
Vous pouvez choisir …     25 déc 87 
 

18. Honorez toutes les religions 

Réalisez que Dieu est Un 

Le besoin essentiel …     25 déc 84 
Et il dédia sa vie …     25 déc 96 
Dieu ne peut être qu’un …    25 déc 70 
Les fidèles de chaque religion …   25 déc 78 
Les hommes peuvent être différents …  25 déc 85 
Aucune religion n’a …     25 déc 78 
De ce fait …      25 déc 85 
Abattez les murs …     25 déc 88 
Vous pouvez professer …    25 déc 85 
Souvenez vous que Dieu est un …   25 déc 00 
Vous devez tous vous …    25 déc 85 
Les gens qui professent …    25 déc 89 
Vous pouvez adorer Dieu…    25 déc 88 
 
Voyez l’unité de la multiplicité dans le Un 
 
Toutes les croyances …    25 déc 85 
La vérité fondamentale …    25 déc 91 
Dieu doit être adoré …     25 déc 93 
Le Divin se manifeste …    25 déc 88 
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Si vous essayez de comprendre …   25 déc 91 
Là ou il y a l’unité …     25 déc 00 
Tous les êtres …     24 déc 72 
L’amour le sacrifice …     25 déc 91 
 
Respectez la variété des religions 
 
Jésus essaya …      25 déc 79 
L’unité, la fraternité ….    25 déc 90 
Les grands maîtres …     24 déc 72 
D’abord l’homme doit …    25 déc 89 
Les différentes religions résultent …   24 déc 72 
Les Musulmans …     25 déc 96 
Le motif derrière …     01 oct 76 
Toutes les religions …     22 nov 70 
Personne ne sait exactement …   14 oct 69 
La croissance du christianisme …   25 déc 91 
L’esprit de vérité …     25 déc 90 
 
Appréciez les enseignements de base de toutes les religions 
 
Chacun devrait pratiquer …    14 avr 96 
Dieu a offert à l’homme …    25 déc 02 
Vous devez vivre de tout cœur …   25 déc 90 
Les védas enseignent …    06 juin 78 
Ces doctrines fondamentales …   25 déc 91 
La vérité est une …     25 déc 87 
Toutes les religions prêchent …   25 déc 91 
Les fondateurs …     25 déc 90 
Chaque individu …     24 déc 72 
Vous attribuez divers …    25 déc 01 
La cruauté et la violence …    24 déc 72 
Ce n’est bon pour personne …    25 déc 01 
Néanmoins les vérités …    24 déc 72 
Toutes les âmes nobles …    25 déc 01 
Toutes les religions …     25 déc 91 
L’homme passe de l’enfance …    25 déc 76 
L’enthousiasme …     14 oct 69 
Une fois que vous pénétrez …    24 déc 72 
 
 
N’admettez pas des différences religieuses 
 
Aux yeux de Jésus …     25 déc 79 
Aujourd’hui, il y a …     25 déc 85 
Personne ne devrait laisser ….    25 déc 91 
Tous les fondateurs …     25 déc 90 
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Que ce soit dans l’hindouisme ...   25 déc 85 
La vérité que toutes les religions …   23 nov 79 
Si vous vous concentrez sur …    07 juil 68 
Comment les différences …    25 déc 90 
Avec la croissance …     25 déc 91 
Ceci est le résultat …     25 déc 90 
Les grands saints …     25 déc 85 
Ou que vous puissiez être …    25 déc 90 
 
Développez le bien-être de la société au travers de toutes les religions 
 
Jésus a sacrifié sa vie …    25 déc 85 
L’amour, le sacrifice …     25 déc 90 
Pour développer cette véritable …   25 déc 96 
Pour l’homme …      25 déc 90 
Les hommes doivent mener …    25 déc 95 
Apprenez à vivre …     25 déc 90 
        
 

 

CINQUIEME PARTIE 

19. Découvrez qui vous êtes réellement 

Faites des recherches sur « Qui suis-je ? » 

Chaque être humain doit …    25 déc 02 
Il faut noter que …     25 déc 87 
Une fois Socrate …     17 mai 00 
Socrate était tellement …    25 déc 87 
L’homme a maitrisé …     25 déc 79 
Car il lit tous les …     01 oct 98 
Et donc tous les autres …    25 déc 79 
Il continue à demander …    01 oct 98 
Vous devez faire un effort …    14 mar 99 
Aujourd’hui, la connaissance …    22 nov 02 
Il est avide d’obtenir …    25 déc 79 
Alors que le Seigneur …    25 déc 89 
En réalité, vous dédiez …    25 déc 70 
Vous devez vous efforcer …    25 déc 02 
Vous pouvez penser …     02 avr 65 
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Reconnaissez-vous comme la combinaison du corps, de l’esprit et de l’âme 
 
Quand nous parlons …     25 déc 91 
Une autre façon de considérer …   25 déc 01 
Vous pensez à vous …     25 déc 79 
Quand Jésus naquit …     25 déc 92 
Tant que votre mental …    21 fév 01 
C’est le corps qui meurt …    25 déc 01 
Vous ne devez pas pleurer …    25 déc 79 
Le corps est sujet …     25 déc 85 
Le mental symbolise …     25 déc 87 
Le mental selon …     25 déc 95 
L’étendue de l’esprit …     14 jan 02 
Votre nature est infinie …    25 déc 01 
L’âme à l’intérieur …     25 déc 92 
Elle est sans forme …     25 déc 01 
Les hommes pensent …     25 déc 97 
 
 
Dépassez la conscience du corps  
 
Le Christ identifia …     25 déc 82 
La cause profonde …     25 déc 88 
Il n’a pas été donné …     25 déc 86 
En vous immergeant …     25 déc 88 
Ce n’est pas correct …     25 déc 92 
La vie humaine …     25 déc 02 
Ne l’avilissez pas …     25 déc 76 
La mort et la naissance …    25 déc 92 
Car le corps est destiné …    25 déc 01 
Vous devez être toujours prêts …   24 déc 80 
Jésus sanctifia son corps …    25 déc 86 
Prenez Jésus comme idéal …    24 déc 80 
Car Il était conscient …    25 déc 86 
Quand l’identification …    19 fév 87 
 
Suivez le chemin de vie de Jésus 
 
Vous devez faire attention …    24 déc 80 
Vous devez bien comprendre …   25 déc 98 
L’enseignant spirituel …    24 déc 80 
Expérimentez Jésus …     25 déc 79 
Quand Jésus proclama …    25 déc 78 
Tout le monde nait …     25 déc 98 
Chaque individu …     24 déc 80 
Celui qui fait de la publicité …    25 déc 98 
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Quand le progrès spirituel …    25 déc 78 
Jésus n’était pas …     25 déc 82 
Tout comme le fils …     25 déc 98 
Si vous menez une vie …    25 déc 84 
Tout comme Jésus déclarait …    25 déc 91 
Au final, quand la connaissance …   25 déc 78 
Exactement comme Jésus …    25 déc 97 
Jésus et son Père …     25 déc 84 
Vous devez prendre note …    25 déc 97 
« Je suis le Fils …     22 avr 67 
 
Reconnaissez que vous êtes vous-même Dieu 
 
Le cœur de Jésus …     25 déc 84 
Le réveil de l’homme …     12 déc 64 
En approfondissant votre recherche …  15 jan 00 
Vous devez vous remplir …    25 déc 85 
Reconnaissez le fait …     25 déc 96 
Installez Dieu dans votre cœur …   25 déc 00 
Réalisez qu’il n’y a …     25 déc 96 
Essayez de comprendre …    25 déc 91 
Vous avez en vous tous les pouvoirs …   25 déc 96 
Comprenez que Dieu …     25 déc 01 
Quand vous aimez Dieu …    25 déc 85 
Vous devez constamment …    25 déc 79 
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« Soyez comme Jésus » est une compilation pour éclairer les lecteurs sur les 
enseignements de Jésus. Plus de 2000 ans après son séjour terrestre, Il est adoré par 
des millions comme le fils de Dieu. Les "bonnes nouvelles"  que Jésus est venu partager, 
avec tous ceux qui écoutaient et plaçaient leur foi en ses paroles, étaient que «Dieu est 
un, nous sommes tous des enfants de Dieu, et le Divin réside en chaque être". 

 
La vie de Jésus était une saga d'amour et de compassion pour toute l'humanité. Sri 
Sathya Sai Baba a dit: «Essayez d'être comme Jésus. Jésus était une personne dont la 
seule joie était de répandre l'amour divin, d’offrir l'amour divin, de recevoir l'amour 
divin et de vivre dans l'amour divin." 
 
Sri Sathya Sai Baba a donné de nombreux discours sur Jésus et ses enseignements. Les 
compilateurs les ont méticuleusement rassemblés et les ont présentés dans ce livre pour 
le plus grand bénéfice des lecteurs. Les références des discours sont données à la fin 
du livre pour ceux qui voudraient faire une étude plus approfondie. 
 

Ce livre contient des vérités spirituelles qui sont applicables par toute personne 
qui désire sincèrement, connaître Dieu, vivre une vie pieuse et atteindre la pleine 
libération spirituelle. 


